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Dos de las ocho nuevas titulaciones vendrán al campus de Albacete

Medicina y 2- ciclo de
Informática, en el 98

La Facultad de Medicina y el segundo ciclo de Informática 
serán las dos nuevas titulaciones con que contará el campus 
de Albacete a partir de octubre del 98, una vez que el proyecto 
de plan plurianual abordado ayer en la reunión del Consejo 
Social de la Universidad haya pasado todos los trámites. El 
reparto para el resto de campus será el siguiente: Ingeniería

de Caminos y segundo ciclo de Informática para Ciudad Real; 
la Facultad de Educación y la Escuela Universitaria de Turismo 
para Cuenca; y las Facultades de Ciencias del Medio Ambiente 
y Ciencias de Educación Física (antiguo INEF) para Toledo.

(Editorial y pág. 5)
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Mueren tres niñas al arder una guardería en Vigo.- Las niñas Carla 
Rodríguez, Natalia Collante e Irene Cardoso, todas menores de dos años, han 
fallecido en el incendio registrado ayer en la guardería “Dinky”, de Vigo. Las 
tres niñas se encontraban durmiendo en el primer piso y otros doce pequeños 
permanecían en la planta baja y resultaron ilesos. (Pág. 26)

El convenio 
valenciano afecta 
negativamente a los 
regadíos 
albaceteños

El futuro del acuífero 18 
(Mancha Oriental) peligraría si 
Castilla-La Mancha se confor
ma con los 153 hm^ del Júcar 
que prevé el convenio de 
Valencia, pues para completar 
las necesidades de abasteci
miento y riego en la cuenca 
cedente habría que recurrir a 
las reservas del citado hume
dal, según la Escuela de Inge
nieros Agrónomos albaceteña.

(Pág. 6)
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► La 
recaudación 
de tributos 
enfrenta a 
Ayuntamiento 
y Diputación

► Hoy y 
mañana, 
jornadas 
taurinas en 
Tarazona de 
la Mancha

(Págs. 15 a 17)

► IU dice que 
PSOE y PP 
convierten el 
Hospital de 
Villarrobledo 
en una 
quimera

(Pág. 23)

► El Gobierno 
aplaza su 
decisión 
sobre Poyatos

(Pág. 27)

► Una fuga 
tóxica causó 
la alarma en 
Tortosa

 (Pág. 28)

Castilla-La Mancha 
también reivindica 
su “deuda 
histórica” dentro de 
las negociaciones 
sobre financiación

La Comisión Bilateral de 
Cooperación entre el Estado 
y Comunidad de Castilla-La 
Mancha, constituida el pasado 
miércoles, no sólo negociará la 
financiación regional para el 
quinquenio 1997-2001, sino 
que también abordará el pro
blema de la “deuda histórica” 
de la región. Así lo aseguró 
ayer el consejero de Economía 
y Administraciones Públicas 
del Gobierno de Castilla-La 
Mancha, Miguel Angel Mon
tañés, quien dijo que Casti
lla-La Mancha solicitará su 
propia financiación, pero no 
actuará irresponsablemente 
pidiendo un modelo propio, ya 
que “sería un despropósito 
absoluto”.

(Pág. 7)

La creación de la 
escuela infantil en 
Campollano da sus 
primeros pasos

La Comisión de Educación 
del Ayuntamiento aprobó ayer 
la creación de una escuela 
infantil en el polígono de Cam
pollano, dirigida a aquellos tra
bajadores que tengan hijos en 
edades comprendidas entre 1 
y 5 años.

Para ello el Ayuntamiento 
acondicionará un local, en régi
men de arrendamiento, en el 
polígono, para lo que se dis
pone de un presupuesto de 18 
millones.

(Pág. 8)
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Mata be tiemposiG?nncATjvo de españa.
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ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PANADERO ROBLES, Isabel La Católica, 37
y RUEDA GUIZAN, Octavio Cuartero, 21
(Esquina Rosario)
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11
PARA MANANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche:
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital)
y BLAZQUEZ ORTIZ, Rosario, 103
De 10 de la noche en adelante:
CALLEJO, Hermanos Falcó, 27 (Cerca Hospital)

VILLARROBLEDO
PARA HOY: LDA. ALFARO MARTINEZ, Hiedra, 18 
PARA MAÑANA: LDAS. CASARRUBIOS ARANGO, 
Madres, 8

HELLIN
PARA HOY: LOD. GONZÁLEZ CASTRO, Rabal, 31 
PARA MAÑANA: LDAS. PRECIOSO TOMAS, 
Rabal, 24

TOBARRA
PARA HOY: LDA. SIDERA BLANCO,
Av. Constitución, 2
PARA MAÑANA: LDA. MANTILLA GALDON,
Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: LDO. ESCRIBANO TEBAR, Mártires, 2 
PARA MAÑANA: LDO. ESCRIBANO TEBAR, 
Mártires, 2

ALMANSA
PARA HOY: LDO. ORAMAJE MlCO,
Manuel de Falla, 28
PARA MAÑANA: LDA. DOMENECH PERIS, 
Pl. Constitución, 2

Bajan las temperaturas
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura 
máxima prevista para hoy es de 16 grados, mientras que 
la mínima prevista es de 4 grados. Los cielos estarán 
poco nubosos. Los vientos serán flojos del Oeste y las 
temperaturas experimentarán un ligero descenso.

Santos León, Donato, 
Albino y Rosendo.

Días transcurridos: 59
Días hasta finalizar el 

año: 306
EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,50 y 
se pone a las 18,05 (H. S.).

La luna sale a las 23,59 
y se pone a las 09,55 (H. 
S.).

ALBACETE
Parque de Bomberos..........59 61 08
Policía Nacional................... 22 33 62
Policía Municipal................. 59 61 26
Guardia Civil.......22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico.............. 21 07 23
Casa de Socorro...................21 61 61
Cruz Roja Ambulancia.......21 90 12
Urgencias................................59 71 37
Hospital General................. 59 71 00
Alcohólicos Anónimos....... 50 03 12
Estación de Ferrocarril.......21 02 02
Telégrafos.............................. 22 20 00
O. Reclamación Precios....59 61 11
Protección Civil....................59 98 00

50 88 01
Tele-Ruta (Madrid)....91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza .52 34 34
Teléfono del Vecino..........24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha.................................. 21 2525
Radio Taxi.............................52 20 02
LA RODA
Policía Local.........................44 40 92
Guardia Civil....................... 44 13 05
Casa de Socorro..................44 13 28
Cruz Roja..............................44 05 64
HELLIN
Comisaría de Policía..........30 15 16
Servicio Urgencias S.S....... 30 03 63
Policía Municipal.................30 00 00
Bomberos..............................30 00 80
Cruz Roja..............................30 08 00
ALMANSA
Para3a~3eTaxis................... 34 10 80
Bomberos..............................34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
................................................. 34 19 80
Policía Municipal.................31 04 65
Guardia Civil....................... 34 00 96
Cruz Roja..............................34 11 90
Casa de Socorro..................34 19 80
VILLARROBLEDO
Policía Municipal.................14 04 00
Centro de Salud.................. 14 36 11
Centro de Salud.................. 14 36 51
Guardia Civil........................14 01 27
Bomberos.............................. 14 00 80

LO QUE USTED NECESITABA PARA SU AUTOMOVIL.

NEUMATICOS • ALINEACIONES ■ REPUESTOS - AMORTIGUADORES ■ FRENOS • ACEITES - SILENCIOSOS ■ AUTORRADIOS • ALARMAS • «4

ANALISIS DE GASES

MICHELIN

PROXIMA APERTURA EN: POLIGONO CAMPOLLANO CALLE F, N^ 4, (FRENTE A LA ITV)

LOTERIAS
Lunes, 24 .......................... 89944
Martes, 25 ........................21350
Miércoles, 26 ................... 16708
Jueves, 27..........................17739
Viernes, 28.................. 08695

Serie 013 
PRIMITIVA

Jueves, día 27
8— 9—13—23—31—37

Coniple. 48 Rein. 6
Sábado, día 22

11-20-^2—45^8—49
Coniple. 13 Rein. 5

BONOLOTO
Lunes, día 24
1— 2—21—22—27—31

Coniple. 19 Rein. 9
Martes, día 25
4—16—17—18—24—49
Comple. 39 Rein. 3
Miércoles, día 26

4— 6_19_34_39_44
Comple. 48 Rein. 5
Viernes, día 28

4_17_23—28—33—34
Comple. 1 Rein. 1

P. I. Campollano, C/C, 21

Tfno: 52 02 04 ALBACETE
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?S Un bulevar para el futuro

LUIS PARREÑO

EDITORIAL

P
or fín, el Ministerio de Fomento cede a nuestro Ayun
tamiento la propiedad de la carretera de Circun
valación, que desde hace muchos años quedó integrada 

en el caso urbano, dividida en diversos tramos con sus corres
pondientes denominaciones. Una vía urbana muy importante, 
imprescindible para la fluidez de la circulación de vehículos 
pesados de Madrid para Levante y para la propia capital, que 
tuvo que ser controlada por un riguroso sistema semafórico, 
ante el peligro que siempre ha revestido para los peatones, 
constando en la crónica ciudadana numerosos episodios de 
luto.

Como decimos al principio, la Circunvalación es la suma 
de diversas calles y así, entrando por el portazgo de Madrid, 
tenemos la de La Roda, le sigue la de Benavente, continúa 
por Capitán Cortés —que divide el Barrio Hogar— y culmina 
con Hellín y Almansa, hasta enlazar con la carretera de Alicante, 
todo un cinturón de más de cuatro kilómetros, que podrá 
convertirse en el espléndido bulevar de una zona de expansión, 
de extraordinarias posibilidades urbanísticas de cara al año 2000 
que ya está en puertas. Son operaciones muy costosas, pero 
hay que realizarías porque son inversiones para el futuro, per
mitiendo corregir errores, y servirse de los adelantos técnicos 
para hacer cómoda la vida de sus habitantes, y dejar a las

próximas generaciones una ciudad con «per
sonalidad», donde despierten orgullo las 
muestras del quehacer generoso y noble de 
sus promotores, el respeto de los intereses 
de la colectividad y la buena aplicación de 
las «recomendaciones» que figuran én el códi
go del sentido común. En este sentido, es 
de destacar la postura del Ayuntamiento que,
al aceptar la cesión de esta vía, se ha sentido responsabilizado 
—con pleno acierto— en las obras de remodelación que han 
de realizar los servicios técnicos del Ministerio y ha solicitado 
intervenir directamente en todos cuantos aspectos puedan mejo
rar a la ciudad. En la historia urbanística de Albacete hay 
fallos que no tienen enmienda, que se cometieron en momentos 
de «confusión», siendo lo más prudente comprobar los avances 
urbanos con serenidad de juicio para evitar tristes repeticiones. 
Y contar con las opiniones de organismos y entidades oficiales, 
asociaciones culturales, agrupaciones de los sectores de la cons
trucción, del comercio e industria. Colegios profesionales, sin 
menospreciar la valoración del albacetense de a pié, porque 
se trata de que todos colaboremos para que la Carretera de 
Circunvalación sea el eje funcional y deslumbrante de una 
gran ciudad, que va camino de los doscientos mil habitantes. 
Esperemos que sea algo más que un bonito sueño.
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 I Política clónica

JUAN L. HERNANDEZ PIQUERAS

E
l insigne científico español Severo Ochoa no pudo 
disimular en los últimos años de su vida que una 
de sus grandes tristezas, que le invadía cada vez que 
revisaba el panorama español, era que éste seguía siendo 

un país en el que la ciencia se contemplaba en un muy 
segundo plano y en el que los científicos aún eran contemplados 
como auténticos bichos raros. Es posible, por tanto, que, de 
vivir todavía, se hubiese sorprendido de la atención que los 
españolitos, y los medios que nos rodean e influyen, han 
dedicado estos días al fenómeno de la clonación y al expe
rimento que ha permitido la aparición de la oveja “Dolly”.

Y la explicación no debe ser que de momento se despertasen 
todas las inquietudes científicas durante tanto tiempo ador
miladas; más bien, habría que pensar, en que es éste uno 
de los campos científicos en el que los paisanos del profesor 
Ochoa tenemos una cierta inquietud y un evidente interés. 
Y es que, antes de que las investigaciones y los experimentos 
de los científicos escoceses parieran a “Dolly”, aquí, ya nos 
intersábamos por los temas de la réplica genética y todas 
sus aplicaciones; de hecho, es más que posible, que el nuestro 
sea hoy el país más avanzado en política clónica. Veamos 
el estado de la cuestión sin necesidad de salimos de Albacete, 
y a la vista del ejemplo, imaginemos qué niveles se alcanzarán 
ya en otras zonas más avanzadas, tradicionalmente, que nuestra 
provincia o nuestra región.

Hasta el momento, que se sepa, las experimentaciones no 
han llegado a realizarse con las personas; el trabajo de labo

ratorio, por el momento, se limita a las ins
tituciones y a las actitudes, pero, ciertamente, 
con notorios progresos. En esta materia de 
la clonación, no cabe duda que la Diputación 
es un centro de investigación de vanguardia, 
donde se han experimentado con palpable 
éxito las tarjetas de crédito clónicas, que se 
reproducen mande quien mande, como cló
nica es la actitud de aprovechar los talleres de su parque 
móvil para trabajos particulares en vehículos propios. Es más, 
se está experimentando, y los resultados ya se ven, los plenos 
clónicos; en la Diputación se ha conseguido que todos los 
plenos tengan el mismo DNA, puede trabajarse con células 
de ecologistas, de alumnas del Conservatorio, y esta misma 
semana de bomberos, pero el resultado siempre es el mismo, 
todas las sesiones tienen su “mérito” garantizado y su pequeño 
escándalo animando al personal. Tras tanto experimento exi
toso, el pleno clónico ya es un hecho científicamente probado 
que, además, podría ampliarse muy pronto al Ayuntamiento, 
al que al parecer ya se le han fecundado algunos de los 
genes experimentados con éxito en la Diputación con lo que 
se conseguiría que los plenos municipales también terminen 
siendo clónicos. Esta misma semana ya se ha avanzado de 
forma esperanzadora en ello, y allí, entre botijos, pancartas 
-por cierto, que “mala agua” se le puso a Agustín Femández- 
y otras zarandajas reivindicativas, se aprobaron los presupuestos 
municipales 1997, al tiempo que en el campo de la política 
clónica se daba otro paso hacia el ilimitado futuro. ‘

Reparto 
salomónico
M

edicina y el segundo 
ciclo de Informática 
son las nuevas titu
laciones con que contará el Cam

pus de Albacete dentro de dos 
cursos académicos. El Consejo 
Social de la Universidad de Cas
tilla-La Mancha efectuó ayer un 
salomónico reparto de carreras: 
del total de ocho aprobadas, van 
dos a cada una de las capitales 
de provincia implicadas en ese 
maremágnum surgido del invento 
del multi-campus.

Es de justicia reconocer, en pri
mer lugar, que la puesta en mar
cha de Medicina, si realmente 
entra en funcionamiento en 1998, 
es una magnífica noticia para 
nuestra ciudad, y no sólo en el 
aspecto universitario. Una Facul
tad de esa envergadura, de esa 
importancia social, económica e 
inversora, será sin duda la joya 
de la corona de nuestra Univer
sidad, la de Albacete.

Más irónica resulta la conce
sión del segundo ciclo de Infor
mática, unos estudios cuya rei
vindicación mereció una de la 
mayores manifestaciones de nues
tra historia, y la concienciación 
ciudadana de las carencias de una 
Universidad demasiado centrada 
en su vertiente regional a nuestra 
costa. ¿Verdaderamente era 
necesario enfadar tanto a Alba
cete, para ceder ahora?

Parece que la Universidad ha 
optado, una vez más, por el repar
to desde arriba con criterios más 
autonómicos que académicos. 
Significativo es que el INEF 
(Educación Fisica) se marche 
hacia Toledo pese a la petición 
expresa hecha desde nuestro 
Ayuntamiento. De cualquier for
ma, y pese a todo, bienvenidas 
sean Medicina e Informática. 
Habrá que seguir peleando por 
lo demás.

LA TRIBUNA
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El Estado es 
el primer moroso 

en pagos
TITA MARTINEZ

Y
 lo es quizás no deli

beradamente sino por 
falta de agilidad orga

nizativa. Lo que pasa es que 
el españolito se siente, yo me 
siento también, un poco dolida 
cuando por error -de mi parte 
o de la suya- el Estado me 
escribe reclamándome algo en 
un tono nada cordial más bien 
en el límite de lo conminatorio 
cuando no de lo amenazante.

La Sonrisa de nuestro Pre
sidente actual es atractiva y 
convincente, pues ¡hala! pues
tos en un terreno de cordia
lidad que esta se haga exten
siva a todo lo relacionado con 
el Estado sobre todo en aque
llo que directamente concier
ne a las obligaciones de pago 
de los españoles, que no son 
morosos deliberados.

Y todo esto me lleva a 
recordar mis estancias en 
Canadá. Allí el ciudadano 
paga puntualmente y con ale
gría los altísimos impuestos 
que le corresponden (he escri
to altísimos y no exagero) y 
lo hace con alegría porque es 
consciente de que con ellos 
lo que está es comprándose 
servicios de todo tipo que se 
cumplen y funcionan a la per- 
feción, garantizándole que 
todo queda previsto para su 
bienestar, comodidad y segu
ridad.

Aquí tenemos la sensación 
incómoda de estar pagando 
otras cosas, que en nada se 
canalizan para cubrir necesi
dades ciudadanas urgentes o 
servicios normales y por eso, 
doblemente a mí me pone tris
te que cuando es el Estado 
el que tiene que devolver, 
pasen días, semanas y meses 
sin que la devolución te llegue 
está presente la duda de que 
todo pueda ser un tremendo 
error.

Este comentario, palabra de 
honor es un desahogo escrito 
sin mala uva. Porque lo que 
me parece que no es justo es 
que siempre que se recibe una 
carta con membrete oficial, yo 
al menos la abro nerviosa, 
pensando en el susto que pue
de llegarme dentro del sobre. 
Yo creo que el Estado debe 
parecemos un ala de ángel 
tutelar y no una Espada de 
Democles...

Justamente también tengo 
que decir que me gusta saber 
que puede escribir libremente 
este comentario con el que me 
he desahogado dándole a las 
teclas que para mí es como 
hablar con un amigo.

Y no quiero acabar sin aña
dir que yo tengo todas mis 
esperanzas puestas en que las 
cosas en esta España de todos 
van a ir a mejor y por supuesto 
en el tono de la correspon
dencia Estado-ciudadano y de 
que las autoridades naciona
les, provinciales y locales con
cedan prioridad al ciudadano 
de a pie y detrás de él todo 
lo demás.

C
reen en Edimburgo que 
con la clonación de la 
dichosa ovejita han 
descubierto algo nuevo, y que 

esta técnica de reproducción 
podría llevarse a cabo con 
humanos. Nada más lejos de 
la realidad que esta suposición. 
¿Acaso no son clónicos los inte
grantes de ETA? Sus genes han 
sufrido la misma mutación a 
partir del primer inconsciente 
que apretó un gatillo sabiendo, 
o no, qué estaba haciendo. A 
su vez el GAL, es clónico de 
la misma célula.

La Humanidad, clónica de sí 
misma, se ha dejado manipular

‘T1 Monumento al 
Cuchillero y la 
Iglesia de San 
Cayetano”

¡Enhorabuena! a todos los 
miembros de Aprecu, por que 
por fin nuestra ciudad con ayu
da de todos, va a tener un 
monumento que la identifica 
plenamente, dando así homena
je público a nuestros hombres 
que gracias a su trabajo dieron 
estabilidad económica a Alba
cete, y fueron los pioneros de 
lo que hoy es nuestra ciudad.

Ahora bien, aprovecho la 
ocasión para lanzar una emo
cionante solidaridad, donde 
demostremos los albaceteños 
que esta virtud, no es palabre
ría, sino realidad. Vamos a ver 
si todos somos hermanos o no.

Y es, recoger 750.000.000 de 
ptas, con la siguiente distri
bución:

a) Monumento al Cuchillero 
(150.000.000)

b) Iglesia de San Cayetano 
(500.000.000)

c) Catedral (arreglos) 
(100.000.000)

Quien me lea, dirá que estoy 
loco, pues no, porque supone
mos que estamos 180.000 veci
nos, resto 30.000 de pobres que 
no obstante darían “1 pta.” para 
colaborar también; quedan 
150.000 vecinos a 5.000 pts. son 
750.000.000 de pts. ¿Y quién 
no puede dar 5.000 pts. de los 
que quedan en 2 años por ejem
plo, pues tampoco se trata de 
darlas al momento, supongo yo.

Y entonces se levantaría el 
monumento al cuchillero; una 
iglesia a San Cayetano, patrono 
de los cuchilleros, cuya fiesta 
es el 7 de agosto, y que podría

OPINION

^^Dolfy’\ ¿Descubrimiento 
o repetición de la historia?

AGUSTIN TOMAS FERRER-SANJUAN

el gen de la insensatez y crear 
una estirpe de individuos naci
dos de ésta, homogéneos en su 
estupidez, estultos convencidos, 
sueño hitleriano de raza aria, 
donde nada vale salvo su pure
za. Genoma inculto trasplan
tado. Repetición absurda de la 
historia.

Clonación del GIA argelino, 
el IRA irlandés, talibanes, ser
bios, guerras santas. Clónicos 
con sombrero matan a clónicos 
con turbantes y al contrario; 
igual ocurre desde siempre por 
seguir el credo del Emperador 
o del Sultán.

Clon como sinónimo de 

ir ubicada en el barrio de la 
Industria, propia de la palabra 
y que creo que también es la 
zona de Albacete más necesi
tada en el espacio religioso. Y 
también ayudaríamos a que 
nuestra catedral recibiese algún 
dinero para su restauración.

Desde aquí animo a institu
ciones oficiales, entidades ban
carias, particulares, asociaciones 
de vecinos, emisoras, prensa, 
etc. a realizar una campaña en 
este sentido, y quizás el pueblo 
de Albacete, entrase a formar 
parte del libro Guínnes por ser 
el primero en el mundo de “que 
todos los vecinos” han colabo
rado en ser solidarios de verdad. 
Y todo esto quedaría para ejem
plo de futuras generaciones, 
comprobando el interés general 
sobre partidismo y sectarismo.

E. Sánchez
Vecino

Baja natalidad en 
España

Una de las cosas más acer
tadas y loables expresadas por 
el Sr. Pujol y conste que no 
es de mí predilección y simpatía, 
es la preocupación que siente 
por los escasos nacimientos que 
se dan en España y en particular 
en Cataluña, pues estamos a la 
cabeza del Mundo en tal sen
tido.

Con estos antecedentes el 
porvenir o futuro de la nación 
se presenta bastante negro, por 
cuanto a la vuelta de unos años 
el país será viejo. Sobrarán 
guarderías, colegios de educa
ción infantil, de primaria, ins
titutos y universidades y faltarán 
residencias geriátricas y clubes 
de la tercera edad. Sobrarán 
pediatras, ginecólogos, tiendas 
de juguetes, de ropa y calzado 
infantil y todo lo que atañe a 
la infancia y juventud. Tendrá 
la ventaja que no obstante nue
vas tecnologías el paro obrero 
desaparecerá, pero lo grave será 
hacer frente a las pensiones, ya 
que serán muy pocos los tra
bajadores que coticen, a menos 
que se abran las puertas de la 
inmigración a los países africa
nos e iberoamericanos.

Hace años se me publicaron 
unas reflexiones que titulaba 
“SOS por los pueblos de España 
en el Diario La Tribuna”, vati
cinios que se van cumpliendo 

repetición, uniforme, asimila
do, unánime, igual en defini
tiva, como forma de ser, pensar 
y sentir, frente a la innovación, 
la idea, el pensamiento en 
suma.

Repetición política, cultural 
y social, frente a poliferación 
de pensadores, Políticos (ahora 
con mayúscula), creadores.

Para Ortega el hecho pri
mordial social, es la organiza
ción humana de forma que 
exista en unos cierta capacidad 
para dirigir, y en otros cierta 
facilidad íntima para dejarse 
dirigir, pero no exclusivamente 
en el sentido político de gober

inexorablemente, pues estos han 
decrecido de una forma alar
mante y como prueba irrefu
table no hay nada más ojear 
y comparar las cidras de pobla
ción según los diversos nomen- 
clatos desde los años 50 a hoy 
y se comprobará de una forma 
fehaciente que la mayor parte 
de los pueblos rurales cuentas 
hoy la mitad o menos todavía 
de la que tenían, como ocurre 
con mi pueblo y lo que te ron
daré morena, pues por un pro
ceso natural vegetativo dentro 
de diez o quince años se ami
norará, basándome en lo 
siguiente: En un trozo de mi 
calle hay 21 viviendas, diez de 
ellas cerradas la mayor parte 
del año, excepto en la fechas 
de vacaciones de verano; En las 
once restantes no hay nada más 
que tres que tengan jóvenes, 
pero no niños. Las otras ocho 
están ocupadas por personas 
mayores de sesenta y cinco años 
hasta más de ochenta, por lo 
que dentro de diez escasos años 
en dicho tramo de calle, no que
darán más de 15 personas. 
Cuando mis hijos eran niños en 
ese mismo tramo de calle, sin 
exageración de ninguna clase 
había 50 niños o jóvenes, rei
nando alegría en esas noches 
de verano, cuya alegría se añora 
hoy. Actualmente la mayoría 
somos ancianos más o menos 
achacosos con problemas de 
salud. Antes en este mismo pue
blo había en término medio de 
cuarenta a cincuenta nacimien
tos y hoy por el contrario ha 
habido alguno año que no han 
nacido dos.

No digo que el Estado o 
Gobierno ordene poner a parir 
a todas las mujeres en estado 
de procreación, pero sí podía 
incentivar la natalidad con ayu
da a la familia, especialmente 
a las madres para que no tengan 
necesidad de trabajar fuera del 
hogar, pues es preferible primar 
a las madres que dar la pres
tación de paro.

Hay que dar el máximo de 
facilidades para la adopción de 
los niños y rectificar la política 
pretenciosa de progresismo del 
aborto restringiendo los supues
tos de despenalización.

Esperemos que el Gobierno 
se concience de la magnitud del 
problema, evitando tener que 
recurrir a la inmigración que 
ya se está dando y hacer ver 
a la mujer que ser madre es
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nantes y gobernados, ya que 
la política es sólo una faceta 
de lo social, sino con capacidad 
crítica para discernir cuándo 
están queriendo “clonar” nues
tras actitudes y pensamientos.

Por el contrario, en el lado 
positivo sólo veo la ventaja que 
supone conciliar el sueño en 
noches de insomnio, el contar, 
siempre la misma oveja.

La verdadera dimensión del 
avance tecnológico la da el 
romper con la tradición de “ca
da oveja con su pareja”, en una 
sociedad cada vez más aislada 
y unitaria. “Cada oveja consigo 
misma”.

el mejor y más gratificante título 
que puede ostentar.

José María Gómez

Alegrías estadísticas
No puede evitar indignarse 

cuando se escucha las “alegrías 
estadísticas” del gobierno, ante 
la evolución del paro. Es enton
ces cuando se viene a la mente 
las mastodóntica lista de los 
2.216.092 españoles en busca de 
empleo. El 22% de nuestros ciu
dadanos en edad de trabajar, 
lo que supone el doble de la 
media europea.

Los 1.770.873 trabajadores, 
contratados durante 1996, en 
humillantes condiciones de con
tratación en prácticas, aprendi
zaje o a tiempo parcial. En su 
mayoría jóvenes, otros, el 34% 
de asalariados, sometidos a 
empleos inestables, peligrosos y 
mal remunerados, bajo la ame
naza constante de la renovación 
trimestral o semestral. ¿Quién 
puede interpretar la situación 
como esperanzadora?

Por ello FE-JONS ha pre
sentado un paquete de medidas 
ante el Senado con el fin de 
promocionar el empleo y defen
der el estado social. Denuncian
do como año tras año los sub
sidios, indemnizaciones, presta
ciones e inversión en fomento 
de emplo (en definitiva calidad 
de vida), son recortados debido 
a “la necesaria contención del 
gasto público para poder con
verger en Maatricht”. Sistema 
que parece difícilmente creíble, 
si con la otra mano se dismi
nuyen los impuestos a las gran
des fortunas y patrimonios, se 
desfiscalizan las rentas altas o 
se financian planes privados con 
fondos públicos.

Parece entonces, que el paro 
no fuera un irremediable mal 
de nuestro tiempo, si no una 
herramienta de cambio más, en 
manos de los intereses econó
micos. Aceptando como mal 
menor y disfrazado ante la 
opción pública.

Así las cosas, se avecinan 
tiempos muy difíciles, donde 
sólo una amplia concienciación 
social, por encima de banderías, 
podrá remontar la pérdida de 
derechos históricos del traba
jador.

Ventura Abellán Rufete
Jefe Provincial de Falange 

Española de las JONS
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►
 Las viejas demandas del campus 

albaceteño podrán ser pronto una 
realidad una vez la propuesta de 
nuevas titulaciones recibe todas las 
bendiciones I

El Consejo Social analizó ayer el plan de nuevas titulaciones para la Universidad 

Medicina y 2- ciclo de
Informática, en el año 98
La Facultad de Medicina y 
el segundo ciclo de Infor
mática serán las dos nuevas 
titulaciones con que contará 
el campus de Albacete a 
partir de octubre del 98, 
una vez que el proyecto de 
plan plurianual abordado 
ayer en la reunión del Con
sejo Social de la Universi
dad haya pasado todos los 
trámites necesarios.

Teresa ROLDAN

Así lo anunciaron ayer en 
rueda de prensa el presidente 
del Consejo Social, Francisco 
Luzón, y el rector de la Uni
versidad, Luis Arroyo, que ase
guraron que la puesta en mar
cha de dos disciplinas univer
sitarias por campus supondrá 
un incremento anual del gasto 
corriente de la Universidad 
para el período de los próxi
mos 7-10 años de más de 7.000 
millones de pesetas, así como 
un plan de inversiones que 
complementa el actual con 
8.000 millones para el período 
1998-2003.

Francisco Luzón informó 
que el borrador del plan plu
rianual propuesto por el Rec
torado y que ayer fue objeto 
de análisis por parte de los 
representantes del Consejo 
Social contempla además de la 
creación de nuevas titulacio
nes, la consolidación de la Uni
versidad de Castilla-la Mancha, 
y la integración de centros 
adscritos.

En este sentido, el rector de 
la Universidad regional explicó 
que la selección de las dos nue
vas titulaciones por campus se 
ha realizado sobre la base de 
elegir algunas de las previstas 
en el catálogo de 1992, sus
tituyendo algunas de las enton
ces propuestas por otras carre
ras que con posterioridad a 
1992 ha venido aprobando el 
Consejo de Universidades y 
que resultan de mayor interés 
para la Castilla-La Mancha.

Titulaciones

El resultado es que, además 
de la Facultad de Medicina y 
el segundo ciclo de Ingeniería 
Informática que se ubicarían 
en el campus albaceteño, el 
reparto para el resto de cam
pus sería el siguiente: Ingenie
ría de Caminos y segundo ciclo 
de Informática en el campus 
de Ciudad Real; la Facultad

Los representantes del Consejo Social de la Universidad estudiaron el borrador del plan plurianual de nuevas enseñanzas.

de Educación y la Escuela Uni
versitaria de Turismo para el 
campus de Cuenca; y las Facul
tades de Ciencias del Medio 
Ambiente y Ciencias del 
Deporte y Educación Física (lo 
que antes era el INEF) en el 
campus de Toledo.

Es necesario el apoyo 
~ económico de la Junta

T.R.

El rector de la Universidad regional señaló que en el mes 
de abril debe estar en el Consejo de Universidades las propuestas 
de nuevas titulaciones de todas las Universidades españolas, 
debidamente aprobadas y con el compromiso financiero corres
pondiente, “para que dicho órgano trabaje durante meses pri
mero con la creación del centro y después con los planes de 
estudio”. Previamente es necesario, según informó el presidente 
del Consejo Social, el apoyo económico del Gobierno regional 
a dicha propuesta, así como que la misma tenga la seguridad 
de que es implantable académicamente.

Además, el Consejo Social de la Universidad también reflexio
nó ayer sobre la situación y futuro de enseñanzas en Talavera 
de la Reina.

A este respecto. Arroyo 
comentó que “aunque tuviéra
mos más recursos económicos 
disponibles no podríamos 
poner en marcha más de dos 
titulaciones por campus, ya que 
no hay Universidad en el mun
do que pueda poner más de 

ocho carreras nuevas a la vez”.
El rector de la Universidad 

aseguró que “la intención es 
que las ocho enseñanzas pro
puestas entren en funciona
miento el 1 de octubre del 98”.

Asimismo, Luzón explicó 
que el Consejo Social volverá 
a reunirse el próximo día 12 
de marzo, una vez que ya se 
haya reunido la Junta de 
Gobierno de la Universidad 
“para en función de la pro
puesta que haga este órgano 
el Consejo Social se pronuncie 
sobre la misma”.

Trámites

En concreto, el Consejo 
Social deberá pronunciarse 
sobre la propuesta de medios 
necesarios para consolidar la 
Universidad, que se trasladará 
al Gobierno regional, y la pro
puesta concreta de nuevas dis
ciplinas que además de elevar
se a la Junta también se tras
ladaría al Consejo de Univer
sidades, trámites que se pro
longarán durante más de un 
año, “de ahí la imposibilidad 
de poner en marcha ninguna 
de estas carreras en el mes de 

octubre próximo”.
Respecto a la integración de 

centros adscritos, el rector de 
la Universidad señaló que 
deberá ser el Consejo Social 
el que decida si la integración 
se produce también a partir del 
98 o más adelante.

No obstante. Arroyo recordó 
que son cuatro los centros ads
critos 'que tiene la Universidad 
regional que afectan a: 1.500 
alumnos de Cuenca repartidos 
en los centro adscritos de Rela
ciones Laborales, Humanida
des y Empresariales; 300 en 
Albacete en el Centro Superior 
de Humanidades; 3.000 en los 
centros de Derecho, Empresa 
y Relaciones Laborales de Ciu
dad Real y Talavera de la Rei
na con 800 alumnos distribui
dos en tres diplomaturas.

Asimismo, el rector de la 
Universidad recordó que de las 
disciplinas previstas en 1992 
quedarían pendientes para su 
puesta en marcha a partir de 
la consolidación de las ocho 
citadas Ciencias Políticas, 
Periodismo, Físicas, etc.

Además, el Consejo Social 
aprobó el presupuesto de la 
Universidad de 1997.
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EI futuro del acuífero 18 pelisraría con los sólo 153 hm^ previstos del Júcar

El convenio valenciano afecta
a los regadíos albaceteños

5(
Siro Torres: “La 
propuesta de 
convenio debe
partir de Tocino y 
dirigido al Gobierno, 
regional”

B. LARIO

El futuro del acuífero 18 
(Mancha Oriental) peligraría si 
Castilla-La Mancha se confor
ma con los 153 hectómetros 
del Júcar que prevé el convenio 
de Valencia, pues para com
pletar las necesidades de abas
tecimiento y riego en la cuenca 
cedente habría que recurrir a 
las reservas de este humedal.

Así lo pusieron de manifies
to el catedrático Francisco 
Martín de Santaolalla y el pro
fesor José María Taijuelo -am
bos de la Escuela Técnica 
Superior de Ingenieros Agró
nomos de Albacete- que com
parecieron el jueves ante la 
Comisión del Agua de las Cor
tes para exponer su visión del 
convenio hidráulico suscrito 
entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat 
valenciana.

Concretamente, Martín de 
Santaolalla señaló que el con
venio valenciano “nos condena 
a cargamos” el acuífero 18, si 
se tiene en cuenta que las 
necesidades hídricas para las 
provincias de Cuenca y Alba
cete se estiman en 588 hec
tómetros anuales, una cifra 
muy inferior a los 153 que pre
vé el convenio valenciano.

La necesidad de negociar 
entre todas las partes impli
cadas el Plan Hidrólogico del 
Júcar centró la intervención de 
ambos técnicos, quienes pre
cisaron que el Proyecto de 
Directrices del Plan recoge 
menos del cincuenta por ciento 
de la demanda de agua que 
precisa Castilla-La Mancha,

CHT: Tocino y Bono están “condenados 
a entenderse” en el tema del agua

LT

El presidente de la Confe
deración Hidrográfica del Tajo 
(CHT), José Antonio Llanos, 
cree que la ministra de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino y el 
presidente de la Junta de Cas
tilla-La Mancha, José Bono, 
“están condenados a entender
se” en materia hidráulica, por
que afecta a ambos y son “in
teligentes”.

Respecto a la polémica que 
ha generado entre el Gobierno 
regional y la ministra de Medio 
Ambiente el convenio hidráu
lico firmado por el Ministerio 
y el Gobierno Valenciano, Lla
nos declaró a Efe que “el tema 
se ha analizado de forma muy 
personalista” y que en el 
enfrentamiento hay más moti
vos de índole política que “ver
daderos” problemas técnicos.

El presidente de CHT cree 
que nadie tiene la razón abso

Gonzalo Payo anunció que el PP podría abandonar la Comisión del Agua.

por donde discurre el 73 por 
ciento de este río.

En este sentido, coincidieron 
en que los adecuado sería asig
nar para las provincias de 
Albacete y Cuenca 6.000 
metros cúbicos de agua por 
hectárea.

Asimismo, se mostraron 
especialmente críticos con los 
niveles de eficiencia hídrica 
contemplados en el borrador 
del Plan (entre un 30 y un 
40 por ciento), cuando los 
actuales medios técnicos y de 
riego permiten llegar a niveles 
de hasta el cien por cien y 
destacaron que en la provincia 
de Albacete se ha conseguido 
una eficiencia del 70 por ciento 
en regadíos.

A este respecto, el profesor 
Tarjuelo se refirió a los dere
chos sobre el agua que esgri

luta -ni Tocino, ni Bono- y con
sidera que cuando la ministra 
afirmó que el agua del Júcar 
era de Valencia y no de Cas
tilla-La Mancha “hablaba des
de el punto de vista legal”, y 
que, a su manera, el líder 
regional también tiene razón 
al afirmar que el agua de Espa
ña es de los españoles, incluida 
la del Júcar.

Respecto a la oferta de Toci
no de un convenio similar para 
Castilla-La Mancha al firmado 
con Valencia, Llanos hizo una 
valoración muy positiva, por
que “tratará de dar respuesta 
a los problemas de agua que 
existen en esta región y per
mitirá mayores previsiones por 
parte del Ministerio”.

Llanos señaló que ya se está 
trabajando en este convenio, 
y concretó que afectará a las 
cinco confederaciones hidro- 
dráficas que inciden, en mayor 
o menor medida, en la región: 

men los valencianos y se pre
guntó cómo pueden mantener
se cuando se hace un uso poco 
eficiente de un recurso vital 
para el desarrollo de todo un 
país.

Por su parte, Martín de San
taolalla resaltó además que la 
equidad y la sustentabilidad 
deben ser, además de la efi
ciencia, los otros dos principios 
que rijan la asignación de 
recursos hídricos, cuya gestión 
debe tratarse desde una pers
pectiva integral y respetando 
el equilibrio mediomabiental.

Los dos expertos insistieron 
en la importancia económica 
y ecológica e mantener los 
regadíos de Albacete y Cuenca, 
pues han contribuido a la gene
ración de empleo y de riqueza 
y preservan a esta zona de los 
peligros de la desertificación.

la del Guadalquivir, Júcar, 
Tajo, Guadiana y Ebro.

En cuanto a la necesidad de 
que se ponga en marcha cuan
to antes el Plan Hidrológico 
Nacional (PHN), Llanos indicó 
que quedan por abordar los 
planes de las cuencas del Tajo, 
Segura y Júcar, que podrán 
aprobarse en marzo, y agregó 
que para junio puede estar pre
parado el Libro Blanco sobre 
el Plan, que se remitiría al 
Congreso el próximo año, don
de el presidente de la CHT 
espera que merezca la confian
za de la Cámara.

Favorecer a la resión

Por otra parte, el respon
sable de la ponencia marco del 
PSOE en Castilla-La Mancha 
y consejero de Obras Públicas, 
Isidro Hernández Perlines, 
afirmó ayer que por primera 
vez en materia de agua el Gru

Tras reconocer la comple
jidad que entraña la elabora
ción del Plan de Cuenca del 
Júcar, el profesor Tarjuelo 
puso de manifiesto la necesi
dad de que tanto usuarios 
como técnicos participen en su 
negociación y recordó que Cas
tilla-La Mancha no tiene la 
suficiente fuerza en esta Con
federación Hidrográfica para 
defender sus intereses.

Abandono de la comisión

Por otra parte, el Grupo 
Popular abandonará la Comi
sión no Permanente del Agua 
de las Cortes regionales si su 
presidente, el socialista Mario 
Mansilla, persiste en mantener 
su “actitud intolerable, agresi
va y parcial”, según afirmó ayer 
el portavoz del PP, Gonzalo 
Payo.

El portavoz “popular” anun
ció en rueda de prensa que 
su grupo remitirá al presidente 
del Parlamento autónomo, 
José María Barreda, una carta 
en protesta por la “acusada 
parcialidad” de Mario Mansi
lla, que el jueves retiró el uso 
de la palabra al parlamentario 
del PP Domingo Triguero, al 
considerar que su intervención 
no se ajustaba al asunto que 
se debatía.

Gonzalo Payo advirtió que 
su grupo se retirará de la 
Comisión del Agua, si el próxi
mo lunes, día en que se rea
nudan las comparecencias 
sobre el convenio hidráulico de 
Valencia, Mansilla continúa 
con su misma actitud.

po Socialista en el Congreso 
de los Diputados ha presen
tado una moción que favorecía 
a Castilla-La Mancha.

Durante un desayuno de tra
bajo organizado por la Agencia 
Efe, el consejero y responsable 
de Estudios y Programas del 
PSCM-PSOE se refería así a 
la moción debatida el pasado 
miércoles en el Congreso de 
los Diputados presentada por 
el Grupo Socialista y que final
mente fue rechazada por la 
mayoría de los votos del PP, 
en cuya votación los socialistas 
rompieron la disciplina de 
voto.

El consejero de Obras Públi
cas de la comunidad manchega 
y responsable socialista cree 
que la moción antes citada 
“marca un punto de inflexión 
porque por primera vez iba en 
beneficio de nuestros intere
ses”.

El delegado de la Junta, Siro 
Torres, en relación a las decía- Ce
raciones del presidente de la 
Diputación, Emigidio de 
Mc^a, sobre la posible oferta 
de un convenio a Castilla-La 
Mancha, similar al firmado 
entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat 
Valenciana, afirmó que dicha 
propuesta ha de partir de la 
ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino y dirigida a 
quien se debe, que es el 
Gobierno regional.

“Además, en esas declara
ciones, se recogen algunas acu
saciones a José Bono acerca 
de la actitud y manipulación 
de la opinión pública sobre el 
tema del agua”, dijo Torres.

Para el delegado de la Junta 
que se hagan estas acusaciones, 
resulta curioso puesto que el 
Gobierno regional no está sólo, 
ya que cuenta con el apoyo 
de la sociedad castellano-man
chega, y además con el apoyo 
y sintonía de la Plataforma 
regional en Defensa del Júcar. 
“Al parecer, y digo parecer 
porque no hay constancia de 
que así fuera, la ministra se 
reunió con representantes del 
PP, con lo que queda claro 
el sometiiento del PP regional 
a Madrid y el complejo de cul
pa por no haber dado la medí-; 
da en el momento oportuno 
cuando había que dar los inte
reses de la región y haberse 
quedado solos y dividos”, dijo 
el delegado.

Siro Torres afirmó que “no - 
estamos hablando de convenio, 
al que claro que habrá que lle
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gar, sino estamos hablando de 
la paralización de un convenio 
firmado con Valencia que per
judica a los intereses de la 
región y de su suspensión hasta 
que se negocie el Plan Hidro
lógico de la Cuenca del Júcar 
como había prometido la 
ministra” y añadió que “si la 
ministra dijo que el agua del 
Júcar es de Valencia, si antes 
no rectifica no puede tener cre
dibilidad ninguna”.

Por tanto, el delegado de la 
Junta afirmó que habrá con
venio entre Ministerio y Junta 
para realizar obras de infraes
tructura que permitan una 
mejor utilización del agua, 
pero en su momento, “después 
de haber resuelto el tema cru
cial, esto es, la negociación del 
Plan Hidrológico. A las hipo
tecas históricas sobre el agua 
del Júcar no podemos añadir 
una más como es la firma del 
convenio entre Madrid y 
Valencia”.

Siro afirmó que si es verdad 
que la ministra ha recibido a 
representantes del PP, ha 
hecho una ofensa más a los 
castellano-manchegos puesto 
que se negó a recibir a los 
representantes de la Platafor
ma en Defensa del Júcar. “No 
se pueden hacer convenios 
dándoles los recursos a unos 
y los mismos a otros”, dijo 
Torres
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~ Según Montañés, este tema se sumará a la financiación autonómica de los próximos cinco años

La Comisión bilateral negociará 
° la deuda histórica de la región

o

LT

ra La Comisión Bilateral de 
a- Cooperación entre el Estado 
la y Comunidad de Castilla-La 
le Mancha, constituida el pasado 
ta miércoles, no sólo negociará la 
-a financiación regional para el 
lo quinquenio 1997-2001, sino 
lo que también abordará el pro
al blema de la “deuda histórica” 
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de la región.
Así lo dijo ayer en un desa

yuno con periodistas el con
sejero de Economía y Admi
nistraciones Públicas del 
Gobierno de Castilla-La Man
cha, Miguel Angel Montañés, 
quien afirmó que la Junta de 
Comunidades no ha cifrado 
aún esta “deuda histórica”, a 
diferencia de otras CC.AA, y 
que cualquier cantidad que se 
acuerde deberá se fruto de un 
estudio serio y riguroso.

Montañés dijo sentirse muy 
satisfecho de que el ministro 
Rajoy admitiera, durante la 
Comisión Mixta de Transferen
cias reunida el miércoles, la 
propuesta de Castilla-La Man
cha para negociar la financia
ción autonómica en una Comi
sión Bilateral.

El titular de Economía 
comentó que durante la Comi
sión de Transferencias del 
miércoles -en la que el Gobier
no regional rechazó el nuevo 
sistema de financiaciónse acor
dó también unir en la misma 
Comisión Bilateral el debate 
sobre la financiación regional 
1997-2001 y el de la llamada 
“deuda histórica”.

La Comisión Bilateral de 
Cooperación para analizar la 

1 Molina: El rechazo del Gobierno se
o- 
:ar 
la 
la 

leí 
tes

debe a la presión interna del PSOE
re- LT

13 El presidente del Grupo 
>n- Popular en las Cortes, José 
ña Manuel Molina, considera que 
“S- el rechazo del Gobierno regio- 
na nal al modelo de financiación 
J3, autonómica obecede a causas 

estrictamente políticas y a la 
presión a la que está sometido 
de cara al próximo Congreso 
Federal del PSOE.

“La reducción de la Ejecu- 
Jel ^^'^^ socialista, motivo de lucha 

legítima por mantener el peso 
que tiene en este órgano el 

(ad P^9^ ^® Castilla-La Mancha, 
1 está pesando muchísimo en la 
ha ^.®^*5^ón de Gobierno sobre 
los ^^^^pciación”, afirmó ayer 
5to ^^11’'^^ quien expuso en rueda 
los ^^ prensa su valoración sobre 
□r- ^^ • ^^sultado de la Comisión 
j^^ Mixta de Transferencias cele- 
ios ^^^‘^^ el pasado miércoles, 
los ^^ ^^^^ sentido, José 
lijo ^^nud Molina destacó como

El consejero de Economía, Miguel Angel Montañés.

“deuda histórica” -que Mon
tañés prefiere llamar “déficit 
de servicios sociales básicos e 
infraestructuras” ya se consti
tuyó en febrero de 1996, aun
que hasta ahora no se había 
mantenido ninguna reunión de 
la misma, señaló.

No a un modelo propio

Por otra parte y en cuanto 
al rechazo del Gobierno regio
nal al modelo propuesto por 
el PP, Montañés dijo que que 
Castilla-La Mancha solicitará 
su propia financiación, pero no 
actuará irresponsablemente 
pidiendo un modelo propio, ya 
que “sería un despropósito 

positivo el hecho de que el Eje
cutivo autónomo “haya dejado 
la puerta abierta” a la discu
sión sobre el sistema de finan
ciación en la Comisión Bila
teral de Cooperación, donde 
se negociará la participación de 
Castilla-La Mancha en los 
ingresos del Estado durante el 
quinquenio 1997-2001, periodo 
de aplicación del modelo.

El también senador del PP, 
quien cree que finalmente se 
llegará a un acuerdo, insistió 
en que Castilla-La Mancha es 
de las regiones que saldrían 
más beneficiadas con este sis
tema, porque es una de las que 
más ha crecido en los últimos 
años y precisamente lo que pri
ma el modelo de financiación 
es el crecimiento de las comu
nidades autónomas más retra
sadas.

Asimismo, Molina señaló 
que durante la Comisión Mixta 
de Transferencias, el consejero 

absoluto”.
Asimismo, el consejero negó 

que Castilla-La Mancha pueda 
aceptar el modelo en sus tér
minos actuales dentro de unos 
meses, ya que “el modelo es 
malo con independencia del 
dinero que suponga (...) no 
aceptaremos por mucho dinero 
que nos ofrezcan”.

Montañés confió en que las 
negociaciones entre el Estado 
y la Comunidad puedan tener 
frutos durante 1997, “sería lo 
sensato, ya que mantener 
abierto este frente sería una 
auténtica torpeza”.

En este sentido, indicó que 
las negociaciones que se ini
ciarán en la Comisión Bilateral 

de Economía y Administracio
nes Públicas, Miguel Angel 
Montañés, echó mano “del dis
curso al que nos tienen acos
tumbrados los socialistas” pero 
nunca afirmó que el sistema 
vaya a suponer una merma en 
los ingresos de la comunidad 
autónoma.

Modelo a imitar

•Respecto al dictamen que al 
respecto está elaborando el 
Consejo Consultivo de Casti
lla-La Mancha sobre la incons
titucionalidad del sistema, se 
remitió a los recursos de Anda
lucía y Extremadura “que son 
meramente políticos y saben 
que los van a perder”.

Por otra parte y en relación 
al debate sobre el Estado de 
las Autonomías que se tendrá 
lugar los días 11, 12 y 13 de 
marzo, José Manuel Molina 
lamentó que no se haya con

no estarán condicionadas por 
la posible presentación de un 
recurso de inconstitucionalidad 
contra el modelo de financia
ción por parte de Castilla-La 
Mancha, ya que “se recurra o 
no la región tiene que tener 
su financiación y el Gobierno 
de España debe negociar”.

Por último, el consejero 
explicó que en la reunión del 
miércoles Castilla-La Mancha 
aceptó la aplicación del ante
rior modelo de financiación 
para el año 1996 -lo que supon
drá unos ingresos de 1.500 
millones de pesetas- al com
prometerse el Gobierno a ini
ciar los trabajos para desarro
llar los fondos de nivelación. 

vocado un Pleno en las Cortes 
regionales antes de su celebra
ción.

No obstante, resaltó que 
Castilla-La Mancha es un 
modelo a imitar, por el con
senso alcanzado para la refor
ma de su Estatuto de Auto
nomía, de cara al Pacto Auto
nómico, “donde el PSOE no 
ha querido entrar porque no 
incluía el modelo de financia
ción”.

Por último, José Manuel 
Molina reiteró las críticas de 
su grupo a la campaña que 
en defensa del Júcar ha pro
movido el Gobierno regional, 
que sólo trata de “descalificar” 
a ciudadanos de otras comu
nidades y a otras formaciones 
políticas, utilizando fondos 
públicos, e insistió en que el 
Ejecutivo de José Bono deberá 
explicar cúanto ha costado esta 
campaña.

El Pacto por 
Albacete tendrá su 
sede en la Cámara 
de Comercio

LI

El Pleno de la Cámara de 
Comercio, reunido el pasado 
jueves, aprobó la adhesión de 
la corporación al Pacto por 
Albacete, siendo las sede de 
la Cámara de Comercio la del 
Pacto, tal y como solicitaron 
numerosos representantes de 
otras instituciones, organiza
ciones y entidades que forman 
o pueden integrarse en la Mesa 
del pacto, al considerar que la 
Cámara es una entidad des
politizada y al margen de las 
tendencias que hacen difícil 
que la sede esté ubicada en 
el domicilio de instituciones 
identificadas con una línea 
política determinada.

Por otro lado, el Pleno de 
la Cámara mostró un apoyo 
unánime por aclamación al 
presidente, Marco Montero, 
refrendado con un aplauso, por 
la gestión realizada al frente 
de la coporación.

El acuerdo fue adoptado por 
iniciativa de los miembros del 
Pleno, representantes de todos 
los sectores empresariales del 
comercio y la industria, al pro
ducirse numerosas intervencio
nes en este sentido, con motivo 
del cruce de opiniones apare
cido en algunos medios infor
mativos con el presidente de 
la Confederación de Empre
sarios.

El Pleno ratificó su absoluto 
respaldo y confianza en el pro
ceder y actuaciones de su 
presidente.

Por su parte, Marcos Mon
tero informó al Pleno de la 
reunión mantenida por los pre
sidentes de las cinco Cámaras 
de la región con el consejero 
de Industria y Trabajo, Ale
jandro Alonso, con motivo de 
la creación del Consejo de 
Cámaras de Castilla-La Man
cha, que tendrá su sede cor
porativa en Toledo, aunque 
desligada de la Cámara de esa 
provincia. El próximo martes 
día 4 habrá una nueva reunión 
de los presidentes de las Cáma
ras regionales para continuar 
con la puesta en funcionamien
to de este Consejo de Cámaras 
de Castilla-La Mancha.

El vicepresidente de la 
Cámara, Juan Molina Cabrera, 
y el secretario general, Gau
dencio Torres, asistirán a la 
reunión que el Consejo de 
Cámaras del centro de España 
celebra este fin de semana en 
la ciudad de Cuenca. La Cáma
ra de Albacete presentará una 
moción por la que recabará el 
apoyo de todas las Cámaras 
que componen el Consejo en 
materia del convenio firmado 
entre el Ministerio de Medio 
Ambiente y la Generalitat de 
Valencia sobre el río Júcar. La 
Cámara ya emitió un comu
nicado en el que pedía que 
el convenio quedase sin efecto 
“hasta que Castilla-La Mancha 
no vea reconocidos susdere
chos al uso de esas aguas que 
servirán para abastecer la 
población y atiendan el regadío 
de las 50.000 hectáreas”.

M.C.D.2C
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EI presupuesto para acondicionar e¡ local que se alquilará asciende a 18 millones de pesetas

En marcha la creación de la 
escuela infantil de Campollano

E.P.

La Comisión de Educación 
del Ayuntamiento aprobó ayer 
la propuesta de la concejala 
de Educación, Rosa Pérez 
Zafrilla, para la creación de 
una escuela infantil en el Polí
gono industrial de Campolla
no.

Al mismo tiempo, la Comi
sión acordó iniciar las gestio
nes para su puesta en funcio
namiento y para la gestión de 
un local o nave en dicho polí
gono, en régimen de arrenda
miento, facultando a la Alcal
día para las gestiones necesa
rias para dicha contratación y 
su adecuación.

Según explicó Rosa Pérez 
Zafrilla, la propuesta surge 
como respuesta a la demanda 
existente y entendiendo que es 
prioritario el apoyo a la mujer 
trabajadora dotándola de ser
vicios que hagan más real y 
eficaz su derecho de acceso al 
mundo laboral.

La implantación de este ser
vicio irá destinada a los 
niños/as de los trabajadores/as 
del polígono industrial de 
Campollano, adaptándose su 

horario a la realidad de las 
necesidades de los mismos y 
propiciando el acercamiento 
del recurso al centro de tra
bajo.

El presupuesto para el acon
dicionamiento del local ascien
de a 13 millones de pesetas, 
cantidad en la que no se inclu
ye el mobiliario que será pre
cisó adquirir para su puesta en 
funcionamiento.

Encuesta entre trabajadoras

Por otro lado, la concejala 
de Educación facilitó el resul
tado de la encuesta que ha sido 
realizada entre las trabajadoras 
del polígono industrial, concre
tamente entre aquellas que tie
nen hijos en edad infantil (1 
a 5 años cumplidos).

En este sentido cabe señalar 
que en principio, el número 
de niños para los que se 
demanda el servicio de guar
dería asciende a 92, (cifra que 
no es definitiva), que serían 
distribuidos en siete aulas, con 
distintos ratios en función de 
la edad.

Enlazando con este asunto 
cabe recordar que los Presu-

Rosa Pérez, concejala de Educación.

puestos municipales contem
plan una partida destinada al 
cheque escolar por importe de 
50 millones de pesetas, lo que 
significa un incremento de 5 
millones con respecto a la can
tidad que se asignó el pasado 
año. A este respecto, la con
cejala de Educación señaló que 
tras un año de gestión se ha 
podido comprobar la acepta

ción que el cheque escolar ha 
tenido en su primer año de 
implantación en Albacete.

En otro orden de temas, 
señalar que la Comisión de 
Educación y Cultura aprobó 
ayer la propuesta de celebra
ción del VI Certamen de Foto
grafía “Ciudad de Albacete”, 
así como la celebración de un 
Encuentro de Jazz.

IU propone que se 
busque una 
solución para dotar 
de personal a la 
biblioteca de
Santa Ana °

La concejala de IU, Selia 
Puñal, hizo ayer una propuesta ' 
a la Comisión de Cultura, en 
el sentido de solucionar de una 
vez por todas el problema de • 
la biblioteca de Santa Ana, a Í 
la que se dotó de libros, pero 
no de personal. f

Perder el préstamo

Según explicó Selia Puñal, ■ 
desde el centro coordinador de ■ 
bibliotecas se ha remitido una i 
carta en la que se señala que [ 
si no se procede a la utilización ■ 
del material bibliográfico que [ 
se cedió en concepto de prés- 
tamo, dicho material se recu- [; 
perará para ser distribuido 
entre el resto de bibliotecas. ;

La concejala de IU indicó ; 
que si a estos libros no se les p 
saca partido es porque la ' 
biblioteca no cuenta con una 
persona que se responsabilice 
del servicio, por lo que desde . 
la Comisión de Personal habrá 
que estudiar la posibilidad de 
contratar a un persona por 
media jornada o recurrir a un 
becario.

BUIA MEDICA Í DE LA SALUD
de Albacete

CLINICA DENTAL INFANTIL

1
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EI PSOE solicita a la Corporación municipal que no rescinda el convenio con el Orsanismo de Gestión Tributaría 

La recaudación de tributos enfrenta
al Ayuntamiento con la Diputación

Teresa ROLDAN

El PSOE de la Diputación 
pidió ayer al Ayuntamiento de 
Albacete que reconsidere su 
intención de rescindir el con
venio con la Diputación Pro
vincial en materia recaudato
ria, a través del Organismo 
Autónomo Provincial de Ges
tión Tributaria, ya que de lle
varse a cabo su propuesta 
acarrearía perjuicios económi
cos graves para el propio 
Ayuntamiento y para el resto 
de ayuntamientos de la pro
vincia, así como deficiencias en 
la gestión que repercutirían en 
los ciudadanos.

Intención que se puso de 
manifiesto en una propuesta 
que el concejal de Hacienda, 
Francisco Javier Domínguez 
Robledillo, presentó a la últi
ma comisión de Hacienda cele
brada en el Ayuntamiento, que 
decidió dejarla sobre la mesa.

Por ello, el Grupo Socialista 
presentará al próximo Pleno de 
la institución una iniciativa en 
la que se pide al equipo de 
gobierno de la Diputación que 
inste al Ayuntamiento a desis
tir de sus intenciones, comu
nicando el acuerdo plenario al 
alcalde de la ciudad con la 
mayor celeridad para evitar 
que se tome alguna decisión 
que pudiera ocasionar graves 
consecuencias.

Dicha moción también será 
presentada en el próximo Ple
no del Ayuntamiento,

En este sentido, el portavoz 
del Grupo Socialista en la 
Diputación, Evaristo Navarro, 
aseguró que la labor que 
durante mucho tiempo ha 
desempeñado este organismo 
de recaudación ha sido muy 
eficiente, tanto en la ciudad 
de Albacete, como en el resto 
de la provincia, no sólo por 
su eficacia recaudadora, sino 
por la prestación de otros ser
vicios como los anticipos a 
cuenta de recaudación a los 
ayuntamientos,

A juicio de Navarro, “el 
excelente nivel de gestión ha 
convertido al Organismo Pro
vincial de Gestión Tributaria 
es un referente modélico para 
el resto del país, siendo de 
interés para otras administra
ciones que lo han estudiado 
con el propósito de extrapolar 
el modelo de organización y 
funcionamiento a sus respec
tivos ámbitos”.

De igual manera se expresó 
también el presidente de la 
Diputación Provincial y a su 
vez responsable máximo del 
citado organismo, Emigdio de 
Moya, quien mostró su sorpre
sa por la propuesta del con
cejal de Hacienda, señalando 
que conocía el tema por lo apa
recido en los medios de comu
nicación.

No obstante. De Moya 
anunció que la moción del 
PSOE contará con su bendi
ción, “e incluso con las dos

1

El portavoz socialista en la Diputación asegura que podrían peligrar los puestos de trabajo de 52 personas.

manos”, puesto que “yo estoy 
por la continuidad del Orga
nismo de Gestión Tributaria 
tal y como se está gestionando 
en estos momentos, porque es 
un servicio de los realmente 
eficaces y que dan prestigio”.

Asimismo, el portavoz socia
lista afirmó que la rescisión de 
este convenio por parte del 
Ayuntamiento podría poner en 
peligro el puesto de trabajo de 
52 personas, ya que al desa
parecer del Organismo un 
Ayuntamiento de tales dimen
siones peligraría su propia sub
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D. José Vicente Montealegre Galera, Juez Stto. del JUZGADO 

DE PRIMERA INSTANCIA E INSTRUCCION DE ALCARAZ Y SU 
PARTIDO.

Por el presente EDICTO hace saber: Que en este Juzgado 
y bajo el n® 13/94 se tramita expediente de dominio para la 
inmatriculación de las fincas que a continuación se dirán, a ins
tancia de D® Bienvenida López Magdalena, y que son:

1®) Una casa de una planta en la Calle Alta de Cotillas (Al
bacete), en su número 25 que linda entrando por la derecha 
con Pablo Castillo Gutiérrez y a la izquierda y espalda con egidos 
de la misma calle, edificada sobre solar de unos treinta y ocho 
metros cuadrados de superficie, con las siguientes dependencias: 
portal, cuadra al frente, pasillo, cocina y dormitorio, tiene también 
una cámara encima de la cocina y portal.

2®) Un corral, sito en la misma localidad de Cotillas (Albacete), 
en la misma calle que la anterior, en su número 26, con puerta 
en frente de la casa, solar de unos quince metros cuadrados, 
que linda entrando derecha Jesús Castillo González, calle Alta 
Izquierda, espalda Manuel López Castellanos y encima Emilio 
Blanco Marín.

3®) Una finca rústica en sitio Prado Tovar, término municipal 
de Cotillas (Albacete), de unas diez áreas de extesión superficial, 
de regadío, con una oliva y varios árboles frutales, que linda 
al Norte con María García Pérez, mediodía con la actora. Saliente 
con la actora y Victorina Pérez Amores y Poniente con Julián 
Arroyo.

En cuyo procedimiento en resolución del día de hoy, se ha 
acordado citar a todas las personas ignoradas a quienes pueda 
perjudicar la inscripción solicitada, para que dentro del término 
de DIEZ DIAS siguientes a la publicación, puedan comparecer 
ante este Juzgado a alegar lo que a su derecho convenga, 
apercibiéndoles que de no hacerlo les parará el perjuicio a que 
hubiere lugar en derecho, sirviendo asimismo de citación de todos 
los colindantes antedichos que aparecen en la descripción de 
las fincas, o caso de haber fallecido, a sus herederos.

Dado en Alcaraz, a veintiuno de Febrero de mil novecientos 
noventa y siete.

EL JUEZ EL SECRETARIO

sistencia, al no poder mantener 
el servicio el resto de muni
cipios de la provincia, a excep
ción de Almansa que decidió 
en su día recaudar sus propios 
tributos.

Navarro mostró su discon
formidad con las razones argu
mentadas por el concejal de 
Hacienda, en el sentido de que 
asumiendo el Ayuntamiento la 
gestión recaudatoria del IBI y 
el IAE evitaría una duplicidad, 
lo que supondría un ahorro 
importante para las arcas 
municipales y una simplifica

ción y agilización de los trá
mites de cara al contribuyente.

Sin embargo, el portavoz 
socialista considera que al mar
gen de estas razones hay otras 
ocultas como la posibilidad de 
que se pretenda privatizar la 
gestión y recaudación de los 
tributos por parte del Ayun
tamiento “fruto de la fiebre 
privatizadora” o “que sea una 
manera de buscarles las cos
quillas al presidente de la 
Diputación fruto de la guerra 
interna que existe en el Partido 
Popular”.

De Moya: “Mis 
relaciones con el 
alcalde siempre han 
sido buenas”

El presidente de la Dipu
tación, Emigdio de Moya, ase
guró ayer que el Organismo 
Autónomo Provincial de Ges
tión Tributaria ha logrado una 
eficacia del 90%, siendo ade
más un servicio que se creó 
sin ánimo de lucro.

De Moya recordó que dicho 
Organismo sólo cobra a los 
ayuntamientos por prestar el 
servicio un 4% del total de la 
cantidad recaudada, porcentaje 
menor al establecido en otras 
provincias.

Asimismo, el presidente de 
la Diputación señaló que “es 
totalmente falso que existan 
malas relaciones entre los res
ponsables del Ayuntamiento y 
la institución provincial, ya que 
mi relación con el alcalde siem
pre ha sido buena”.

A este respecto. De Moya 
comentó que “en política hay 
unos que son amigos y otros 
que no”.

El presidente de la Dipu
tación también aclaró que su 
ausencia en algunos plenos del 
Ayuntamiento obedece a las 
obligaciones que tiene como 
responsable de la institución 
provincial “que me impide 
estar donde me gustaría estar, 
muchas veces en contra de mi 
voluntad”.
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La coalición pide que se inicien las sestiones para suscribir el convenio con el MECpara implantar el Grado Medio

IU pide que la Junta asuma la 
Escuela de Danza de Albacete

Teresa ROLDAN

lU-ICAM presentará en las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
una Proposición no de Ley en 
la que insta al Gobierno regio
nal a que de manera simul
tánea a la negociación de las 
transferencias educativas con 
el Ministerio de Educación y 
Cultura proceda a la apertura 
de una negociación con la 
Diputación de Albacete para 
asumir la titularidad de la 
Escuela profesional de Danza, 
otorgando a la misma el carác
ter de Escuela regional.

Igualmente, la coalición pide 
al Gobierno regional que de 
manera inmediata realice 
cuantas gestiones sean necesa
rias con la Diputación y el 
MEC para suscribir conjunta
mente con ambas instancias un 
convenio que permita apalicar 
de manera paulatina y antes 
del 2.001 las condiciones exi
gidas por la LOGSE para la 
implantación del Grado Medio 
en la Escuela de Danza de 
Albacete.

Según informó en rueda de 
prensa la diputada provincial 
de IU, Selia Puñal, este año 
son 17 los alumnos de dicha 
Escuela que habiendo termi
nado el Grado Elemental no 
han podido seguir cursando los 
estudios de Grado Medio al 
no haberse comprometido la

Diputación a habilitar una par
tida presupuestaria para aco
meter las reformas que exige 
la LOGSE, como paso previo 
para que el MEC concediese 
la acreditación correspondien
te para impartir estos estudios.

En este sentido, Puñal indi
có que al no haberse concedido 
dicha autorización es por lo 
que alrededor de 150 alumnos, 
17 de la Escuela de Danza y 
otros tantos de distintos cen
tros privados de la capital y 
la provincia que acudían a la 
Escuela para examinarse, han 
visto paralizada la continuidad 
de sus estudios.

La diputada de IU, que cri
ticó la falta de voluntad del 
PP de la Diputación en querer 
resolver el problema de la 
Escuela de Danza, recordó que 
el equipo de gobierno rechazó 
en su día la moción presentada 
por su grupo “porque no esta
ban dispuestos a comprometer 
ni una sóla peseta en la Escue
la, si antes otras instituciones 
no daban el primer paso, pese 
a que además en aquel 
momento la institución conta
ba con el suficiente dinero pro
cedente de los remanentes 
para habilitar una partida para 
esta enseñanzas artísticas”.

Por su parte, el diputado 
regional de IU, José Molina, 
considera imprescindible ade
cuar la Escuela de Danza a

Según IU, la adecuación de la Escuela de Danza requeriría un aumento de plantilla.

las condiciones que fija el Real 
Decreto 389/92 de 15 de abril 
por el que se establecen los 
requisitos mínimos de los cen
tros que imparten Enseñanzas 
Artísticas, lo que requiere la 
dotación de al menos diez 
aulas de danza y dos para ense
ñanzas teóricas, vestuarios. 

gabinete médico, biblioteca-fo
noteca, salas de profesorado, 
despachos para seminarios, un 
salón de representaciones, así 
como la ampliación de la plan
tilla en al menos 18 profesores.

Molina, que recordó que 
ésta es la única Escuela de 
Danza de la región, aseguró

que “parece evidente que la 
Diputación no es la Adminis
tración más adecuada para 
seguir ostentando la titularidad 
de este centro, ya que ha 
demostrado su incapacidad 
para asegurar el buen funcio
namiento y el futuro de la 
misma”.

Los sindicatos visitarán los municipios con 
parque del Sepei para informar de sus carencias

Las secciones sindicales de 
CC.OO., y UGT iniciarán a lo 
largo de este mes de marzo 
un ronda de visitas por todos 
los municipios de la provincia 
que cuentan con parque de 
bomberos del Sepei, para reu
nirse con los responsables 
municipales y otros colectivos 
al objeto de explicarles la situa
ción real de atención y pres
tación del servicio del Sepei 
en dichas zonas, así como 
informarles de las carencias 
que tiene el servicio, para entre 
todos crear una Plataforma 
que denote la necesidad de 
aumentar de la plantilla, 
cubriendo los mínimos nece
sarios en materia de seguridad 
de los profecionales, así como 
que exista una mejor plani
ficación.

Según informó en rueda de 
prensa, Damián Gómez, secre
tario del Comité de Empresa 
de la Diputación, “es una fala
cia intentar centrar el proble
ma del Sepei en el tema de 
las vacaciones en verano, sino 
que lo importante es garantizar 
la plantilla mínima durante 

todo el año”.
A este respecto, el respon

sable de Acción Sindical de 
CC.OO., Manolo García, 
recordó que en octubre del 92 
después de numerosas mani
festaciones y encierros por par
te de los trabajadores del 
Sepei, el anterior presidente de 
la Diputación mostraba su 
preocupación por las condicio
nes de seguridad de la plantilla, 
así como porque se diera un 
servicio mínimo digno lo que 
exigía que la plantilla se incre
mentara a cinco bomberos 
como mínimo por parque.

No obstante. García aseguró 
que en la actualidad la Dipu
tación no está cubriendo las 
sustituciones por baja médica 
o vacaciones que se producen 
en el Sepei, “de ahí que se 
haya producido un incremento 
grande de horas extraordina
rias en el Sepei durante el 
pasado año, en concreto 
5.759”.

Es por ello, que los sindi
catos CC.OO. y UGT se rati
fican en lo manifestado en el 
escrito que se entregó a los 
medios de comunicación y a 
los miembros de la Corpora

ción en el último Pleno, empla
zando al presidente de la Dipu
tación a un debate público 
donde se traten los problemas 
del Sepei, “eso sí sin preseñcia 
de las fuerzas de seguridad”.

Asimismo, Damián Gómez 
indicó que también es una rei
vindicación histórica que se 
amplié a seis meses el contrato 
de los 42 bomberos fijos-dis- 
continuos, ya que hasta ahora 
sólo trabajan cuatro meses, y 
“además cuentan con la misma 
formación y preparación que 
el resto de los bomberos del 
Sepei”.

Igualmente, los sindicatos 
recomiendan al equipo de 
gobierno de la Diputación que 
“más que preocuparse tanto 
por la forma, entren en el fon
do de la cuestión, porque no 
lo deben estar haciendo tan 
bien, cuando en todos los ple
nos bastantes colectivos han 
visto necesaria la manifesta
ción de sus reivindicaciones. 
Quizás para evitar estas situa
ciones el presidente de la ins
titución en vez de mandar a 
las fuerzas de orden público 
debería plantearse un talante 
más negociador”. CC.OO. y UGT insisten en que el problema del Sepei es la escasez de plantilla.

Stl 
1
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lU considera que debe tenderse a su profesionalización

La Banda de Música 
necesita la jornada 
completa y un director

Se confirma la ocupación de 
varios caminos públicos

La concejala de IU, Selia 
Puñal, manifestó ayer que es 
necesario tender hacia la pro
fesionalización de la Banda 
Municipal de Música de Alba
cete, ya que su actual situación 
no es la más acorde para una 
ciudad como Albacete, con 
más de 140.000 habitantes.

En opinión de IU, la ciudad 
merece una banda profesional 
y eso requiere de una inversión 
suficiente que permita entre 
otras cosas contratar a los 
músicos a jornada completa, ya 
que “en la actualidad están 
contratados por un tercio de 
la jornada y lógicamente con 
esta disponibilidad resulta 
imposible ensayar y planificar 
una programación en condi
ciones”.

Selia Puñal recordó que des
de que el anterior director se 
jubilara hace tres años,' el 
director actual está ocupando 
el cargo de forma provisional 
y además no tienen la titula
ción requerida para un director 
de banda. Banda Municipal de Música.

E.P.

La Comisión de Urbanismo 
del próximo lunes verá entre 
los asuntos del orden del día 
el informe del negociado de 
Patrimonio que afecta al expe
diente de recuperación de 
caminos municipales.

En" esta ocasión Patrimonio 
señala que el servicio de Topo
grafía del Ayuntamiento ha 
ratificado la titularidad pública 
de varios caminos, que están 
siendo ocupados de forma 
ilegal.

Entre estos caminos se 
encuentran los de Torremarín 
a Chinchilla, de Torremarín a 
Pozo Cañada y de Albacete a 
Abuzaderas, que en la actua
lidad se encuentran cortados 
por una valla que delimita, un 
coto privado de caza, y según 
atestadb de la Guardia Civil 
el presunto ocupante es el pro
pietario de la finca Torre Gra
cia,

Los otros que se ha com
probado que son de propiedad 
municipal son diversos tramos 
del camino de El Salobral a 
Chinchilla, El Salobral al 
Pozarro y del Cuarto Tejero.

En este caso señala el infor
me de Patrimonio que el acce
so a los mismos se ve obs
taculizado por unas cadenas 
sujetas a dos pilares de obra, 
y que según atestado de la

Caminos públicos.

Guardia Civil, el presunto ocu
pante es la empresa Dehesa 
de Los Llanos.

Por parte de Patrimonio se 
insta a la Coporación a que 
decida el inicio de la actua
ciones judiciales y administr- 
tivas que procedan, en ejercicio 
de la potestad de recuperación 
de oficio que le corresponde.

Por su parte, el Grupo 
Socialista ha presentado una 
propuesta para que de forma 
inmediata se proceda a la seña
lización de los caminos cuya 
propiedad municipal está pro
bada.

La Hermandad de la División Azul 
recurre ante el Supremo

Situación actual

En estos momento la Banda 
Municipal cuenta con 14 músi
cos de banda, de los cuales 
seis son fijos y siete interinos, 
quedando una vacante. La 
retribución que perciben es de 
71.250 pesetas la mes.

Además, la banda tiene once 
músicos solistas, de de los cua
les diez están fijos y una plaza 
está vacante por excedencia, 
siendo su retribución de 78.760 
pesetas. Asimismo, hay cuatro 
profesores solistas que son 
fijos, cuya retribución asciende 
a 139.439 pesetas, así como seis 
educandos que perciben una 
beca de 25.000 pesetas.

La plaza de director está 
vacante pendiente de que se 
publique la oferta pública de 
empleo. Ahora es un funcio
nario quien por encomienda de 
tareas está desempeñando esta 
función, por la que percibe una 
retribución de 198.907 pesetas.

Recorte de medios

Por su parte, el Grupo 
Socialista también denunció 
hace unos días la “incapacidad 
del equipo de gobierno para 
abordar con rigor si se debe 
tener una banda de música con 
toda la categoría que requiere 
una ciudad como Albacete”.

El PSOE ya advirtió del 

recorte que ha sufrido la par
tida destinada a la Banda, 
señalando que “si se reduce 
el material técnico y el huma
no, la banda cada vez va a 
estar más desintegrada, tanto 
por la crisis interna como por 
la falta de recursos, y sobre 
todo, por la dejación de sus 
responsables, que ha propicia
do que se esté quedando vacía 
de contenido”.

Por último, el Grupo Socia
lista considera que el concejal 
de personal, después de varias 
promesas ha sido incapaz de 
abordar el tema con rigor, y 
es lo que ha llevado a que 
la banda se encuentre en la 
actual situación caótica.

La Hermandad Provincial de 
la División Azul ha decidido 
interponer recurso de casación 
contra la sentencia del Tribu
nal Superior de Justicia en la 
que se desestimaba su recurso 
contra el acuerdo plenario por 
el que se decidió el desmontaje 
y retirada del monumento a 
la División Azul que se encon
traba en el Plaza de la Cons
titución.

Según se señala en el recur
so la cuantía del mismo es 
indeterminada, pero en todo 
caso muy superior a los seis 
millones de pesetas, si se tiene 
en cuenta que sólo los gastos 

de demolición del monumento 
por la vía de hecho que se 
ha seguido han ascendido a un 
importe de 3.688.686 pesetas, 
por lo que su reconstrucción 
en su anterior ubicación supe
rará con mucho los seis millo
nes de pesetas.

El representante de la Her
mandad añade en el recurso 
de casación que el valor del 
monumento como bien de 
dominio público (como obra 
arquitectónica) también supera 
con creces dicho límite cuan
titativo, al que habría que agre
gar el valor sentimental o de 
afección y los daños y perjui
cios de toda índole, incluso los 
daños morales causados.

COMO MODELO BÁSICO DE DESARROLLO

Paraninfo de la Universidad
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M.I.R.
Ayudas didácticas desarrolladas 
por el Instituto Euroamericano de 
Cultura, Ciencia y Comunicación, 
Antonio Machado (INECAM) de la 

Universidad de Alcalá, con la 
colaboración del Colegio de 

Médicos de Alicante

CARACTERISTICAS:
’ •TRESCIENTAS HORAS LECTIVAS

•NUEVE VOLUMENES POR ESPECIALIDADES

Universidad •SOPORTE IMPRESO DE 1.600 PAGINAS

Z Maferial 

® Informático
de Alcalá

de Henares
•SOPORTE INFORMATICO CON MAS DE
25.000 PREGUNTAS

•ENSEÑANZA ASISTIDA POR ORDENADOR

Colegio Oficial 

de Médicos de la 

provincia de

Alicante

proindes

•TODAS LAS PREGUNTAS DE LAS PRUEBAS 
M.LR. HASTA 1996

•PRACTICAS DE AUTOEVALUACION SEMANAL

•SIMULACION DE EXAMENES

OBJETIVOS:

•PREPARAR A LOS ALUMNOS PARA 
ENFRENTARSE A LA PRUEBA M.LR.

•OBTENER UN RESULTADO OPTIMO (60% 
DE APROBADOS EN ANTERIORES 
CONVOCATORIAS).

•SUPERAR UN MINIMO DE 175 
PREGUNTAS TIPO TEST DE LAS 250 
PLANTEADAS.

DIRECCION TECNICA: Doctor Francisco Javier Yuste Grijalba

AB/ERTO PLAZO DE MATRICULA

UNEA ESPECIAL DE
FINANCIACION DEL CURSO:

GUA RURAL 
DEALBACCTE

.AMAGUA RURAL 

NT DECUEnCA

CENTRO OVE IMPARTE EL CURSO: 

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES 
HIGINIO OLIVARES

INFORMACION:c/ Marqués de Villores, 18* Albacete • ^ 967/23 31 11
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Fomentaría solidaridad y la isualdad, entre los objetivos de este proyecto de la Junta

Unos 400 jóvenes albaceteños, 
en la Oficina de Voluntariado

B. LARIO

El recién nombrado director 
general de Juventud, Roberto 
Tejada, realizó ayer su primera 
visita a Albacete después de 
asumir la nueva responsabili
dad para presentar la Oficina 
Regional de Voluntariado 
Juvenil “que pretende ser un 
complemento importante para 
las Organizaciones No Guber
namentales que están trabajan
do en temas de voluntariado 
y otros colectivos que abarcan 
el mismo tema”.

Los orígenes de la oficina 
se remontan a noviembre del 
año pasado y está desarrollan
do actualmente las funciones 
externas, de contacto directo 
con los jóvenes, para lo cual 
se ha desarrollado una cam
paña a nivel regional por todos 
los institutos de Enseñanzas 
Medias.

En este sentido, Roberto 
Tejada, señaló que “el resul
tado está siendo enormemente 
positivo puesto que ya son 
3.061 personas en el censo de 
la Oficina de Toledo, de las 
cuales 423 son de Albacete”.

Ser fuente de canalización 
con las organizaciones que tra
bajan a nivel de solidaridad, 
en ámbitos de trabajo de 
voluntariado en temas de 
medio ambiente y en definitiva, 
en áreas donde los jóvenes tie
nen una especial sensibilidad, 
son los objetivos que persigue 
la Oficina Regional de Volun
tariado Juvenil.

“Nosotros no somos una 
alternativa a estas organizacio
nes sino un complemento. Por

tanto, cuando estas organiza
ciones quieren realizar alguna 
actividad, contactan con noso
tros y a través de nuestra base 
de datos y sabiendo qué cha
vales se han incluido en deter
minadas áreas, las organizacio
nes puedan tener un recurso 
humano del que a veces ado
lecen por la propia infraestruc
tura de las organizaciones”.

Los voluntarios se han 
incluido en las áreas en las que 
tienen un especial interés y que 
son de medio ambiente, de tipo 
social, cultural y turístico prin
cipalmente.

Formación

La parte formativa básica de 
voluntariado la cubre la Ofi
cina Regional de Voluntariado 
y la formación para contenidos 
concretos la cubre la propia 
organización.

Aunque la sede principal 
está en Toledo, todas las pro
vincias tendrán una delegación 
para llegar más rápidamente a 
los objetivos, según señaló el 
director general de Juventud.

Tejada afirmó que el pro
yecto está abierto a cualquier 
sugerencia por parte de los 
colectivos juveniles y anunció 
una próxima campaña que se 
desarrollará en la Universidad 
para abordar la cooperación 
internacional, así como el I 
Curso Formativo para los 
monitores de cada provincia.

Los responsables que están 
gestionando la Oficina depen
de del Instituto para la Pro
moción y Apoyo al Desarrollo 
(I.P.A.D.E.).

r

El director general de Juventud, en la rueda de prensa de ayer. JOSE LUIS

EI presupuesto global de 
voluntariado: 60 millones

BJ^

El presupuesto global de Voluntariado para este año asciende 
a unos sesenta millones de pesetas, según señaló uno de los 
responsables de la Oficina Regional de Voluntariado.

Por otra parte, el director general de Juventud, Roberto 
Tejada, señaló que la Junta entendió que había que colaborar 
económicamente con las organizaciones que trabajan por la 
solidaridad. Una Orden de 21 de febrero hace alusión a las 
ayudas económicas a las que puede acogerse cualquier tipo 
de colectivo para desarrollar programas de voluntariado juvenil.

El director general de Juventud señaló que “aunque había 
canalización económica por parte de la administración, este 
posible recurso para las ONGs no existía”.

Nuevo programa de 
la 0.M.LC. 
“Juventud y 
Publicidad”

LI
Durante los meses de marzo 

y abril de este año, la Oficina 
Municipal de Información al 
Consumidor, en colaboración 
con el Departamento de Juven
tud del Ayuntamiento de Alba
cete, desarrollará dentro de su 
vertiente de formación e infor
mación al consumidor, un pro
grama de actividades denomi
nado “Juventud y Publicidad”, 
entre cuyos objetivos se 
encuentra el promover la 
mayor libertad y raciocinio en 
el consumo de bienes entre la 
juventud, así como difundir el 
conocimiento de los derechos 
y deberes de los consumidores 
y usuarios y que éstos se habi
túen a comparar y comprobar 
las características reales de los 
productos frente a las definidas 
por la publicidad.

Así, se han programado 
treinta charlas que estarán 
apoyadas en el visionado de 
un vídeo que desarrolla dife
rentes aspectos publicitarios, 
versarán sobre el conocimiento 
de la legislación que defiende 
al consumidor, los medios de 
publicidad, las ofertas de tra
bajo a través de la prensa y 
los tipos ilícitos de publicidad.

Durante las charlas, que 
serán impartidas por el per
sonal informador de Consumo, 
se distribuirá una encuesta 
para los asistentes con el fin 
de averiguar el conocimiento 
de los encuestados sobre el 
tema.

El programa se desarrollará 
entre el alumnado de 9 ins
titutos de Albacete, con edades 
comprendidas entre los 16 y 
18 años.

También se tratará la pre
vención del consumo de alco
hol en la juventud.

UA MAYOR FERIA DE MUESTRAS DE CASTILLA-LA MANCHA

expoalbacete
Feria de Muestras de Castilla- La Mancha

Recinto Ferial de Albacete
Del 12 al 20 de Abril de 1997

ORGANIZA: PATRONATO 
FERIAL DE ALBACETE
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EI próximo lunes se presentará en e¡ Centro Jurídico-Empresaríal del Campus de Albacete

Constituida la asociación
Universitarios de Albacete

LT

Recientemente se ha cons
tituido en nuestra ciudad, la 
asociación Universitarios de 
Albacete (U.D.A.), cuya pre
sentación oficial tendrá lugar 
el próximo lunes en el Salón 
de Grados del Centro Jurídi- 
co-Empresarial del Campus de 
Albacete. En dicha presenta
ción se expondrán los objetivos 
de esta nueva asociación y se 
ofrecerá una charla-coloquio a 
cargo de Lorenzo Bemarlo de 
Quirós, abogado y columnista 
de La Gaceta de los Negocios 
y ABC y tertuliano en el pro
grama radiofónico de “La 
Linterna”.

Lorenzo Bemarlo 
sobre España ante el 
la Unión Europea.

En los Estatutos de 

hablará 
reto de

la Aso-
ciación se afirma que entre los 
fines de la UDA se encuentra 
el promover la participación de 
los estudiantes en la vida social 
y cultural de su entorno, 
mediante la organización de 
encuentros, conferencias, semi
narios, congresos, intercam
bios, etc.

Recoger y expresar la opi-

Entre los fines de la asociación se encuentra la participación de los estudiantes en la vida social.

1

nión de los alumnos del Cam
pus de Albacete en los alum
nos que les afecten es otro de 
los objetivos que se ha mar
cado la asociación, así como 

promover y realizar actividades 
culturales, recreativas y depor
tivas, artísticas, del ocio y tiem
po libre, sociales y de fomento 
de la acción cooperativa y del 

trabajo en equipo.
Otro de los fines de la aso

ciación es convertirse en inter
locutores válidos en los debates 
sobre temas educativos.

Angel Collado: “Los 
jóvenes de Albacete 
leen muy poco”

LTt

El gerente de la Librería] 
Popular, Angel Collado, afir-j 
mó que los jóvenes de Alba-j 
cete leen muy poco, en una 
tertulia-coloquio que mantuvo! 
recientemente en la sede del| 
Club Juvenil Nerpio con los 
asiduos de este foro cultural. 
En el coloquio se plantearon 
diversas cuestiones relativas a 
las editoriales, las ventas y la 
tendencia cada vez más acen
tuada a la compra exclusiva y 
esporádica del best-seller fren
te al lector constante de todo 
tipo de libros o el lector 
especializado.

En el Club Juvenil Nerpio 
durante este mes se han tra
tado otros temas de interés que 
han sido presentados por los 
profesionales del ámbito, como 
la conferencia que tuvo lugar 
el 17 de febrero sobre “Ferro
carriles de Velocidad Alta en 
Albacete”, presentado por 
Jesús Montesinos, responsable 
de Electrificación de Renfe 
para Albacete.

Otro de los coloquios corrió 
a cargo del pintor Juan Amo 
que abordó el tema de bellas 
artes y la necesidad de una 
enseñanza verdaderamente 
cualificada y profesional. 
Según informa el club juvenil, 
fue un coloquio especialmente 
participativo por parte de los 
estudiantes.

Guía

EXPOSICIONES

* Exposición monográfica del arquitecto japonés 
Arata Isozaki.

-Del 31 de enero y al 23 de marzo en el Museo 
Municipal.

* Exposición con el tema “El carnaval y sus 
caretas populares”.

-Del 5 de febrero al 23 de marzo en el Museo 
Municipal.

* Exposición de Paco Pérez en la Sala de Expo
siciones de Caja Castilla-La Mancha (San José de 
Calasanz, s/n)

- Del 18 de febrero hasta el 5 de marzo. El 
horario de visita es de lunes a sábado, de 18 a 
21 horas. Domingo y festivos, cerrado.

* Exposición “Rodas y España, mitos y arqueo-

* Actividades musicales organizadas por Cultural 
Albacete para el mes de marzo.

- Día 3. Concierto a cargo de Claudio Ripa 
(clarinete)y Susana Rinaldi (piano), en el Auditorio 
Municipal a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 9. Concierto a cargo de la Orquesta Sin
fónica de Albacete. Obras de Rossini, Shubert,
Brahms y Bizet, en el Salón de Actos, a 
horas. Entrada libre.

- Día 10. Concierto del dúo pianístico 
rotti-Turini, en el Auditorio Municipal, a 
horas. Entrada libre.

las 19

Passe- 
las 20

logia”, organizada por la Junta de 
- Del 6 de marzo hasta el 30 

el Museo de Albacete.

Comunidades, 
de marzo, en

- Día 17. Concierto a cargo de Leonel Morales 
dentro del ciclo de piano. Obras de Soler, Schu
mann, Ravel y Liszt, en el Auditorio Municipal, 
a las 20,15 horas. Entrada libre.

- Día 24. Concierto a cargo de Leonel Morales 
dentro del ciclo de piano. Obras de Mozart, Rach- 
maninoff, Lecuona y Albéniz, en el Auditorio Muni
cipal, a las 20,15 horas. Entrada libre.

CONFERENCIAS
TEATRO

* Viernes taurinos del Ateneo, en conmemo-
ración del L Aniversario de la muerte de Manolete, 
en el salón de actos del Ateneo, a las ocho de 
la tarde.

- Día 7 marzo, clausura. “Mis recuerdos de 
Manolete”, por Alvaro Domecq, invitado Vicente 
Barrera. Intervendrá el alcalde de Albacete, Juan 
Garrido.

* Conferencias organizadas por Cultural Albacete 
para el mes de marzo.

- Día 4. Literatura. “Sobre una nueva escritura 
teatral”, a cargo de Francisco Nieva, en el Salón 
de Actos de la Diputación, a las 20 horas. Entrada 
libre.

- Día 11. Periodismo. “El imposible periodismo 
independiente”, a cargo de José Luis Balbín, en 
el Salón de Actos de la Diputación, a las 20 horas. 
Entrada libre.

* Actividades teatrales organizadas por Cultural 
Albacete para el mes de marzo:

- Día 30. Obra “Eutanasio” de Manuel Ruiz, 
interpretada por María Fernanda DOcon y Gerardo 
Malla. Dirigida por Gerardo Malla. A las 19,30 
h. en el Auditorio Municipal. Precio: 1.500 pesetas.

CONCURSOS

colegios públicos y privados de Albacete, en las 
siguientes modalidades: alumnos de 3® y 4° curso 
de Primaria, alumnos de 5^ y 6- curso de Primaria 
y alumnos de 7- y 8- curso de E.G.B. o de 1- 
y 2° de E.S.O. Los originales se presentarán en 
la Sección de Cultura del Ayuntamiento de Alba
cete, indicando en el sobre “IV Concurso Literario 
Infantil”. El plazo de presentación estará abierto 
hasta el día 21 de marzo de 1997, a las 14 horas. 
* XIX Concurso Nacional de Narraciones, orga
nizado por la Federación Provincial de Amas de 
Casa, Consumidores y Usuarios “Los Llanos”. Cola
boran Caja Castilla-La Mancha y Bancaja.

- A este concurso podrán concurrir cuantas muje
res lo deseen, de todo el territorio nacional, con 
narraciones en lengua castellana. Los trabajos des
tacarán la defensa de cualquiera de los temas refe
ridos a la familia, el consumo y La Mancha. Los 
trabajos tendrán una extensión máxima de cinco 
folios y mínima de tres, mecanografiados a dos 
espacios y por una sola cara. Deben presentarse 
tres copias y original y serán inéditos. Los trabajos 
se remitirán a la sede de la Asociación Provincial 
de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios “Los 
Llanos”, sita en la calle Muelle, 7, indicando en 
el sobre: “Para el concurso literario”. El plazo 
de admisión se cerrará el 4 de abril. El premio 
extraordinario será de 50.000 pesetas, concedido 
por CCM. El primero, de 50.000 pesetas lo concede 
Bancaja y un segundo de 25.000 pesetas, la Fede
ración Provincial de Amas de Casa, Consumidores 
y Usuarios “Los Llanos”.

ACTUACIONES MUSICALES

* IV Concurso de Carteles con motivo del 
Día Internacional de la Mujer (8 de marzo).

-Convocado por las Concejalías de la Mujer y 
de Acción Social del Ayuntamiento de Albacete.

Podrán participar las mujeres mayores de 18 
años. El formato de las obras será de 70x50 cm., 
la técnica libre y sin ningún texto. Los trabajos 
se entregarán en el Ayuntamiento de Albacete antes 
de las 14 horas del 4 de marzo.

* IV Concurso Literario Infantil, organizado por 
la Concejalía de Cultura.

- Podrán participar todos los alumnos de los

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PIC) de la 
Junta de Comunidades. Consejería de Educación 
y Cultura.

- De lunes a viernes, en horario de 9 a 14 
horas. Teléfono: 23-84-54.

En la Biblioteca Pública del Estado, San José 
de Calasanz, 14, 5- planta. Teléfono 348454.

* El Centro Coordinador Provincial de Biblio
tecas cuenta con las siguientes líneas: 523014 (te
léfono) y 522965 (fax).
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El novillero ultima su preparación para sus citas de Hellín y Caudete

Amador, ilusionado con actuar 
en las plazas de la provincia

Pedro J. GARCIA

Manuel Amador, uno de los 
novilleros albaceteños que tie
ne en mente tomar la alter
nativa durante el transcurso de 
esta temporada, ultima su pre
paración para el arranque de 
la temporada que con toda 
probabilidad será en Hellín. 
“Lo más seguro es que hayau- 
na novillada el 15 ó 16 de mar
zo en Hellín en la que par
ticipe. Después actuaré en otra 
plaza de Enrique Grau, la de 
Caudete, el 23 de marzo”.

En este sentido, Manuel 
Amador añadió que “son unas 
fechas buenas para empezar a 
torear y, además, es en plazas 
que están cerca de Albacete, 
por lo que el público tiene 
mayor facilidad para asistir”.

Motivación

Manuel, que continúa con 
su preparación, indica que ver
se fuera de las primeras ferias, 
sobre todo la de Valencia 
(donde los empresarios son 
familia desu apoderado), no le 
ha afectado demasiado. “No 
me influye demasiado. Al con
trario, me motiva para hacerlo 
bien e intentar estar otros 
años. De todas formas, después 
de Fallas iré a Valencia y a 
Sevilla también iré después de 
la Feria de Abril”.

Dentro de las grandes ferias. 
Amador es optimista de cara 
a su presencia en la Feria de

La Junta impuso 111 sanciones por 
espectáculos taurinos en el 96

LT

La Junta de Comunidades 
de Castilla-La Mancha impuso 
111 sanciones del total de 196 
expedientes abiertos por 
infracciones reglamentarias el 
pasado año en el apartado 
taurino.

En aplicación de la Ley 
10/1991 sobre potestades admi
nistrativas en materia de espec
táculos taurinos, impuso un 
total de 5.445.000 de pesetas 
de multa por infracciones en 
festejos celebrados durante la 
temporada de 1996.

Expedientes

Según informa la coordina
ción regional de asuntos tau
rinos de la Junta, del total de 
196 expedientes abiertos en 
toda la Comunidad por infrac
ciones reglamentarias, 111 se 
resolvieron con imposición de

U
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Manuel Amador afirma que no quiere precipitarse a la hora de tomar la alternativa.

San Isidro, “el mejor escapa
rate de todos”.

La meta de Manuel Amador 
es la alternativa, “pero las pri
sas no son buenas”, afirma el 
novillero y añade que “la alter
nativa llegará cunado esté pre
parado y mentalizado. Igual es 
al pasar San Isidro que igual 
hay que esperar algún tiempo 
más. Tengo muy claro que 
estaré concienciado y mental-

sanción económica.

Mayor sanción

La multa de mayor importe 
ha recaído en los rejoneadores 
Luis y Antonio Domecq (como 
autores de una falta grave 
recogida en el artículo 15, 
apartado m, de la citada Ley), 
a cada uno de los cuales se 
ha impuesto un millón de pese
tas “porsu inhibición y negativa 
a dar muerte al sexto toro del^ 
festejo celebrado en Albacete 
el pasado 8 de septiembre y 
que lidiaron por colleras”, las 
sanciones de menor importe, 
todas ellas por faltasleves, son
de 25.000 pesetas.

Estos expedientes citados se 
abrieron tanto por festejos con 
participación de profesionales 
taurinos (corridas de toros, 
novilladas, becerradas y cómi
co), como por espectáculos 
populares. 

ziado a tope para dar ese 
importante paso en mi carrera 
profesional”.

Deseo

Hablando de alternativa, 
Manuel Amador tiene clara su 
preferencia. “En Albacete, con 
mi gente que siempre me ha 
demostrado todo su cariño. 
También me gustaría que fuese 

La mayor multa fue la impuesta a los hermanos Domecq.

un cartel de mi agrado porque 
hay muchos maestros”. Y tam- 

' bién quien le gustaría que fue
se su padrino. “Me alegraría 
que mi padriño fuese Rafael 
de paula porque es el torero 
que más admiro por su con
cepción del toreo. Por lo gran
de que es ese día para quien 
toma la alternativa, a mí me 
gustaría que fuese él”, pun
tualizó.

Designados los 
veterinarios que 
realizarán los 
reconocimientos 
taurinos durante el 
presente año

LT

A propuesta del Colegio 
Oficial de Veterinarios, y en 
uso de las facultades conferi- 
daspor el artículo 54 del Real 
Decreto 145/1996, de 2 de 
febrero por el que se modifica 
y da nueva redacción al Regla
mento de espectáculos tauri
nos, la Delegación de la Junta 
en Albacete ha designado los 
veterinarios para proceder al 
reconocimiento sanitario y de 
aptitud de las reses a lidiar así 
como a los caballos que inter
vendrán en los espectáculos 
taurinos a celebrar en la pre
sente temporada en nuestra 
provincia.

Esta designación se hace en 
virtud de la resolución de 13 
de febrero del presente año de 
la Delegación de la Junta en 
Albacete y que se publica en 
el Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha de ayer.

La relación de todos los 
veterinarios y municipios en los 
que llevarán a cabo su labor 
aparece en el citado boletín, 
destacando que para Albacete 
capital serán:

Equipo A: César Serna 
Jiménez, Rafael José Ochando 
Madrigal y Juan Manuel López 
Sánchez.

Equipo B: Gabriel Soria 
Naharro, Armando Rodríguez 
López y María José Guardiola 
Flores.

Equipo C: Francisco Juárez 
López, Miguel Angel Pérez 
Fernández y Abel Palacios 
García.

Enrique Ponce será 
homenajeado en 
Iniesta

El reconocimiento “Chicue
lo II” a la tauromaquia que 
otorga el Centro de Estudios 
de La Manchuela y la Aso
ciación Cultural Egelaxtra, de 
Iniesta, a aquella figura o per
sonaje que por su labor y 
entrega dentro del mundo tau
rino nacional e internacional 
ha destacado- sobremanera en 
su trabajo, bien sea en las últi
mas temporadas o bien a lo 
largo de su carrera profesional, 
será entregado el próximo día 
7 de marzo al matador de toros 
Enrique Ponce.

El acto se llevará a cabo 
durante una cena homenaje en 
la que estará presente este 
gran torero. También se han 
oprganizado diversos actos 
relacionados con el mundo 
taurino.

Por otra parte, el novillero 
José Antonio Iniesta recibirá 
el premio como triunfador de 
la pasada temporada de Inies
ta.
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Tanto la Concejalía como el empresario ya trabajan en la próxima corrida de asosto

Visto bueno al cartel de La
Roda para el 9 de marzo

LAMORA

La Roda iniciará su ternpo- 
radataurina de 1997 el próximo 
día 9 de marzo. Para esa fecha, 
la empresa encargada del coso 
rodense y el propio Ayunta
miento de la localidad han con
feccionado un atractivo cartel 
que hadespertado gran espex- 
tación entre los aficionados a 
los toros.

La tema definitiva ya seha 
confirmado, contando final
mente con la presencia detres 
figuras que preparan con ilu
sión la nueva temporada: César 
Rincón, Manuel Caballero y 
Vicente Barrera, tres formas 
muy distintas de entender y 
concebir el toreo que pueden 
dar como resultado un brillan
te espectáculo con el que dis
frutarán los asistentes. Las 
reses que se lidiarán pertene
cer a la ganadería de Alcurru
cén, designada por el buen jue
go que han dado sus astados 
anteriormente en este coso.

Visto bueno

El concejal de asuntos tau
rinos del Ayuntamiento de La 
Roda, Vicente Aroca, ha dado 
el visto bueno al cartel pre
sentado en esta ocasión por el 
actual empresario de la plaza 
de toros de la localidad, Luis 
Manuel Lozano. Su calidad en 
cuanto a matadores y ganade
ría designados sigue la línea 
que se pretende mantener

El Rey presidirá el 
Comité de Honor de 
los actos del 50 
aniversario de la 
muerte de 
“Monolete”

El Rey Juan Carlos ha acep
tado la presidencia del Comité 
de Honor de los actos con
memorativos del 50 aniversario 
de la muerte del diestro cor
dobés Manuel Rodríguez Sán
chez “Manolete”, que se cum
ple el próximo 28 de agosto.

El viceportavoz del equipo 
de gobierno del PP en el Ayun
tamiento de Córdoba dijo en 
conferencia de prensa que 
“creemos que esto es un apoyo 
decidido del Rey de España 
a la ciudad de Córdoba”.

Prieto añadió que se ofre
cerá formar parte del mismo 
comité al presidente del 
Gobierno, José María Aznar; 
a los ministros de Cultura y 
de Interior, así como al pre
sidente de la Junta de Anda
lucía y a las Consejerías de 
Cultura y Gobernación. 

durante muchos años más, con 
la intención de cuidar la recién 
recuperada afición en La 
Roda.

Vicente Aroca se encuentra 
plenamente satisfecho del 
resultado obtenido finalmente 
tras la lucha mantenida duran
te los últimos años por recu
perar ese interés hacia los 
toros que se perdió tiempo 
atrás, y ahora intentar mimar 
a ese público que llena por 
completo la plaza de toros 
ofreciéndole lo mejor posible.

Por ello, se ha dado vía libre 
a un cartel muy bien rematado 
sobre el que ya han comenzado 
a escucharse los primeros 
comentarios, muy positivos, 
entre la gente de la calle.

Desde que el empresario 
Luis manuel Lozano se hiciera 
cargo del coso rodense hace 
tres años, la plaza de toros ha 
logrado importantes éxitos, 
tanto de asistencia como en lo 
referente al resultado final de 
los festejos y la calidad de los 
carteles programados.

Por otra parte, la Concejalía 
de asuntos taurinos del Ayun
tamiento de La Roda, bajo la 
coordinación de Vicente Aro
ca, y la empresa que regenta 
el coso de la población con 
Luis Manuel Lozano, ya están 
pensando en la corrida de 
toros del mes de agosto que 
se llevará a cabo durante la 
celebración de las Fiestas 
Mayores.

Hoy y mañana, Jornadas 
Taurinas de Tarazona

Carmen M. BARREDA

Hoy y mañana se celebrarán 
en el Teatro Cine “Sanchiz” 
de la localidad las VIII Jor
nadas Taurinas, organizadas 
por la Peña Taurina de Tara- 
zona de la Mancha. Durante 
estos dos días los aficionados 
podrán asistir a diferentes 
ponencias sobre temas relacio
nados en general con la Fiesta, 
para lo que se contará con per
sonas relacionadas con el mun
do del toreo.

El programa de actos que 
se desarrollarán a lo largo de 
los dos días es el siguiente:

Hoy, a las 1930 horas:
- LUIS ESPADA. Presiden

te de la Plaza de las Ventas. 
“Situación actual de la fiesta”.

- ANTONIO IGNACIO 
VARGAS. Rejoneador. “El 
toreo a caballo”.

- EMILIO MARTINEZ.

Tras la ausencia del año pasado, Caballero sí estará en esta ocasión.

Se mantienen los precios 
de otros años

LAMORA

El festejo del próximo 9 de marzo comenzará a las 4 de 
la tarde y para el mismo se mantendrán los precios fijados 
en las anteriores corridas de toros celebradas cada año en 
marzo, la venta de localidades se efectuará en los lugares habi
tuales: en el Bar Goya los días previos a la celebración del 
festejo y en la misma plaza de toros desde la tarde del sábado 
día 8.

Los precios oscilarán entre las 4.500 pesetas de la barrera 
de sombra y las 1.500 pesetas para jubilados y menores.

Periodista y Coordinador 
Regional de Asuntos Taurinos. 
“Las competencias taurinas en 
Castilla - La Mancha”.

- JUAN MANUEL SAN
CHEZ MORATE. Periodista 
de la revista El Caballo. Actua
rá como presentador de estas 
charlas.

Este mismo día se inaugu
rará la exposición de dibujos 
y pinturas taurinas de JOSE 
LUIS GOMEZ - SOTOS, 
quien estará presente durante 
las jomadas y realizará en 
directo otras obras.

Mañana, a las 12 horas:
- Recital de poesía taurina 

a cargo del escritor CRUZ DE 
LA ZARZA.

- PEDRO J. GARCIA. 
Periodista y crítico taurino del 
Diario La Tribuna. “La tem
porada para los toreros de 
Albacete”.

Se clausurarán las Jornadas 
con la actuación de la Banda

Exito el año pasado.

Municipal de Música de Tara- 
zona de la Mancha, dirigida 
por el maestro MIGUEL 
GONZALEZ.

Ana Fernández Graciani.

Conferencia sobre 
“El toro de los 90. 
Poder de la prensa 
y su eco en la 
afición”

Tita MARTINEZ

El título no podía ser más 
sugerente y allí estuvo puntual
mente LA TRIBUNA. Ana 
Fernández Graciani, una vez 
más dejó constancia de su 
conocimiento profundo de 
todo lo relacionado con el 
mundo del toro y con el de 
la Fiesta Nacional, que toros 
y Fiesta Nacional son coinci
dentes, perono homologables.

Estaba lleno el salón del 
Palacio de Benacazón en Tole
do, sede de Caja Castilla La 
Mancha, patrocinadora del 
acto organizado por la Peña 
Taurina “El Trapío”.

En la primera parte, Ana 
habló de la mentalidad del toro 
y su evolución consecuente con 
la del toreo y con los gustos 
y exigencias del público, 
haciendo historia desde cuan
do se jugaba con el toro desde 
un caballo, hasta el momento 
actual en que lo definitivo es 
el tercio de muleta que se lla
mó y muchos los llaman aún 
tercio de muerte.

También detalló que, actual
mente, el toro, su crianza y 
su calificación, están enmarca
dos en el mundo del orde
nador.

En la segunda parte, Ana 
pormenorizó la presencia acti
va o negligente de los medios 
de comunicación en la infor
mación sobre la retransmisión 
de las corridas de toros. Resal
tando, con cierta amargura que 
mientras las retransmisiones en 
directo de las corridas son par
ciales o esporádicas, las de fút
bol llenan horas y horas las 
pantallas de televisión y de las 
emisoras nacionales. Resaltó 
que la prensa es donde con 
más dedicación se ofrece infor
mación escrita y fotográfica de 
las Ferias o de las corridas ais
ladas, y también la dureza con 
que los cronistas suelen tratar 
todo lo relacionado con el 
mundo de los toros ¡y no diga
mos con el de los toreros!

Quede claro que en el tono 
de Ana prevaleció el deseo de 
dar aconocer y no el de crítica 
contumaz ni deliberada.
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Ningún representante albaceteño entre los toreros y sonaderos anunciados

Canorea presentó los carteles de 
la Feria de Abril de Sevilla

LT

Los toreros Curro Romero, 
Emilio Muñoz, José Miguel 
Arroyo “Joselito”, Enrique 
Ponce, Jesús Janeiro “Jesulín 
de Ubrique” y Francisco Rive
ra Ordóñez conforman, con 
tres tardes cada uno, la base 
de la Feria de Abril de Sevilla 
de 1997, cuyos carteles fueron 
presentados el jueves.

Entre las ausencias más des
tacadas se encuentran las del 
colombiano César Rincón, 
Juan Serrano “Finito de Cór
doba”, José Tomás, Juan 
Mora, Vicente Barrera y el rea
parecido Curro Vázquez, ade
más del rejoneador Pablo Her
moso de Mendoza.

Las combinaciones de toros 
y toreros del abono que hoy 
ha hecho público el empresario 
de la Maestranza, Diodoro 
Canorea,son las siguientes:

- Domingo, 30 de marzo.To- 
ros de Torrealta para Curro 
Romero, José Miguel Arroyo 
“Joselito” y Enrique Ponce.

- Domingo, 6 de abril.Toros 
de Luis Albarrán para los rejo
neadores Joao Moura, Antonio 
Ignacio Vargas, Luis Valdene
bro y Antonio Correas.

- Martes, 8 de abril.- Toros 
de Tomás Prieto de la Cal para 
Jesús Cardeño, José Antonio 
Muñoz, Manolo Corona, José 
Luis Pérez “Niño del Tenta
dero”, José Luis Peralta y Juan 
Antonio Cobos (Fuera de 
abono).

- Miércoles, 9 de abril.Toros 
de Fermín Bohórquez para 
Manolo Cortés, Fernando 
Cepeda y Vicente Bejarano.

- Jueves, 10 de abril,- Toros 
de Jandilla para Emilio 
Muñoz, Víctor Puerto y Eduar
do Dávila Miura, que tomará 
la alternativa.

- Viernes, 11 de abril.- Toros 
de Victorino Martín para Jesús 
Janeiro “Jesulín de Ubrique”, 
Raúl Gracia “El Tato” y Pepín 
Liria.

- Sábado, 12 de abril,- Toros 
de Núñez del Cuvillo para 
Curro Romero, Enrique Ponce 
y Francisco Rivera Ordóñez,

- Domingo, 13 de abril,Toros 
de Joao Moura para Emilio 
Muñoz, Miguel Báez “Litri” y 
Jesús Janeiro “Jesulín de Ubri
que”.

- Lunes, 14 de abril.- Toros 
de Manolo González y Gon
zález Sánchez-Dalp para José 
Miguel Arroyo “Joselito”, Julio

W
 • 

.:
EI diestro de Camas, con tres tardes, una de las bases de la Feria.

Aparicio y Francisco Rivera 
Ordóñez.

- Martes, 15 de abril.-Toros 
de Juan Antonio Ruiz “Espar
taco” para Emilio Muñoz, 
Manuel Díaz “El Cordobés” y 
Víctor Puerto.

- Miércoles, 16 de abril.To
ros de María del Carmen 
Camacho para José Ortega 
Cano, Manuel Díaz “El Cor
dobés” y Eduardo Dávila Miu

ra.
- Jueves, 17 de abril.- Toros 

de Torrestrella para Curro 
Romero, José Miguel Arroyo 
“Joselito” y Francisco Rivera 
Ordóñez.

- Viernes, 18 de abril.- Toros 
de Guadalest para Miguel 
Báez “Litri”, Enrique Ponce y 
Jesús Janeiro “Jesulín de Ubri
que”.

- Sábado, 19 de abril.- Toros 

de Sánchez Ybargüen para 
Raúl Gracia “El Tato” y Pepín 
Liria (mano a mano).

- Domingo, 20 de abril (ma
tinal).- Toros de Viento Verde 
para Rafael Peralta, Javier 
Buendía, Fermín Bohórquez, 
Luis y Antonio Domecq y Paco 
Ojeda.

- Domingo, 20 de abril (ves
pertina).- Toros de Miura para 
José Pedro Prados “El Fundi”, 
Domingo Valderrama y Oscar 
Higares.

- Lunes, 21 de abril.- Toros 
de Herederos de María Luisa 
Domínguez para José Ortega 
Cano, Antonio Borrero “Cha
maco” y Javier Vázquez.

- Domingo, 27 de abril.No- 
villos de Torrestrella para José 
Antonio Morante “Morante de 
la Puebla”, Luis Mariscal y 
Antonio Losada.

- Domingo, 4 de mayo.No- 
villos de Torrealta para 
Manuel Jiménez “Chicuelo”, 
José Antonio Morante “Mo
rante de la Puebla” y Alvaro 
Acevedo.

- Domingo, 11 de mayo.No- 
villos de Peñajara para Carlos 
Pacheco, José Borrero y Euge
nio de Mora.

Sería la secunda vez que afecta a su Feria

Castellón confia en que se 
resuelva la huelga de la CAPT

LT

El alcalde de Castellón, José 
Luís Gimeno, pidió a los pro
fesionales del mundo taurino 
que “reconsideren” su posi
ción, ante la convocatoria de 
huelga indefinida anunciada 
para el mañana, ya que la 
repercusión de esta moviliza
ción sería “muy negativa”.

La Confederación de Aso
ciaciones Profesionales Tauri
nas (CAPT) anunció para el 
2 de marzo el inicio de una 
huelga indefinida que podría 
hacer peligrar las ferias de 
Magdalena en Castellón y las 
Fallas en Valencia.

El origen de esta huelga está 
en la derogación, por parte del 
Gobierno, de una orden de 
abril de 1996 que establecía la 
posibilidad de limpiar las asti
las de los pitones a los toros 
en la misma plaza, y en la 
entrada en vigor de una nueva 
normativa que indica que esta 
limpieza debe hacerse en la 
propia ganadería.

Los ganaderos también 
piden la reinversión de los 
ingresos públicos que se gene
ran por los espectáculos tau
rinos en mejora de recintos y 

en campañas de fomento, y 
posibilitar que los festivales 
taurinos tengan carácter no 
benéfico para diversificar las 
modalidades de espectáculos, 
entre otras reivindicaciones.

Gimeno, en un escrito, llama 
la atención sobre el efecto que 
supondría la suspensión en 
Castellón de esta feria taurina 
por segunda vez en su historia, 
y recuerda que en 1983 esta 
ciudad “ya sufrió tan injusta 
situación, en la que las pér
didas económicas y los daños 
a las fiestas serían extraordi
narias para la ciudad”.

“Espero del sentido común 
y de la sensatez de la partes 
para que se llegue a un acuer
do”, afirma el alcalde en el 
escrito, y agrega que “confío 
en que Castellón no sea, por 
segunda vez, el laboratorio de 
pruebas para intentar solucio
nar las desavenencias y arreglo 
de unos intereses estrictamente 
particulares”.

Diputación

Porsu parte, el presidente de 
la Diputación de Castellón, 
Carlos Fabra, mostró su con
fianza en una “solución rápida”

Los dirigentes de Castellón esperan que los profesionales taurinos no lleguen a la huelga.

de la huelga de ganaderos y 
toreros, que amenaza la Feria 
taurina de la Magdalena.

Carlos Fabra calificó, ade
más, de positivo “el clima de 
receptividad por parte del 
Gobierno valenciano para 
resolver el conflicto” y añadió 
que presume que “el problema 
se va a arreglar”.

El presidente de la Dipu
tación de Castellón participó 
en los días pasados en una reu

nión con representantes de la 
Confederación de Asociacio
nes Profesionales Taurinas 
(CAPT), el director general de 
Interior y el gobernador civil 
de la provincia para alcanzar 
una solución al conflicto.

Fabra se refirió asimismo a 
las reuniones desarrolladas por 
el subsecretario de Interior, 
Leopoldo Calvo Sotelo, y a las 
que lleva a cabo el consejero 
de Presidencia de la Genera- 

litat de Valencia, José Joaquín 
Ripoll.

De llevarse a cabo la con
vocatoria de huelga para el 
próximo domingo, la Feria tau
rina de la Magdalena podría 
quedar suspendida por segun
da vez en la historia, al estar 
programada la primera corrida 
para el mismo día.

En 1983 la Feria ya vivió 
una situación semejante por 
una huelga de los subalternos.
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►
 Existe la posibilidad de

que la Semana Santa sea ofrecida 
prácticamente al completo por 
televisión, exclusivamente 
a nivel local HELLIN

Contarán con el apoyo de las hermandades y peñas de tamborileros i

La televisión local podría 
transmitir en Semana Santa
Tras contar para su proyecto de retransmitir los acon
tecimientos más sobrealientes de la semana pasional con 
el apoyo de las asociaciones de Hermandades y PeñaSj 
así como el de los grupos políticos, la Asociación de 
Amigos de la Televisión local ya ha planifícado el esquema 
de trabajo que desean llevar a cabo, contemplándose emi
siones en directo y diferido.

Angel ROMERO GARCIA

Como ya informamos hace 
unos días, por primera vez en 
la historia hellinera existe la 
posibilidad de que la Semana 
Santa sea ofrecida práctica
mente al completo por tele
visión, exclusivamente a nivel 
local. Hace unas semanas, la 
Asociación de Amigos de la 
Televisión Local presentaba a 
las asociaciones de Cofradías 
y Peñas de Tamborileros un 
proyecto donde se contempla
ba el desarrollo de esta ini
ciativa. Tras conseguir que 
estos dos organismos se adhi
riesen al mismo, la Asociación 
buscó y obtuvo igualmente el 
respaldo de los grupos políticos 
para el fin pretendido, al apro
barse la solicitud cursada en 
el sentido de que se realicen 
a nivel oficial las gestiones 
necesarias ante los organismos 
competentes para obtener los 
permisos de emisión durante 
un espacio que comprendería 
las tres últimas semanas del 
mes de marzo, dos anteriores 
para realizar las pruebas per
tinentes y la propia Semana 
Santa.

El fin de estas emisiones es 
tan sencillo como importante: 
destacar la importancia cultu

ral de la Semana Santa, pro
moción de la misma y hacer 
llegar a todos los hogares de 
la ciudad las imágenes de estas 
celebraciones, con el fin de que 
ancianos, impedidos, enfermos 
y cualquier otra persona que 
por diversas razones no pueda 
presenciar los actos “in situ”, 
tenga la posibilidad de contem
plarlos a través del televisor. 
Como aspectos añadidos tam
bién se desea fomentar la par
ticipación de los ciudadanos en 
los actos programados, así 
como difundir la historia de 
la Semana Santa.

Transmisiones vía herziana

Aunque en el aspecto téc
nico no se han facilitado 
muchos datos al respecto toda
vía, sí se conoce que el pro
yecto comprende las retrans
misiones vía herziana, es decir 
a través de ondas recogidas por 
las antenas actualmente insta
ladas en los hogares, con el 
fin de que no sea necesario 
que los ciudadanos realicen 
ningún gasto en sus instalacio
nes. Por otra parte es muy 
posible que la programación se 
emitiese en la banda de UHF, 
por ser actualmente la de más 
utilización y donde se reciben

Durante la Semana Santa pueden transmitirse algunos desfiles.

habitualmente las emisiones, 
por lo que las personas inte
resadas en contemplarías sólo 
necesitarán conocer el canal de 
emisión para memorizarlo en 
sus televisores.

Las retransmisiones se rea
lizarían con la potencia nece
saria para que pudiesen ser 
captadas en un radio de pocos 
kilómetros, con el fin de que 
sean efectivas a nivel local, que 
es el fin pretendido. De todos 
los detalles técnicos se ofrecerá 
posteriormente la oportuna 
información, toda vez que si 
finalmente se consigue llevar 
adelante la iniciativa, existirán 
dos semanas de emisiones en 
pruebas para dar tiempo a sin

tonizar perfectamente los tele
visores, operación que por otra 
parte únicamente requiere 
unos pocos minutos.

De igual forma se anuncia
rían con tiempo suficiente los 
horarios de las emisiones, que 
en el caso de las que fuesen 
en directo, estarían supedita
das a los propios actos que se 
ofrezcan, dentro de sus horas 
de realización. Para los pro
gramas en diferido se estable
cerán las horas que se con
sideren más idóneas.

Contenido de las emisiones

En principo, la Asociación 
de Amigos de la Televisión

Local tiene previsto ofrecer 
retransmisiones en directo que 
se referirán a la tamborada de 
Miércoles Santo, la procesión 
del Silencio en la tarde del jue
ves y la del Santo Entierro, 
en la noche del viernes.

Estas actividades en directo 
podrían ampliarse, de acuerdo 
a las posibilidades técnicas, 
para cubrir el Domingo de 
Ramos, la bajada de la pro
cesión del Calvario, en la 
mañana de Viernes Santo y el 
Domingo de Resurreción, el 
resto de los actos se ofrecerían 
en diferido.

También está previsto que 
durante las emisiones se ofre
ciesen programas donde se 
incluirán noticias locales, infor
mación sobre los actos pasio
nales, producción propia, gas
tronomía de Semana Santa, 1 
debates culturales, entrevistas, 
etc.

Durante el poco más de un 
año que lleva en funcionamien
to, la Asociación de Amigos 
de la Televisión Local ha ido 
grabando los hechos más sig
nificativos que han tenido lugar 
en la ciudad, además de otros 
programas sobre temas locales 
de producción propia, con lo 
que poseen ya un importante 
fondo videográfico, planifican
do ahora con la Semana Santa 
lo que se puede considerar 
como su proyecto más impor
tante hasta el momento, que 
esperan poder llevar a cabo 
con el fin de que muchos helli- 
neros puedan beneficiarse del 
mismo.

COMIDAS PARA UCVAA

GRAN VIA, 65 TEL:3G 5G 4B

HELLIN ALBACETE

Desayunos, selectos aperitivos y el ambiente 
que tu esperas

CAFE-BAR

LA OFICINA
TU BAR DE SIEMPRE

LOCAL CLIMATIZADO-APERITIVOS SELECTOS
Juan Mtnez. Parras, 2

Telf. 30 22 36 
HELLIN (Albacete)

C/ Melchor de Macanaz, 34 Tel. 9B9/B6 57 66 

HELLIN (Albacete)

Sorteos jueves y sábados

100 ptas. 1 apuesta

Loterías y Apuestas del Estado

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el pedi
do: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. R.C.T.
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HELLIN TOBARRA

Grau adelantó sus
líneas de trabajo
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A. ROMERO

El empresario taurino, Enri
que Grau, mantuvo ayer un 
encuentro con los medios de 
comunicación locales, tras 
haberse aprobado en Pleno su 
nombramiento como arrenda
tario del coso taurino local, 
aspecto del que Grau mani
festó sentirse muy satisfecho, 
ya que de. esta forma podrá 
seguir con su línea de actua
ción anterior, en el sentido de 
continuar fomentando la asis
tencia a los festejos y que los 
aficionados hellineros vuelvan 
a sentir interés por la progra
mación que se lleve a cabo en 
el coso de Cuatro Caminos, 
demostrándolo con su presen
cia en los espectáculos, como 
ha venido ocurriendo en las 
últimas temporadas.

El empresario adelantó 
datos de la que será corrida 
inaugural de la temporada, que 
se inicará el 29 de marzo con 
motivo de la Semana Santa, 
celebrándose la IV Corrida de 
Homenaje al Tambor. En este 
sentido indicó que los precios 
del espectáculo no variarán 
con referencia al año pasado, 
ofertandose la misma reduc-* 
ción de casi el cincuenta por 
ciento del valor de las entradas 
a todas las personas que acu
dan a la plaza con la túnica 
tamborilera, para quienes las 
localidades, con entrada sin 
numerar, tendrán unos precios 
de 2.500 ptas en la sombra y 
2.000 en sol, mientras que para 
el resto de público se sitúan 
en 4.500 y 3.000 ptas, res
pectivamente.

El cartel ya ultimado para 
este festejo estará compuesto 
por reses de los Herederos de 
Atanasio Fernández para los 
diestros Miguel Báez “Litri”, 
Manuel Caballero y Raúl Gra
cia “El Tato”.

Desfíle tamborilero

Como información añadida, 
Grau reiteró el cumplimiento

Enrique Grau vuelve a ocuparse del coso taurino hellinero.

de su meta en el sentido de 
que los ciudadanos vuelvan a 
mostrar interés por acudir a 
la plaza,destacando la impor
tancia de los carteles que hasta 
ahora se han ofrecido y aña
diendo que, tras esta primera 
etapa llegaba ahora la de con
seguir que también ganaderías 
importantes acudiesen a 
Hellín, si bien en este aspecto 
siempre había que conjugar las 
divisas que el empresario 
deseaba, con las que también 
eran del gusto de las figuras.

Finalmente indicó que, ante 
el problema existente con el 
tema de no tenerse todavía 
ultimadas las fechas de la 
Feria, y no saber si la misma 
será en agosto o en septiembre, 
ya estaba comenzando a ulti
mar' el posible festejo de vera
no, que podría tener lugar el

3 o el 6 de agosto.
También se mostró dispues

to a prestar su apoyo a la 
escuela taurina local, manifes
tando en ese sentido que, como 
mínimo, se ofrecerán dos 
espectáculos al año para que 
los alumnos de la escuela 
pudiesen participar, además de 
dedicar una atención especial 
a Yolanda del Ramo ante sus 
magnificas condiciones como 
futura torera.

En otro orden el presidente 
de la Asociación de Peñas de 
Tamborileros, Fernando Picor
nell, presente en el mismo 
acto, anunció que, con motivo 
de la corrida de Semana Santa 
y como novedad este año, se 
realizará el desfile de una peña 
tamborilera, antes de que se 
inicie el paseíllo por los mata
dores.

José Eduardo Martínez Izquierdo, alcaide de Tobarra.

Denuncian discriminación 
por parte de la Diputación

FJ ONRUBIA

Ultimamente han surgido 
una serie de problemas entre 
los grupos de gobierno del 
Ayuntamiento de Tobarra y la 
Diputación Provincial, con sus 
principales responsables a la 
cabeza, entiéndase José Eduar
do Martínez Izquierdo, alcalde 
de Tobarra, y Emigdio de 
Moya Juan, presidente de la 
Diputación de Albacete, moti
vando éstos un duro cruce dia
léctico entre ambos, de lo que 
se deriva que, en la actualidad, 
las relaciones entre Ayunta
miento y Diputación dejen bas
tante que desear y ello pueda 
afectar, en última instancia, a 
los servicios que reciben los 
ciudadanos tobarreños de la 
Corporación Provincial.

En día pasados, el primer 
edil de Tobarra decía con res
pecto a Emigdio de Moya que 
éste “practicaba la palabrería 
barata y hacía y deshacía a su 
antojo”. Estas declaraciones 
surgieron a raíz de una reunión 
que mantuvieron ambos para 
tratar asuntos concernientes a 
las carencias que presenta 
Tobarra; al parecer el presi
dente de la Diputación debía 
atender otros asuntos y la men
cionada entrevista tuvo una 
duración de cinco minutos 
escasos, lo que provocó el enfa
do de José Eduardo Martínez, 
que señaló: “No accedió a 
tener una reunión conmigo y 
dijo que me atendiese Eduardo

Núñez Nogales, a lo que yo 
no accedí...se hizo la fotografía 
de rigor conmigo y se fue, por 
lo que sentí una tremenda ver
güenza ajena y, lo que es peor, 
faltó al respeto a los tobarre
ños por no recibir a sus 
representantes”.

En referencia a los proble
mas acuciantes que presenta 
Tobarra, los cuales trataba de 
reivindicar en ese encuentro 
José Eduardo Martínez, el 
alcalde comentó: “Se nos dis
crimina en el tema del Pro
grama Operativo Local (POL), 
al dejamos fuera del mismo 
y eso que algunos pueblos 
gobernados por el PP han 
repetido varios años, como es 
el caso de Riópar y La Roda, 
lo que supone una clara dis
criminación hacia Tobarra; 
junto con otros asuntos de 
parecida índole, como es el 
aplazamiento de las obras de 
mejora de la carretera de Cor
dovilla, que une la Nacional 
Madrid-Cartagena y la Nacio
nal Almansa-Orcera, y que tie
ne una longitud de 6 kiló
metros”.

“Reconozco -continuó José 
Eduardo Martínez- que habrá 
carreteras en malas condicio
nes en la provincia, pero la 
carretera de Cordovilla se lleva 
la palma, por lo que debía ser 
prioritaria, además dieron la 
excusa de que los vecinos de 
las pedanías de Tobarra, die
sen un rodeo por la pedanía 
de Sierra para desplazarse has
ta la localidad”.

M.C.D.2022
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►
 El Ayuntamiento va a invertir casi 

75 millones de pesetas en los 242 
puestos de trabajo que el Plan 
Regional de Empleo ha concedido 
a la ciudad

Tendrá una inversión aproximada de setenta y cinco millones

El Plan de Empleo dará
trabajo a 242 desempleados
Según ban anunciado el 
alcalde almanseño Antonio 
Callado y el concejal de 
Hacienda Fernando de 
Pablo Hermida, el Ayunta
miento de Almansa va a 
invertir casi 75 millones de 
pesetas en los 242 puestos 
de trabajo que el Plan 
Regional de Empleo, ba 
concedido al Ayuntamiento 
en función a los once pro
yectos de obras solicitados.

Luis BONETE PIQUERAS

Dos módulos de empleo y 
once proyectos, todo ello den
tro del plan regional de empleo 
concertado con los municipios 
van a otorgar, en principio, 202 
contratos a los que posterior
mente se sumarán otros 40, 
que harán los 242 puestos de

Ei Plan de Empleo ocupará a unas 242 personas en Almansa.

71

1

trabajo con los que se piensa proyectos.
abordar un buen número de Los proyectos programados

y para los que el Ayuntamiento 
de Almansa va a realizar un 
inversión de casi 75 millones 
de pesetas son: tratamientos 
selvícolas de prevención y con
trol de incendios; mejora de 
la señalización horizontal de la 
ciudad; señalización comercial 
y turística; mejoras y arreglos 
de infraestructura de la red via- 
ria municipal; mejora 
medioambiental de la red 
general de aguas; eliminación 
de barreras arquitectónicas en 
edificios públicos y colegios; 
acondicionamiento y desarrollo 
de infraestructura en el casco 
histórico; mejora de infraes
tructuras turísticas; educación 
vial en el parque infantil de 
tráfico; mejora y acodiciona- 
miento de infraestructuras 
medioambientales y la elimi
nación de las barreras arqui
tectónicas en edificios públicos

y colegios.
En cuanto a los dos módulos 

solicitados, se refieren, uno, a 
la creación y gestión de empre
sa de recuperación y reciclaje 
de residuos sólidos urbanos y 
el otro se refiere a maquinista 
de confección industrial. 
Ambos tienen una duración de 
seis meses, con un periodo de 
300 horas y 15 alum
nos-trabajadores. El coste de 
la fase formativa es de 4,8 
millones de pesetas, y el de 
la fase de prácticas de 12 millo
nes. Decir, que la forma de 
contratar a los beneficiarios del 
plan de empleo regional, este 
año tendrá en consideración 
una serie de baremos orien
tados a facilitar el trabajo a 
aquellas familias o trabajado
res que tengan más cargas, 
tiempo en el paro, problemas 
familiares, etc, etc.

FERNANDO DE PABLO (*)

ÍÍT?> agua es el mejor 
motor de riqueza 1 J y bienestar en una 

región eminentemente agrícola 
como la nuestra”. (Bono dixit). 
La polémica, inevitable de 
cualquier forma, suscitada por 
el reciente acuerdo firmado 
entre el presidente de la Gene
ralidad Valenciana, Sr. Zapla
na y la Sra. Ministra de Medio 
Ambiente (de ambiente enra
recido supongo) ha dado lugar 
a los más diversos y ocurrentes 
posicionamientos políticos. 
Parece loable acometer una 
mejora necesaria en las can- 
laizaciones del río Júcar y su 
cuenca para una más eficaz 
captación de recursos hídricos, 
pero cuanto menos cuestiona
ble y discutible la posterior 
cesión del aprovechamiento 
que de dicha mejora se derive. 
A ningún ciudadano manchego 
o valenciano se le escapa la 
capacidad de polémica que ine
vitablemente genera y generará 
la construcción de una cana
lización que podría servir para 
futuros trasvases consideradas 
anteriores experiencias. Pero 
veamos cual ha sido el posi
cionamiento político ante esta 
cuestión en función de la ads
cripción regional y/o política de 
los diferentes grupos que han 
expresado su opinión al res
pecto.

La Junta de Comunidades

Participación ciudadana: Equivocarse de batalla
(mayoría del PSOE) con José 
Bono al frente ha adoptado sin 
fisuras una postura coherente 
en la defensa de los intereses 
de sus ciudadanos. (Decía 
Barranco ex-alcalde de Madrid 
en reciente visita a Hellín que 
Bono ganaría las próximas 
elecciones sin bajarse del auto
bús, parece en efecto que aho
ra lo hará pero por amplia 
goleada). La Generalitat 
Valenciana (mayoría del PP) 
con su presidente Zaplana, así 
como con la reciente inciativa 
de los socialistas valencianos 
con Lerma a la cabeza, han 
optado por la aceptación del 
convenio suscrito en tanto en 
cuanto beneficiaba a los ciu
dadanos a quienes representan, 
desde Castilla-La Mancha 
podemos cuestionar la oportu
nidad y nivel de justicia social 
de esta medida pero hemos de 
reconocer la coherencia que 
supone esta actuación política 
para con quienes eligieron para 
el desarrollo de su actividad 
política e institucional. El 
Gobierno de la Nación (PP) 
representado por la Sra. Toci
no ha actuado, a mi entender, 
como un mal árbitro de fútbol, 
perjudicando al débil y pitando 
a favor del poderoso, con el 
único ánimo de obtener una 
rentabilidad claramente electo
ralista, (queramos ó no el peso 
especifico de Valencia en el 
contexto de la Nación en cuan
to a número de votantes es 

mucho mayor que el de la 
comunidad manchega). Esto 
ha supuesto a la Sra. ministra 
el nómbramiento como perso
na “non grata” en la región. 
(Aunque parezca increíble la 
Sra. Tocino es diputada por 
Toledo). Los Ayuntamientos 
de Villarobledo (mayoría 
PSOE) y de Hellín (pacto 
mayoritario PSOE-IU) ha con
seguido consensuar con el PP 
la defensa de la proposición 
no de ley socialista en defensa 
de los intereses castella
no-manchegos. El Ayunta
miento de Caudete (mayoría 
PP) ha consensuado de igaul 
forma con el grupo socialista 
su rechazo a este convenio. El 
Ayuntamiento de Albacete 
(mayoría PP) ha respondido 
también coherentemente deso
yendo las indicaciones de su 
Partido y saliendo en defensa 
de sus representantes. (A algu
nos ya les han dicho que el 
PP no olvida, será verdad). La 
Diputación de Albacete (ma
yoría PP) aprobó así mismo el 
rechazo al convenio suscrito, 
pero sólo gracias a la ruptura 
de disciplina de voto (acordada 
previamente quizás) de tres 
diputados del PP únicos que 
entendieron en este grupo que 
intereses estaban obligados a 
defender.

Por último y patéticamente 
en el Ayuntamiento de Alman- 
sa (pacto mayoritario 
PSOE-IU) también fue apro

bada la moción no de ley socia
lista en defensa de nuestros 
intereses regionales pero con 
la abstención de los populares, 
quienes tras reiterados llama
mientos a consensuar los dife
rentes propuestas se han con
vertido en el único de los gru
pos aquí citados, capaz (y hace 
falta valor) de actuar en contra 
de los intereses de su región, 
con una actitud servil y de 
vasallaje hacia la dirección pro
vincial y regional de su partido 
(en este y otros temas, SEPE!, 
POL, PRODER,...) impropia 
de quien ha sido elegido por 
ciudadanos castella
no-manchegos de quien dice 
defender criterios de solidari
dad. Pero llueve sobre mojado, 
pues es este mimso grupo 
popular municipal quien pro
puso recientemente en moción 
plenaria celebrar fastuosamen
te el 290- de la Batalla de 
Almansa con el argumento 
impecable de que lo importan
te es pasar a la historia sea 
por el motivo que sea. Los gru
pos municipales de PSOE-IU, 
hemos manifestado desconocer 
en que benefició esta Batalla 
de Almansa, pero también 
conocer en que forma perju
dicó a las comunidades vecinas, 
impidiendo con nuestro voto 
democrático la celebración de 
tan desafortunada ocurrencia. 
(Decía Azaña que cuando se 
acaba el lugar de las ideas se 
entra en el territorio de las

ocurrencias). El diario “Levan
te” en donde esta iniciativa ha 
tenido especial relevancia ha 
sabido entender para tranqui
lidad nuestra que no era esta 
una propuesta del conjunto de 
los ciudadanos almanseños, 
sino únicamente producto de 
la ineptitud y falta de capa
cidad y de iniciativa política 
del PP en Almansa. Somos 
cada vez más los ciudadanos 
que ante estas actitudes nos 
preguntamos si este grupo 
popular está con nosotros o 
contra nosotros.

La Batalla de Almansa para 
con los valencianos (ficticia por 
supuesto) no está en el año 
1707 or la sucesión dinástica 
de España, sino en 1997 y en 
defensa de un agua que con
sideramos tan nuestra como el 
que más y que supone una 
oportunidad única e irrenun
ciable para el desarrollo, el bie
nestar, el progreso y en defi
nitiva el futuro de esta región, 
batalla que estamos dispuestos 
a librar más no con flechas y 
alabradas, sino con mucho más 
poderosas armas con criterios 
de solidaridad, las ideas y el 
diálogo. En ello está ya José t 
Bono. Cncluyo diciendo y acla
rando que el mal ya nunca más 
vendrá de Almansa, pero que 
cuando viene del Partido 
Popular a “tots” alcanza.

(*) Concejal socialista del 
Ayuntamiento de Almansa.
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LA RODA

Esta noche se celebrará la cena
anual a beneficio de ASPRONA

f 
i

LAMORA

Todo está preparado para la 
tan esperada celebración de la 
cena anual a beneficio del Cen
tro de Educación Especial 
“Virgen de los Remedios” 
(ASPRONA) de La Roda. 
Será esta misma noche a las 
21,30 horas en el Restaurante 
“Juanito” de esta localidad.

Un año más, y después de 
cinco ediciones en las que el 
éxito ha estado siempre pre
sente, han vuelto a desbordarse 
todas las previsiones iniciales 
al haberse agotado desde hace 
15 días las tarjetas para asistir 
a la cena. Los responsables de 
su organización no dudan a la 
hora de afirmar que sucedería 
exactamente lo mismo si esta 
celebración se llevara a cabo 
en un salón más amplio que 
el actual (que es el de mayor 
amplitud de todos los que exis
ten en la población). Por ello, 
hacen pública una y otra vez 
su satisfacción y tremenda ale
gría, agradeciendo repetidas 
veces la colaboración prestada 
por los ciudadanos rodenses en 
este y otros actos vinculados 
directamente al Centro de 
Educación Especial de La 
Roda.

Entre las necesidades más 
inmediatas del Centro figura 
la adquisición de un terreno 
en el que poder edificar pos

Caudete: Polémica por los trámites seguidos en 
el equipamiento informático del Ayuntamiento

REQUENA

La contratación de los nue
vos equipos informáticos del 
Ayuntamiento de Caudete y 
del mobiliario para el Audi
torio Municipal se hizo siguien
do todos los trámites legales, 
según afirmó el concejal de 
Hacienda, Felipe Bañón, en el 
último Pleno celebrado por la 
Corporación caudetana.

En el Pleno anterior, el con
cejal del Grupo Socialista, José 
Antonio Montesinos, cuestionó 
el carácter de “urgencia” con 
que el equipo de gobierno 
había tramitado la adquisición 
de estos suministros, preguntó 
por qué no se había contacto 
con proveedores del Ayunta
miento y también criticó el 
escaso tiempo que tienen las 
empresas que quieran presen
tar oferta al Ayuntamiento, ya 
que entre la publicación en el 
Boletín Oficial de la Provincia 
y el fin del plazo de recepción 
de solicitudes mediaban esca
sos días.

El edil de Hacienda mani
festó, por una parte, que la 
supuesta rapidez en la adqui
sición de los equipos informá- 

teriormente una residencia 
para sus alumnos. “Para noso
tros es una de las cosas más 
importantes que podríamos 
lograr. Esta residencia se cons
truiría para que cuando falte
mos los padres, nuestros hijos 
dispongan de un lugar apro
piado para estar bien atendi
dos”^ manifestaba a LA TRI
BUNA el director del Centro 
de Educación Especial “Virgen 
de los Remedios” (ASPRO
NA) de La Roda, Antonio 
Carrilero.

Numerosas casas comercia
les de la localidad colaboran 
año tras año con la cena de 
ASPRONA en la donación de 
regalos que son sorteados con 
los números de cada entrada 
al término de esta celebración.

Una vez más, las empresas 
y comercios de La Roda se 
han volcado con el Centro de 
Educación Especial, tanto que 
“hemos tenido que pedir a 
quien nos dio dos obsequios 
para sortear el año pasado que 
ahora nos dé solamente uno. 
Las casas comerciales y todo 
el pueblo de La Roda son exce
lentes, y estamos muy satisfe
chos e ilusionados por el apoyo 
tan sensacional que estamos 
recibiendo”, explicaba Antonio 
Carrilero.

La cena que se - llevará a 
cabo esta misma noche, com
pletará la tan necesaria cam- 

ticos “no es cierta ya que dicha 
tramitación se inició en el mes 
de junio, solicitando informa
ción a las diferentes empresas 
informáticas que habitualmen
te suministran al Ayuntamien
to”. Se elaboró un pliego de 
condiciones en forma de con
curso al que no licitó ninguna 
empresa y posteriormente se 
realizó por el procedimiento 
negociado. Una vez instalados 
los equipos, “el técnico infor
mático procedió a su organi
zación y al trasvase de toda 
la información de los equipos 
antiguos a los nuevos, el téc
nico realizó un curso a los fun
cionarios para que se adapta
sen a los nuevos equipos e 
impresoras, que conlleva la 
puesta en marcha de este tipo 
de equipos”.

Felipe Bañón detalló que la 
compra de estos nuevos equi
pos se hizo a raíz de la exis
tencia de diferentes ordenado
res funcionando en la misma 
red con desiguales prestacio
nes. “Dicha disparidad -indi
có- producía frecuentes caídas 
en la red de trabajo, así como 
que los más antiguos, los 286, 
no pueden trabajar con pro-

Las empresas y comercios de La Roda se vuelcan, año tras año, con el Centro de Educación Especial.
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paña benéfica de 1997 en la 
que figuran además la subasta 
navideña y el Festival de Año 
Nuevo organizados por Radio 
La Roda, con los que se con
siguió alcanzar la importante 
cifra de casi 1.500.000 de pese
tas. Esto volvió a demostrar 
el elevado interés que tienen 

gramas modernos, con las con
siguientes quejas de los fun
cionarios por el impedimento 
físico de no poder trabajar”. 
Bañón informó que en marzo 
se contrató un técnico infor
mático que hizo una evaluación 
de la situación y sugirió lós 
equipos mínimos que se debían 
instalar.

El edil comentó también que 
el concurso para la adquisición 
de los ordenadores se publicó 
en el B.O.P. el 19 de agosto.

“Teniendo en cuanta que el 
contrato del técnico informá
tico terminaba a finales de año, 
y como no se habían presen
tado ofertas del concurso ante
rior, se procedió a redactar un 
pliego para la contratación por 
procedimiento negociado de 
los equipos informáticos”, 
apuntó Felipe Bañón. De las 
tres empresas consultadas, la 
oferta más ventajosa fue la de 
“Sánchez Ramírez”, de Xátiva 
(Valencia) por importe de 
2.985.260 pesetas.

En relación a la compra de 
butacas para el auditorio muni
cipal, también por el procedi
miento de urgencia, y a la 
empresa del ex alcalde y pre- 

los vecinos de La Roda hacia 
todo lo relacionado con la ayu
da al Centro de Educación 
Especial “Virgen de los Reme
dios”.

Según nos comentaba el 
director del Centro, “han sido 
muchísimas las personas que 
nos han pedido celebrar dos 

sidente local del PP, Vicente 
Lillo, el concejal de Hacienda 
informó que el 30 de octubre 
de 1996, la Junta de Castilla-La 
Mancha comunicó la concesión 
de una subvención de 5 millo
nes de pesetas para equipa
miento cultural y que el plazo 
para solicitaría terminaba el 10 
de diciembre de ese año, 40 
días de tiempo para la redac
ción del proyecto con la memo
ria valorada del equipamiento 
a efectuar y demás trámites.

Tramitación ursente

Por ello, según el edil “se 
eligió la modalidad de concur
so abierto de tramitación 
urgente, única forma de poder 
cumplir los plazos dados por 
la administración y no perder 
la subvención concedida”.

El 22 de noviembre se reu
nió la mesa de contratación y 
adjudicó el contrato a la única 
empresa que se había presen
tado. El concejal de Hacienda 
recalcó que “los plazos que ha 
tenido la empresa adjudicata
ria han sido los mismos que 
han tenido todas las empresas 
que solicitaran el pliego de 

cenas benéficas a lo largo del 
año en lugar de una, ante la 
masiva asistencia que se regis
tra en cada ocasión. Es una 
buena idea, pero a nosotros 
no nos parece muy correcto 
estar siempre pidiendo y abu
sar de la amabilidad de la gen
te que tanto nos quiere”. 

condiciones, pero no llegaron 
a presentar oferta”, y no cabe 
achacarlo a la brevedad de los 
plazos y culpar a la adminis
tración de ello”.

Las respuestas de Felipe 
Bañóm en la cuestión de los 
ordenadores no convencieron 
al concejal socialista José 
Antonio Montesinos quien 
expresó su convencimiento de 
que no era necesaria la tra
mitación por vía de urgencia 
y también preguntó de qué 
conocía el Ayuntamiento a las 
empresas de ordenadores con
sultadas, “recuerdo que la 
adjudicataria es de Xátiva y 
que las otras dos son de pro- 
blaciones cercanas, Carlet y 
Silla”, añadió. Montesinos 
también reiteró que no se 
había contestado a su pregunta 
y que era “porque no se llamó 
a los proveedores habituales 
del Ayuntamiento”.

Felipe Bañón replicó que 
hubo proveedores habituales 
que no estuvieron interesados 
cuando se hizo el concurso y 
que no era cuestión del Ayun
tamiento el que se presentaran 
ofertas.

hO5
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Organizados diversos actos para 
el Día de la Mujer Trabajadora

M. PICO

Con motivo del Día Inter
nacional de la Mujer Traba
jadora, la Asociación de Muje
res Siglo XXI ha organziado 
diversas actividades conmemo
rativas a caballo entre lo lúdico 
y lo cultural. El programa se 
desarrolla los días 1, 3, 6, 7 
y 8 y 15 de marzo y en él 
han colaborado la Universidad 
Popular, el Ayuntamiento de 
Casas Ibáñez, la Asociación de 
teatro Armonía, el Centro Ase
sor de la Mujer, el servicio de 
Bienestar Social y la Dirección 
General de la Mujer de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

El sábado, 1 de marzo, a 
las 5 de la tarde el grupo local 
de teatro “Armonía” presen
tará el espectáculo de varie
dades, ya tradicional en este 
aniversario. Play-backs, paro
dias, poesía y otras actividades 
animarán a la concurrencia.

El día 3 de marzo, a las 
4,30 de la tarde, tendrá lugar 
un café tertulia en el Centro 
Social con la participación de 
las nicaragüenses Paula Estra
da Tejada -militante activa de 
la Unión Nacional de Agricul
tores y Ganaderos de la comu
nidad Never Operta- y Soli- 
quia Pérez Torrez, coordina
dora del programa de alfabe
tización de la U.N.A.D.

El jueves, 6 de marzo, a las 
6 de la tarde, también en el 
Centro Social comenzará una 
charla-coloquio sobre la ano
rexia y la bulimia. Dos pro
blemas de la civilización occi
dental de nuestros días que

El Ayuntamiento de Socovos aprueba 
una moción contra el trasvase

Ííí

En el Ayuntamiento de 
Socovos, el miércoles se llevó 
a cabo un Pleno en cuyo orden 
del día se abordaba un punto 
referente a una moción del 
grupo socialista, cuyo conteni
do rechazaba el convenio Toci- 
no-Zaplana y solicitaba la 
dimisión de la ministra de 
Medio Ambiente.

Se adoptó un acuerdo de 
pleno cuyo contenido insta al 
Gobierno Aznar a la redacción 
y aprobación consensuada con 
todas las partes implicadas del 
Plan Hidrológico Nacional y 
solicita a la ministra Tocino 
dejar sin efecto definitivamen
te el convenio expoliador del 
Júcar. Juan Fernández García, 
portavoz del grupo socialista, 
manifestó que “fue un debate 
difícil y prolongado. El Grupo 
Socialista demostró en todo 
momento una posición nego

CASAS IBAÑEZ

Quinto encuentro de Asociaciones de Minores de La Manchuela, celebrado en Madrigueras.
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ENCUENTRO DE:
1

podrá verse desde todos los 
ángulos ya que contarán con 
la participación del presidente 
de la asociación ADENER, un 
psicólogo, un padre y un 
enfermo.

Cena

EI viernes, 7 de marzo, las 
féminas que lo deseen podrán 
participar en los placeres de 
la buena mesa, ya que con este 
motivo tendrá lugar una cena 
en el restaurante de la loca
lidad. El sábado, 8 de marzo, 

ciadora y flexible, llegando al 
resultado de una votación uná
nime de todos los grupos que 
integran el pleno municipal. 
Debemos resaltar que no fue 
una tarea fácil debido a que 
estamos en la oposición. Lo 
único que importa es que todos 
los grupos políticos de Socovos 
estuvieron a la altura de un 
compromiso ineludible pro
puesto por el PSOE municipal 
para defendemos de la política 
de convenios expoliadores ins
trumentada por la ministra 
Tocino. Por otra parte, el con
cejal socialista Juan Fernández 
García, manifestó que por la 
situación geográfica de Soco
vos, municipio situado en la 
cabecera del río Segura, era 
necesario incorporar en la 
moción aprobada por unanimi
dad, un epígrafe que reivindi
que la redacción y aprobación 
consensuada con todas las par
tes afectadas, del Plan Hidro- 

a las 8 de la tarde, la compañía 
teatral “Traspasos” de Vitoria, 
representará en el cine Rex la 
obra “Pasarela”, que girará en 
torno al mundo de la moda 
y de las maniquís de pasarela. 
Una ironía que nos muestra 
qué hay detrás de los desfiles 
de modelos. Una tema rela
cionado directamente con la 
mujer que viene como anillo 
al dedo dentro de esta deno
minada “Semana de la Mujer” 
(del 1 al 8 de marzo) que se 
desarrolla con motivo de la 
celebración del Día Internacio

1

EI Consistorio de Socovos, contra el trasvase del Júcar.

lógico del Segura. “Socovos tie
ne especial interés en este 
tema. Si en anteriores gobier
nos socialistas nos opusimos a 

nal de la Mujer Trabajadora.
Finalmente, en lo que se 

espera sea una concentración 
multitudirania de mujeres, el 
sábado siguiente, día 15 de 
marzo, las ibañesas que lo 
deseen podrán tomar parte en 
la celebración del Día de la 
Mujer Trabajadora, jornada 
que se desarrollará en la vecina 
localidad de Navas de Jorquera 
y para el que habrá servicio 
de autobús que partirá a las 
3,30 de Casas Ibáñez para 
quienes deseen tomar parte en 
este aniversario. 

la política de trasvases, ahora 
no tenemos porqué cambiar 
nuestra actitud”, apuntó el 
concejal.

Concierto del ciclo 
“Música en 
primavera” en el 
teatro “Sanchiz” de 
Tarazona

Carmen M. BARREDA

Con un Concierto de Música 
de Cámara comenzó ia oferta 
de la Consejería de Cultura de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, dentro del 
ciclo “Música en Primavera”. 
El concierto tuvo lugar el pasa
do sábado en el Teatro “San
chiz”.

Son tres los componentes 
del grupo que ofrecieron este 
primer concierto de la tempo
rada: Tomás Bohórquez (pia
no), Víctor Gil (violoncello) y 
Pedro Garbajosa (clarinete). 
En esta ocasión interpretaron 
la suite original del pianista 
Bohorquez titulada “Estam
pas”, que se divide en diez 
tiempos y que, según el propio 
autor, “trata de ser un viaje 
por España, especialmente por 
el sur, y en el que uno de 
los tiempos es un paseo por 
Marruecos”. Bohórquez, extre
meño de nacimiento pero afin
cado en Madrid desde muy 
joven, comenzó sus estudios 
musicales con la profesora 
Teresa Alonso en la especia
lidad de piano, en el Conser
vatorio de Madrid, donde 
obtuvo el título de Profesor 
Superior de Piano. Amplió sus 
estudios de armonía con 
Manuel Moreno Buendía y 
Manuel Dimbwadyo, y realizó 
análisis de música contempo
ránea con Luis de Pablo. Su 
carrera profesional comienza 
con la fundación, junto con 
otros músicos, del grupo “Mó
dulos”, con el que dan a la 
música popular un nuevo aire, 
tanto en arreglos como en 
composición. Ha recibido 
varios premios importantes 
desde que comenzó su carrera, 
y en 1981 presentó su trabajo 
en solitario “Ensayos sobre raí
ces flamencas”, con el que rea
lizó una gira por distintas ciu
dades españolas. Ese mismo 
año ingresó en el Real Con
servatorio de Danza de 
Madrid, como profesor de 
música y artes escénicas. Como 
compositor, destacaremos su 
trabajo en: “Ensueño”, “La 
Jana Juana”, “La Pasión de 
Drácula”, “Él mar, la mar”, 
“Fuenteovejuna”, “Desde el 
sur de Europa”, entre otras.

De la actuación de este gru
po en Tarazona cabe destacar 
su brillante interpretación y 
ejecución cuidadosa. Los tres 
intérpretes supieron expresár y 
transmitir el sentido de la obra. 
Llamó la atención especial
mente el pasaje “Autorretra
to”, interpretado al piano en 
solitario por Bohórquez, y el 
final “Bulerías” en que la músi
ca se podría comparar a nues
tros clásicos.

Asistencia a este acto de 
menos público que en otras 
ocasiones, pero los aficionados 
a la buena música supieron 
apreciar la categoría de este 
concierto y salieron del Teatro 
“Sanchiz” con la satisfacción 
de haber asistido a una exce
lente interpretación musical.
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►
 La coalición IU presentó 

recientemente un informe sanitario 
reclamando una ampliación y 
mejor dotación de plantilla para el 
Centro de Salud

Consideran que PSOE y PP “han conseguido que el Hospital sea una quimera’' 

IU reclama nuevos servicios
para el Centro de Salud
La coalición IU presentó recientemente un informe sani
tario, reclamando una ampliación y mejor dotación de 
plantilla para el Centro de Salud que se construye en 
Villarrobledo. La construcción de esta nueva instalación 
sanitaria, “que algunos se han atrevido a denominar Cen
tro de Especialidades ha sido fruto de la presión popular 
y el electoralismo oportuno de algunos”.

Juan MARTINEZ

La reunión del Consejo 
Municipal de Salud celebrada 
el pasado martes en el Ayun
tamiento villarrobletano fue el 
escenario elegido por IU para 
presentar un informe comple
mentario al elaborado, a peti
ción de este órgano municipal, 
por dos técnicos sanitarios. 
Unos días más tarde, en una 
rueda de prensa celebrada en 
un céntrico hotel de la ciudad 
y con la presencia de Pedro 
Bolívar, miembro de la direc
ción provincial de la coalición, 
los dirigentes locales de esta 
formación política presentaron 
a los medios el citado informe, 
en el que se solicita una 
ampliación de los servicios que 
prestará el nuevo centro ubi
cado en el barrio de Juan Vale- 
ro-San Antón. En la introduc
ción de este documento, IU 
recordó su postura de aban
derado del hospital junto a la 
mayoría de los ciudadanos de 
Villarrobledo. En ese sentido, 
el documento denunció la acti
tud mantenida por el PSOE, 
“que en su día se cerró en 
banda en contra”, y del PP, 
“que desde su llegada al 
gobierno ha impuesto una ley 
del silencio al respecto”.

Los líderes locales de la coa
lición reflejan en el documento 
previo al informe que la actitud 
de los dos partidos políticos 
rnayoritarios y con representa
ción en el Consistorio Muni
cipal “ha conseguido que el 
Hospital Comarcal sea una 
quimera”. En esta introduc
ción, se recogieron también los 
aspectos positivos de la polé- 
niica suscitada durante los últi- 
nios años en tomo al tema 

FRCIDURIA CL PCSCRITO 
“ESPECIAUDADES”

Pescaíto Frito: bandeja grande 500 ptas.
Calamares Andaluza: bandeja grande 400 ptas.

Almejas: bandeja grande 475 ptas.
Mejillones Vapor: 250 ptas. docena 

TODO TIPO DE TAPAS

EMPRESA CONSTRUCTORA
Necesita para sus obras en Castilla-La Mancha

1 JEFE DE OBRAS 
(Titulado Medio o Superior) Ref.: J. OBRAS

1 ENCARGADO DE OBRAS 
Ref.: E. OBRAS

Se valorará experiencia en los puestos a cubrir. Salario 
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sanitario. Así, se indicó que la 
consecucción del nuevo centro 
que se está construyendo es 
“fruto de la presión popular 
y el electoralismo de algunos, 
que incluso se han atrevido a 
denominar este nuevo centro 
como ‘Centro Especialidades’ 
cuando no deja de ser, según 
el proyecto y los informes de 
la comisión de seguimiento, un 
Centro de Salud con práctica
mente las mismas prestaciones 
que el que tenemos actual
mente”.

La nueva instalación que dis
frutarán los ciudadanos de 
Villarrobledo es “mucho más 
bonito, aunque pequeño y ubi
cado demasiado lejos, por lo 
que se perjudicará a los ciu
dadanos que acuden al Centro 
de salud a hacerse las curvas 
de glucemia o los inyectables 
cada doce horas”. Así lo expre
só IU en el informe, antici
pando el objetivo de conseguir

^ Homenaje al pintor Juan 
Bautista Martínez Beneyto

El pasado día 6 de diciembre, la localidad valenciana de 
Massamagrell rindió homenaje a uno de sus hijos más ilustres, 
el pintor Juan Bautista Martínez Beneyto, catedrático de ins
tituto y profesor de dibujo en Villarrobledo durante treinta 
años, hasta su jubilación, en 1987.

En un sencillo acto quedó inaugurada la plaza dedicada al 
pintor Juan Bautista Martínez Beneyto. En el centro de la 
misma, fue descubierto el monumento del escultor Rausell, un 
busto, dedicado al pintor. Con la dedicatoria de esta plaza, 
indicó el alcalde de la localidad, se hace justicia a un gran 
artista. “Beneyto es ejecutor de una magnífica obra pictórica 
que él sólo es capaz de ejecutar”.

Pedro Bolívar.

que esta nueva infraestructura 
sanitaria “funcione lo mejor 
posible y se ajuste al máximo 
a las necesidades que tiene 
nuestro pueblo en materia de 
salud”. Por este motivo, la coa
lición elaboró una “propuesta 
política de lo que debe ser y 
los servicios que debe prestar 
este centro, para cubrir las 
necesidades actuales a corto 
plazo”. A su juicio, este infor
me “no es utópico ni responde 

a protagonismo político algu
no, puesto que esta última 
intención en un tema como la 
salud sólo queda para aquellos 
usurpadores y cínicos políticos 
que, desgraciadamente, abun
dan en nuestros días”.

Propuesta

El servicio de urgencias 
obtuvo un tratamiento especial 
en el informe de IU, desta
cando la importancia que este 
departamento tiene en el ejer
cicio sanitario de la localidad. 
IU consideró, y así lo expuso 
al Consejo, que “un centro de 
las caracterísiticas del que se 
quiere ubicar en Villarrobledo 
debe tener un servicio de 
urgencias abierto las 24 horas 
y con personal facultativo y 
especializado”. En ese sentido, 
la coalición solicitó la presen
cia de dos médicos de guardia 
y del personal de enfermería 
necesario durante todo el día, 
así como un pediatra de guar
dia para las urgencias de los 
niños. IU basó su propuesta 
en la importancia de este ser
vicio; “clave por la atención 
que dispensa en los momentos 
más críticos para el paciente”. 
La dotación de personal soli
citada debería estar acompa
ñada de “camas de observación 
y tratamiento, carro de paradas 
cardiacas, etc, con el apoyo de 
otros servicios centrales como 
el laboratorio y la radiología”.

Los responsables locales de 
IU demandaron también tres 
profesionales más de medicina 
general, para atender el núme
ro de cartillas existentes en la 
localidad. Fuentes de la coa
lición confirmaron que las con
sultas diarias superan a veces 
los “60 pacientes/día por facul
tativo, superando el cupo de 
tarjetas o pacientes por médico 
las 1.925, 400 por encima de 
la media. El servicio de pedia
tría también necesitaría una 
ampliación de plantilla, según 
manifestaron los dirigentes de 
la coalición que han elaborado 

el informe. IU propuso igual
mente que se incorporen como 
servicios centrales los de labo
ratorio, radiología y anatomía 
patológica, además de solicitar 
para el nuevo centro las espe
cialidades de digestivo, cardio
logía, medicina interna, neu- 
mología, psiquiatría, endocri
nología, neurología, dermato
logía, oftalmología, ginecología 
y obstreticia, traumatología, 
geriatría, diálisis, urología y 
otorrino. La creación de un 
centro de orientación y plani
ficación familiar y la instala
ción de dos quirófanos para 
realizar operaciones de cirugía 
menor fueron otras de las aspi
raciones planteadas por IU.

Personal

La coalición destacó en el 
informe la necesidad de que 
todo el personal “esté adscrito 
al Centro de Salud como su 
lugar de trabajo, aún cuando 
puedan realizar otras labores 
en el Hospital General”. Esta 
medida incluiría a todos los 
especialistas, porque “la expe
riencia demuestra que de no 
ser así el centro no llega nunca 
a convertirse en una unidad 
de atención integral”. En este 
punto, Bolívar se refirió a la 
situación del Centro de Espe
cializadas de Almansa, “que 
está provocando un un fuerte 
descontento entre sus habitan
tes debido al funcionamiento 
de esta instalación”. Por el 
contrario, el dirigente provin
cial de la coalición subrayó el 
buen momento del Hospital de 
Hellín.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más,, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el pedi
do: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das. R.C.T.
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Hernández Perlines considera que esto demuestra el fracaso del trasvase TajoSe^ra

El Embalse de Entrepeñas comienza 
a trasvasar agua al de Buendía

SACEDON. (Efe).- La 
apertura, ayer viernes, de la 
compuerta que comunica los 
embalses de la cabecera del 
Tajo, que llevaba 18 años 
cerrada por la escasez de agua 
almacenada, ha permitido 
comenzar a trasvasar agua des
de el pantano de Entrepeñas 
(al 80 por ciento de su capa
cidad) hasta el de Buendía (al 
38 por ciento) a razón de dos 
hectómetros cada día.

El presidente de la Confe
deración Hidrográfica del Tajo 
(CHT), José Antonio Llanos, 
procedió en la localidad 
alcarreña de Sacedón a la aper
tura de la compuerta a través 
del canal que comunica ambos 
embalses, quien indicó que esta 
derivación se prolongará algu
nos días, a razón de unos dos 
hectómetros cúbicos diarios.

La apertura de esta com
puerta ha permitido llevar agua 
desde el embalse de Entrepe
ñas -de 835 hectómetros cúbi
cos de capacidad- al de Buen
día -con una cabida total de 
1.639 hectómetros cúbicos-, de 
manera que los excedentes del 
pantano más pequeño se pue
dan utilizar en el más grande 
y así aprovechar la totalidad 
de los recursos hídricos.

Esta derivación ha sido posi
ble gracias al alto porcentaje 
de agua que acumula el pan
tano de Entrepeñas, situado 
casi al límite la cuota de segu
ridad, y las razones que han 
motivado el trasvase, según 
Llanos, han sido de orden “pu
ramente” técnico, con el fin 
de comprobar el estado del 
canal que comunica ambos
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pantanos. Desde que en 1989 
se hizo una obra de reparación 
del túnel tras detectarse el 
hundimiento de varios tramos, 
no se había podido probar su 
eficacia al no alcanzarse, hasta 
ahora, la cuota de agua nece
saria para comprobar su efi
cacia.

Por su parte, el consejero 
de Obras Públicas, Isidro Her
nández Perlines, considera que 

la apertura de las compuertas 
que unen los embalses de 
Entrepeñas y Buendía demues
tra “el fracaso” del sistema del 
trasvase Tajo-Segura.

Durante el transcurso de un 
encuentro organizado por la 
Agencia Efe, el titular de 
Obras Públicas basó esta afir
mación en el hecho de que 
por prirnera vez desde hace 
casi veinte años los pantanos

Mujeres para la Democracia pide 
endurecer las penas por violación

TOLEDO. (Efe).- Mujeres 
para la Democracia presentó 
ayer en Toledo una serie de 
propuestas, como la creación 
de un fondo de garantía de 
pensiones o el endurecimiento 
de las penas por delitos contra 
la libertad sexual, con el fin 
de que sean incluidas en el 
III Plan de Igualdad de Opor
tunidades para las Mujeres.

Todas las propuestas fueron 
presentadas el jueves al Minis
terio de Trabajo y Asuntos 
Sociales para que puedan cons
tar en dicho plan, que tendrá 
una vigencia de cuatro años, 
según explicó la secretaria 
general de la Federación de 
Mujeres para la Democracia, 
Inmacualada Juárez.

La federación considera que 
debería reformarse el Código 
Penal con una mayor tipifica
ción de conductas contra la 
libertad sexual y penas más 
duras así como con la inclusión 
de delitos que, porsu novedad, 
todavía no recoge dicho texto, 
como los que se realizan a tra

de la cabacera del Tajo nunca 
han estado al cincuenta por 
ciento, lo que demuestra “la 
sangría” que para la cabecera 
del Tajo ha supuesto el tras
vase Tajo-Segura.

Por último, recordó que si 
ahora los pantanos están bas
tante recuperados se debe a 
las “lluvias excepcionales” 
registradas durante estos dos 
últimos años.

vés de Internet.
Además, se pide que el fon

do de garantía de pensiones 
en el caso de separación o 
divorcio de la pareja incluya 
también ayudas compensato
rias para las mujeres y no solo 
una pensión alimenticia para 
los hijos. Respecto ^ la valo
ración del trabajo doméstico y 
debido a la inviabilidad de con
ceder sueldos a las amas de 
casa -cuyo trabajo, según un 
estudio realizado en la Unión 
Europea, estaría valorado en 
275.000 pesetas mensuales-, lo 
que se pide es una ayuda a 
aquellas mujeres que deban 
dejar su trabajo fuera de casa 
para cuidar a familiares enfer
mos o personas mayores.

Mujeres para la Democracia 
ha propuesto la implantación 
de jornadas laborales flexibles 
para hombres y mujeres con 
el fin de compartir las tareas 
del hogar y que la cotización 
de la Seguridad Social durante 
la maternidad la asuma el 
Estado.

Condenado a dos 
años de prisión un 
joven deficiente que 
hirió a su madre 
con un tirachinas 
en Toledo

TOLEDO. (Efe).- La 
Audiencia de Toledo ha con
denado al joven Miguel Igle
sias Morcuende, de 19 años y 
con una inteligencia límite, a 
dos años de prisión por un deli
to de lesiones al herir a su 
madre en un ojo con un tira- 
chinas y para quien el fiscal 
solicitaba cinco años de cárcel.

En la sentencia, hecha públi
ca ayer por la sección segunda 
de la Audiencia toledana, se 
condena también a este joven, 
vecino de Menasalbas (Tole
do), a indemizar a su madre. 
Victoria Morcuende García, de 
57 años, con tres millones de 
pesetas y a recibir una edu
cación especial durante el 
tiempo de la condena.

El tribunal, presidido por 
Juan Manuel de la Cruz, aplica 
en este caso la 'eximente 
incompleta de anomalía psíqui
ca al tener el acusado las facul
tades mentales disminuidas a 
causa de una psicopatía que 
le ha llevado a reiterados inter
namientos psiquiátricos y a la 
necesidad de tratamiento 
sedante que no ha seguido en 
ningún momento.

Según la sentencia, el 17 de 
junio de 1996 Victoria Mor
cuende se encontraba en el 
domicilio de la abuela del 
joven en Menasalbas ayudando 
a hacer las tareas domésticas 
de la abuela cuando éste le 
gritó desde la calle “asómate, 
hija de puta”, tras lo cual ella 
se asomó a la ventana. En ese 
momento, y “con ánimo de 
herirla”, el joven disparó a su 
madre un guijarro con un tira- 
chinas, provocándole la inca
pacidad para sus ocupaciones 
habituales durante 180 días.

Dos empresas 
extranjeras estudian 
crear un centro de 
tecnología punta en 
Cuenca

CUENCA. (Efe).- Dos 
empresas extranjeras relacio
nadas con la informática y sis
tema multimedia están estu
diando la posibilidad de ins
talarse en Cuenca, con el fin 
de crear en esta ciudad un cen
tro de tecnología punta, según 
aseguró ayer el secretario 
general de UGT de Castilla-La 
Mancha, Femando Campos.

En una rueda de prensa 
celebrada en Cuenca, Campos 
anunció la posibilidad de que 
el próximo mes se concrete el 
proyecto para la instalación de 
estas empresas, al que también 
están ligadas la Junta y la Uni
versidad de Castilla-La Man
cha y que supondría la creación 
de entre 100 y 125 nuevos 
puestos de trabajo en la capital 
conquense.
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Carla Rodríguez, Natalia Collante 
e Irene Cardoso, todas ellas 
menores de dos años, que se 
encontraban durmiendo en cunas, 
fueron las víctimas mortales

Doce pequeños que permanecían en el centro infantil de Vigo resultaron ilesos 

Tres niñas calcinadas en
las cunas de la guardería
Carla Rodríguez; Natalia Collante e Irene Cardoso, todas 
ellas menores de dos años, que se encontraban durmiendo 
en cunas, fueron las víctimas mortales del incendio que 
se produjo a primera hora de ayer tarde en la guardería 
Dinky, ubicada en la parroquia viguesa de Alcabre. El 
incendio se propagó con gran rapidez e incluso los vecinos 
colaboraron para rescatar a una docena de pequeños.

VIGO. (Efe).— Las niñas 
Carla Rodríguez, Natalia 
Collante e Irene Cardoso, 
todas ellas menores de dos 
años, han fallecido en el incen
dio registrado ayer por la 
mañana en la guardería 
“Dinky”, de Vigo.

Las tres niñas fallecidas se 
encontraban durmiendo en el 
primer piso de la guardería y 
otros doce pequeños permane
cían en la planta baja y resul
taron ilesos, así como una de 
las dos cuidadoras, mientras 
que la otra empleada fue ingre
sada en el centro sanitario 
POVISA, con quemaduras en 
el cinco por ciento del cuerpo, 
tras intentar acceder a la plan
ta alta. También sufrió heridas 
leves un policía local cuando 
participaba en las tareas de 
rescate.

Llamadas de auxilio

La llamada de auxilio se'pro
dujo a las 13’15 horas y pro
venía de un vecino de la calle 
Castaña, del barrio vigués de 
Alcabre, donde está ubicada la 
guardería.

Fuentes del cuerpo de bom
beros de Vigo informaron que 
el incendio se produjo a causa 
de un radiador eléctrico en la 
planta alta, abuhardillada, del 
edificio, que tenía techo de 
madera, y se propagó con gran 
rapidez.

Asesar de que el fuego fue 
sofocado en muy poco tiempo, 
los cuerpos de las pequeñas 
fallecidas -informó el Gobierno 
Civil- resultaron calcinados, ya 
que la estrechez del acceso, la 
rapidez de la propagación de 
las llamas y el intenso humo 
generado impidieron el acceso 
a la zona, que tenía las ven
tanas cerradas.

La guardería acoge a cerca 
de 40 niños más, la mayoría 
de los cuales habían sido reco
gidos por los padres antes del 
siniestro.

Fuentes oficiales informaron 
de que se encuentran a dis
posición de la juez Cristina 
Jaroid, titular del número 3 de 
Vigo, la propietaria de la guar
dería y la cuidadora que no 

resultó herida, mientras que 
Yolanda Alonso, que perma
nece ingresada con quemadu
ras, declarará posteriormente.

La Consejera de Familia, 
Manuela López Besteiro, que 
se desplazó a Vigo junto con 
el titular de Sanidad, José 
María Hernández Cochón, 
confirmó que el establecimien
to no estaba acreditado ni 
registrado por la Xunta de 
Galicia, ya que -dijo- no per
tenece a la red de la admi
nistración gallega ni poseía 
autorización de la misma.

Fuentes de los vecinos que 
presenciaron la tragedia expli
caron que, poco después de la 
una de la tarde, salió una cui
dadora para pedir auxilio y, 
tras ella, varios pequeños que 
huían del incendio.

En las tareas participaron 
efectivos de la Policía Local, 
bomberos. Protección Civil y 
sanitarios apoyados por un 
helicóptero de SOS Galicia.

Al lugar de los hechos acu
dieron, además de los miem
bros del gobierno gallego cita
dos, el alcalde de Vigo, Manuel 
Pérez, y el Gobernador Civil 
de Pontevedra, -Alejandro 
Millán, que presenciaron esce
nas de dolor incontenible de 
los padres que acudieron a

Un radiador eléctrico en la 
~ planta alta causó el fuego

Fuentes del cuerpo de bomberos de Vigo informaron que 
el incendio se produjo a causa de un radiador eléctrico en 
la planta alta, abuhardillada, de la guardería, que tenía techo 
de madera, y se propagó con gran rapidez.

A pesar de que el fuego fue sofocado en muy poco tiempo, 
los cuerpos de las pequeñas fallecidas -informó el Gobierno 
Civil- resultaron calcinados, ya que la estrechez del acceso, 
la rapidez de la propagación de las llamas y el intenso humo 
generado impidieron el acceso a la zona, que tenía las ventanas 
cerradas. Fuentes oficiales informaron de que se encuentran 
a disposición de la juez Cristina Jaroid, titular del número 
3 de Vigo, la propietaria de la guardería y la cuidadora que 
no resultó herida, mientras que Yolanda Alonso, que perma
nece ingresada con quemaduras, declarará posteriormente.

Los padres de los niños que estaban en la guardería acudieron con angustia a recoger a los pequeños.

recoger a los pequeños.
Pérez señaló que “ningún 

ser humano está capacitado 
para soportar este dolor”. El 
suceso, según informaron fuen
tes del Cuerpo de Bomberos, 
se inició sobre la una de la 
tarde en esta guardería, una 
edificación de planta baja con 
el techo de madera.

El incendio se propagó con 
gran rapidez por los materiales 
que conformaban la vivienda, 
y vecinos y efectivos de los 
¿omberos colaboraron para 

rescatar a una docena de 
pequeños, ya que el resto, en 
tomo a cuarenta, habían sido 
recogidos poco antes por sus 
padres.

Sobre las cuatro de la tarde 
de ayer viernes fueron retira
dos los cuerpos de los peque
ños e introducidos en féretros, 
y poco después el juez dicta
minó el levantamiento de los 
cadáveres para sus traslado al 
tanatorio municipal de Pereiró, 
donde les será practicada la 
autopsia.

Una madre llora desconsolada.

‘Dinkv’ cumplía la 
normativa

Emma Ríos, presidenta 
de ASOGA (Asociación 
Gallega de Empresarios de 
Centros de Educación 
Infantil de cero a seis años) 
afirmó que la guardería 
Dinky, que pertenece a esa 
sociedad, cumplía la norma
tiva y en ningún momento 
habían recibido quejas 
sobre su funcionamiento o 
sus condiciones. La porta
voz empresarial indicó que 
la guadería tenía licencia de 
apertura municipal, “pagaba 
su licencia fiscal y cumplía 
todos los requisitos que has
ta ahora se exigían”. Señaló 
que es posible que hasta el 
momento no estuviese ins
crita en el registro de la 
Xunta, si bien la nueva 
ordenanza sobre esta mate
ria da plazo hasta el año 
1999 para cumplir esos < 
trámites.

“Desgraciadamente esto 
le puede pasar, a cualquiera, 
en una vivienda o en un 
colegio, y lo triste es que 
haya sucedido”, agregó. 
Emma Ríos recordó que 
que esta guardería cumplía 
todas las condiciones.
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El Consejo de Ministros pide ¡a extradición del etarra Umisolo Sistiaga

El Gobierno aplaza su 
1 decisión sobre Poyatos
¡ MADRID. (Efe).- El posi- 
5 ble nombramiento de Luis 
' Poyatos como fiscal jefe de la 
i Audiencia Nacional por el 
Í Consejo de Ministros ha resul- 
; tado “aplazado” por faltar la 
; documentación necesaria para 

este trámite, informaron a Efe 
Í fuentes del Ministerio de Jus

ticia.
¡ El Gobierno no trató en su 

reunión de ayer el posible 
f nombramiento de Poyatos 
i puesto que la ministra de Jus

ticia, Margarita Mariscal de 
Gante, no elevó tal propuesta 

f al estar incompleto el expe- 
í diente profesional del fiscal 
1 que debe remitir al Ejecutivo 
1 el Consejo Fiscal.
; Las fuentes citadas explica- 
s ron que el que no se haya 
; debatido este nombramiento 
| no significa que se aplace obli- 

gatoriamente para la reunión 
J de próximo viernes y que tam- 

poco supone que se descarte 
que Poyatos sea el próximo fis- 

| cal jefe de la Audiencia Nacio- 
t nal.
j Poyatos es el candidato pro- 
* puesto al Gobierno por el fiscal 

general del Estado, con el apo- 
[ yo del Consejo Fiscal, y el que 

no sea nombrado por el Con- 
? sejo de Ministros podría obe- 
[ decer a la propia renuncia del 
Í propuesto o a que el Ejecutivo 

rechace su nombramiento.
Por otra parte, el Consejo 

: de Ministros aprobó solicitar 
‘ a Francia por primera vez la 

extradición activa del histórico 
miembro de ETA José Luis 
Urrusolo Sistiaga, quien fue 

' detenido el pasado 17 de enero 
al sur del país vecino.

¡ Rato presentó un informe 
contra el fraude fiscal

Alvarez de Miranda pide 
datos sobre la meningitis

■ MADRID. (Efe).- El vice- 
í presidente segundo del 
i Gobierno, Rodrigo Rato, pre- 
i sentó ayer al Consejo de Minis- 
j tros el primer informe elabo- 
■ rado por la Comisión para la 
i Coordinación y Seguimiento 
t del Plan Bianual de Lucha con-

ha el Fraude Fiscal, que inclu- 
■ y® 161 medidas para combatir 
J la evasión de impuestos.

Entre otras actuaciones, el 
documento propone un mayor 

1^ control de las devoluciones del 
l^A, elaborar un Reglamento 

í ^® los impuestos especiales, 
1 declarar obligatorio informar í de operaciones en paraísos fis- 
3 cales, reforzar el sistema de 
h^da PADRE, potenciar las 

aneas telefónicas gratuitas y un 
l^iPlan especial de lucha contra 
í el contrabando de tabaco.
^, Para combatir el fraude en 
í el iVy^ y acelerar las devolu- 
fe Clones, la comisión -creada el 

pasado 5 de julio- propone 
^potenciar el control de estos 
| reintegros mediante una mayor 
■ Coordinación entre los diversos

El secretario de Estado para la Comunicación, Miguel Angel Rodríguez.

El Gobierno acordó asimis
mo solicitar la sexta ampliación 
de extradición del dirigente 
etarra Julián Atxurra Egurola 
“Pototo”, detenido en Francia 
el pasado 23 de julio, y la déci- 
moprimera ampliación de 
extradición de la etarra Car
men Guisasola Solozabal.

La petición de extradición 
de Urrusolo se solicitará por 
atentado contra miembros de 
las fuerzas de seguridad, robo 
y falsificación, al participar en 
el asesinato de dos militares 
en Barcelona en enero de 
1992, y el robo del vehículo 
utilizado en la acción, al que 
pusieron matrículas falsas.

Mientras, el ministro de 
Asuntos Exteriores, Abel 
Matutes, afirmó ayer que “es 
muy probable” que se llame 
a consultas al embajador de 

órganos de la Agencia Tribu
taria. Además, se estudia una 
modificación del régimen sim
plificado del impuesto.

Respecto a los paraísos fis
cales y la deslocalización de 
sujetos pasivos, el documento 
presentado por el ministro de 
Economía defiende la modifi
cación de las normas sobre 
identificación de autorizados 
en cuentas bancarias, la obli
gación de declarar e informar 
de operaciones en esos países 
y la aprobación de mejoras en 
las normas sobre residencia 
para evitar cambios de domi
cilio fiscal.

La citada comisión también 
estudia la modificación de las 
normas sobre el NIF provisio
nal y las relativas al domicilio, 
así como reformas para evitar 
la utilización fraudulenta de 
testaferros en la titularidad de 
cuentas bancarias.

El informe incluye también 
medidas tendentes a facilitar 
el pago de impuestos.

Portugal en Madrid para 
expresarle el “descontento” 
por la negativa del Tribunal 
Supremo luso a extraditar al 
presunto etarra José Luis 
Telletxea.

En una rueda de prensa 
celebrada en Madrid, Matutes 
precisó que el Gobierno espa
ñol espera recibir la sentencia 
del alto tribunal portugués 
para adoptar medidas, aunque 
recalcó que el fallo judicial “no 
va a perjudicar a las excelentes 
relaciones” entre los dos paí
ses.

El Tribunal Supremo de 
Portugal denegó el miércoles 
pasado la solicitud española de 
extradición del presunto miem
bro de la banda terrorista ETA 
José Luis Telletxea, que había 
sido aceptada en primera ins
tancia.

MADRID. (Efe).- El 
Defensor del Pueblo, Fernan
do Alvarez de Miranda, decla
ró ayer que esta institución 
pretende estar en continuo 
contacto con el Ministerio de 
Sanidad para estar permanen
temente informados del 
desarrollo de la enfermedad.

“En estos momentos -agre
gó- vamos a solicitar los últi
mos datos que se tienen sobre 
las poblaciones madrileñas de 
Coslada y San Fernando, ya 
que nos preocupan las últimas 
informaciones procedentes de 
estas dos localidades”.

En ambas poblaciones la 
Comunidad Autónoma va a 
vacunar la próxima semana a 
34.000 niños y jóvenes ante el 
aumento del porcentaje de 
casos.

“En este caso de la menin
gitis -explicó- no hemos reci
bido ninguna queja, pero 
hemos decidido, por iniciativa 
propia, pedir información a las 
autoridades sanitarias, ya que 
desde esta institución no pode

Balance de 
un año

El Gobierno expuso ayer 
un balance positivo en el 
primer aniversario de la vic
toria del PP en las eleciones 
generales, ante un año que 
“ha sido bueno para Espa
ña” y en el que se ha demos
trado “que el cambio fun
ciona” y “que “el país pro
gresa en creación de 
empleo, estabilidad y opti
mismo”.

Esa fue la valoración del 
secretario de Estado para la 
Comunicación, Miguel 
Angel Rodríguez, tras el 
Consejo de Ministros, tres 
días antes de que se cumpla 
el primer aniversario de las 
elecciones del tres de mar
zo.

“Hace un año los espa
ñoles decidimos que hubie
ra un cambio y ese cambio 
ha funcionado” y se ha con
seguido desde el aumento 
de las pensiones hasta llegar 
a las metas que nos mar
camos para acceder a la 
Unión Monetaria”, afirmó 
Rodríguez.

En declaraciones en rue
da de presa, Miguel Angel 
Rodríguez declaró que “se 
ha demostrado que la 
democracia y que la alter- 
nacia política han funciona
do en España” y que “ha 
sido un año positivo para 
el país”.

mos ser insensibles a la preo
cupación de la población”.

La solicitud de información 
y la determinación de este 
seguimiento tiene también por 
objeto comprobar que no haya 
irregularidades, concluyó el 
Defensor del Pueblo, en unas 
declaraciones realizadas tras 
clausurar unas jomadas en 
favor de una Europa más 
humanitaria.

Por su parte, el secretario 
de Estado para la Comunica
ción, Miguel Angel Rodríguez, 
insistió ayer en que “no existen 
motivos para la alarma” que 
ha suscitado el incremento de 
casos de meningitis detectado 
en algunas zonas de España.

En la rueda de prensa pos
terior a la reunión del Consejo 
de Ministros, Rodríguez pidió 
también rigor a la hora de 
informar sobre la incidencia de 
la enfermedad. “Cualquier exa
geración en puede crear una 
alarma que no es conveniente, 
porque no existen motivos”.

El PSOE afirma 
que sería una 
irresponsabilidad 
nombrar fiscal jefe 
a Luis Poyatos

MADRID. (Efe).- La por
tavoz adjunta del Grupo Socia
lista en la comisión de Justicia 
del Congreso, María Teresa 
Fernández de la Vega, advirtió 
ayer que sería “una irrespon
sabilidad” por parte del 
Gobierno nombrar a Luis 
Poyatos para el cargo de Fiscal 
Jefe de la Audiencia Nacional.

Fernández de la Vega, en 
un comunicado difundido por 
la oficina de prensa del Grupo 
Socialista, considera que Poya
tos, cuya propuesta de nom
bramiento fue aprobada 
recientemente por la Junta de 
Fiscales, tiene una trayectoria 
profesional que “le priva de 
la legitimidad moral para 
poder reconducir la crisis que 
está viviendo o que ha vivido 
en los últimos tiempos la 
Audiencia Nacional”.

“Nos parece que no es la 
persona adecuada y que, den
tro de la Fiscalía, hay muchos 
fiscales con prestigio que 
podrían ocupar ese puesto”, 
señala la diputada socialista.

Desde la oposición, según 
María Teresa Fernández de la 
Vega, “no se entiende y pro
voca una gravísima preocupa
ción” la posibilidad de que se 
confirme el nombramiento de 
Poyatos.

El PSOE pedirá la compa
recencia urgente de la ministra 
de Justicia, Margarita Mariscal 
de Gante, en el Parlamento, 
si el Gobierno nombra a Luis 
Poyatos fiscal jefe de la 
Audiencia Nacional, manifestó 
ayer Joaquín Almunia.

En rueda de prensa, en la 
que explicó los detalles de la 
ponencia marco que mañana 
aprobará el Comité Federal 
socialista, Almunia, portavoz 
del Grupo Parlamentario 
Socialista, opinó que el 
Gobierno “no debería” nom
brar a Poyatos y le recomendó 
que no lo haga.

A juicio de Almunia, el 
nombramiento de Poyatos 
sería “totalmente inadecuado” 
por su trayectoria.

“El Gobierno tiene para ele
gir entre miles de fiscales; si 
le nombran, habrá elegido al 
peor”, añadió Almunia, quien 
insistió en que de nombrar a 
Poyatos “manifestaremos nues
tra posición radical y contraria, 
y exigiremos al Gobierno que 
de cuenta de su responsabili
dad ante el Parlamento”.

Apoyos

Por otro lado, el teniente fis
cal de la Audiencia Nacional, 
Eduardo Fungairiño, expresó 
ayer su apoyo a que Luis Poya
tos se convierta en el nuevo 
fiscal jefe de esta institución 
judicial, pese a la oposición al 
nombramiento por parte del 
PSOE e Izquierda Unida.

En declaraciones a Cataluña 
Radio, Fungairiño, que fue el 
otro candidato a ocupar la jefa
tura de la fiscalía de la Audien
cia Nacional, dijo que “los fis
cales estamos encantados de 
que Poyatos venga a dirigir
nos” y aseguró que le recibirán 
“con los brazos abiertos”.
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La jueza ha ampliado el plazo debido a que todavía no ha podido reunir la cantidad El Defensor del

De la Rosa obtiene prórroga 
en la fianza de 400 millones

MADRID. (Efe).- La jueza 
de la Audiencia Nacional Tere
sa Palacios ha concedido al 
financiero Javier de la Rosa 
una prórroga, que concluye el 
próximo miércoles, para depo
sitar la fianza de 400 millones 
de pesetas que le ha exigido 
para poder seguir en libertad 
por el “caso KIO”.

El financiero anunció a su 
salida de la Audiencia Nacio
nal, donde tenía que depositar 
la fianza, que la jueza ha 
ampliado el plazo debido a que 
hasta el momento no ha podi
do reunir la cantidad que se 
le exigía.

De la Rosa anunció que sus 
abogados presentarán recursos 
contra las dos fianzas que se 
le han impuesto en el “caso 
KIO” -400 millones para eludir 
la prisión y 10.500 para hacer 
frente a posibles responsabili
dades civiles- y pidió que se 
tomen esas mismas medidas 
contra KIO ya que, según su 
versión, es a ese grupo al que 
fue a parar el dinero de cuya 
apropiación indebida se le acu
sa a él.

Javier de la Rosa está impu
tado en una de las piezas sepa
radas en las que se ha dividido 
el “caso KIO” y en la que la 
Fiscalía Anticorrupción le 
imputa haberse apropiado 
indebidamente de más de 8.000 
millones de pesetas.

La mayor parte de esa can
tidad (unos 7.800 millones) 
serían las plusvalías obtenidas 
tras las sucesivas comprasven- 
tas de la papelera ICSA que, 
según el auto de prisión dic
tado anteayer por la jueza, 
constituyeron toda una opera
ción de ingeniería financiera 
para desviar ese dinero, que 
nunca fue a parar a los accio
nistas minoritarios.

De la Rosa quiere que la 
responsabilidad civil se le exiga 
a Kuwait Investment Office 
(KIO) “que fue realmente 
quien recibió el dinero, porque 
yo estaba delante”, declaró a 
la salida del edificio judicial.

La comunidad autónoma 
andaluza celebró el 28-F

SEVILLA. (Efe).- El con
flicto de la financiación auto
nómica y la oferta de diálogo 
para solucionarlo efectuado 
por el presidente de la Junta 
de Andalucía, Manuel Chaves, 
y por el presidente del Par
lamento regional, el también 
socialista Javier Torres Vela, 
han centrado las celebraciones 
del 28-F.

Manuel Chaves, en su dis
curso oficial, dijo que “no que
remos la confrontación con el 
Gobierno de la nación” y que 
“es posible alcanzar un acuer
do beneficioso no sólo para 
Andalucía sino para todas las

<

Al fínanciero Javier de ia Rosa le conceden una prórroga, que concluye el próximo miércoles.

El financiero añadió que se 
limitó a “seguir las instruccio
nes del grupo Torras”.

Fuentes próximas a Javier de 
la Rosa ya dijeron que había 
dificultades para reunir los 400 
millones que le exigió la jueza 
en un auto en el que se le 
otorgaba el plazo legal de un 
día a contar a partir del 
siguiente al de la notificación.

El plazo así contado habría 
finalizado ayer a mediodía, 
pero en vista de las dificul
tades, “lógicas” según dijo el 
propio imputado, De la Rosa 
acudió al juzgado de instruc
ción número 3 de la Audiencia 
Nacional para solicitar una 
prórroga.

El financiero dijo que “su 
señoría ha tenido a bien, con 
las cautelas pertinentes, con
cederme una prórroga hasta el 
miércoles que viene” y añadió 
que espera poder aportar esa 
cantidad en el nuevo plazo. 

comunidades autónomas, sin 
necesidad de poner en peligro 
el pacto constitucional de soli
daridad e igualdad interterri
torial”.

En el acto institucional cele
brado en el Parlamento de 
Andalucía con motivo del 28 
de Febrero, fecha que conme
mora el referéndum en el que 
los andaluces optaron por su 
autonomía, el presidente de la 
Cámara dijo que los partidos 
deben retomar “el espíritu de 
consenso” y las instituciones 
actuar con “lealtad” en la cons
trucción del Estado autonó
mico.

El juez Liaño prohíbe dejar 
el país a Polanco y Cebrián

El juez Gómez de Liaño ha 
prohibido abandonar el país al 
presidente de Sogecable, Jesús 
de Polanco, al consejero 
delegado Juan Luis Ceblián, 
al secretario del Consejo José 
María Aranaz y al socio de 
la auditora Arthur Andersen 
José A. Rodríguez Gil. Según 
informaron fuentes jurídicas, 
el magistrado ha adoptado 
esta medida en el auto en el 
que admite a trámite la 
querella del profesor Sáinz 
Moreno contra el equipo 
directivo de Sogecable y 
contra Arthur Andersen, 
auditora que revisó las cuentas 

Chaves impuso la medalla de Plata de Andalucía al popular ‘Miliki’.

de Sogecable y no detectó 
irregularidad alguna. El auto 
señala que “no procede 
decretar medidas cautelares” 
contra los querellados, pero se 
les prohíbe abandonar el 
territorio nacional “sin 
permiso del juez”. La querella 
de Sáinz Moreno, que se 
acumula a una denuncia 
previa describe una serie de 
hechos irregulares 
posiblemente cometidos por 
Canal Plus y que podrían 
constituir delitos de 
apropiación indebida, estafa y 
falsedad en documentos 
mercantil y societario.

Pueblo aboga por 
unas leyes que 
terminen con los 
secretos oficiales

MADRID. (Efe).- El 
Defensor del Pueblo, Fernan
do Alvarez de Miranda, defen
dió ayer la aprobación de unas 
leyes que terminen con los 
secretos oficiales de la Unión 
Europea que se está constru
yendo, al clausurar en Madrid 
las jomadas en pro de una 
Europa más humanitaria.

En un discurso emocionado 
pero sin concesiones y desde 
su condición de “viejo euro
peista que siempre ha creído 
en la utopía de una espacio 
único europeo cargado de 
razón, humanismo y democra
cia”, el Defensor del Pueblo 
afirmó que “hay que “acabar 
con la Europa de los merca
deres”.

Ante más de 400 personas, 
en su mayoría representantes 
de ONGs, partidos políticos o 
instituciones como la Confe
rencia Episcopal, el Defensor 
del Pueblo afirmó que “no 
podemos dormimos y que 
tenemos un reto moral” para 
conseguir que los Gobiernos 
de la Unión Europea incluyan 
ya, y sin más demoras, una 
Carta de derechos cívicos y 
sociales en la próxima Confe
rencia intergubernamental de 
marzo obre la revisión del Tra
tado de Maastricht.

Unos derechos, concluyó, 
que contribuyan a crear un 
territorio europeo de la soli
daridad que se enfrente a la 
Europa de la fortaleza.

Como organizadoras de 
estas jornadas, La Comisión de 
Ayuda al Refugiado, (CEAR), 
Cáritas y la Asociación pro 
Derechos Humanos han deci
dido aprovechar este foro para 
impulsar una plataforma euro
pea de ONGs que presione de 
una forma continuada a todo 
los gobiernos de la Unión 
Europea hasta conseguir que 
el Tratado de Maastricht inclu
ya la citada carta de derechos 
cívicos y sociales.

El derecho al trabajo, por
que “no habrá Estado de bie
nestar sin pleno empleo”, el 
derecho a una remuneración 
equitativa, a la igualdad de 
oportunidades sin ningún tipo 
de discriminación, el derecho 
a la protecciós de niños, mayo
res y mujeres embarazadas, o 
a la seguridad social, forman 
parte, entre otros, de las pro
puestas incluidas en el docu
mento aprobado y que será 
remitido en breve al Gobierno 
español.

En este documento se hace 
también especial hincapié en 
la necesidad de que todos los 
gobiernos de la Unión Euro
pea cumplan con la recomen
dación de la ONU y destinen 
el 0,7 de su PIB a los países 
más desfavorecidos como un 
primer paso hacia una Europa 
más justa.

Las ONGs que han organi
zado y participado durante 
estos dos dias en este Foro 
hacen también un llamamiento 
a todos los ciudadanos, insti
tuciones y asociaciones.
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Un millar de personas confinadas en sus casas hasta que se controló

Una fuga de ácido 
alarmó a Tortosa

MADRID. (Efe).- Una fuga 
de ácido clorhídrico en una 
empresa química de Tortosa 
ocasionó ayer una nube tóxica 
que no provocó daños perso
nales, pero que causó la alarma 
entre la población y obligó a 
Protección Civil a confinar en 
sus domicilios durante una 
hora y media a un millar de 
vecinos.

El escape se produjo a las 
9:16 horas, al romperse la man- 

' güera de un camión cisterna 
■ que descargaba entre 12.000 y 

15.000 litros de ácido clorhí
drico en la empresa Omni- 

í crom, situada en el polígono 
industrial Baix Ebre de Tor
tosa, junto al barrio de 

‘ Camp-redó.
¡ Los bomberos de la Gene- 

ralitat, que desplazaron al 
lugar una decena de vehículos, 

¡lograron diluir la nube tóxica 
con la ayuda de cortinas de 
agua, a pesar de que la falta 
de viento en la zona, situada 

; a unos cuatro kilómetros del 
centro de Tortosa, hizo más 
lenta su desaparición.

! Una vez disuelta la nube, 
sobre las 10:45 horas, Protec- 

j ción Civil levantó la recomen- 
t dación a los vecinos para que 
Í no salieran de sus casas, des- 
t pués de que les hubiera aler- 
[tado del accidente mediante un 

sistema de megafonía.
El resto de empresas del 

polígono industrial fueron tam
bién evacuadas o sus trabaja- 

fi dores confinados igualmente 
¿ en su interior como medida 
1 preventiva.

A consecuencia de la fuga, 
la compañía ferroviaria Renfe 

1 cortó la circulación de trenes 
' por la zona entre las 9:30 y 
1 las 10:30 horas y la Guardia 
í Civil cortó momentáneamente 
R el paso de vehículos por la 
R autopista A-7, en la comarcal 
r C-237 y en los accesos al 
J polígono.
| El hospital Virgen de la Cin- 
I ta de. Tortosa preparó un dis
fe positivo especial para atender 
f. a los posibles afectados por la 
' fuga, consistente en vaciar los 

servicios de urgencias y refor- 
t zar los de emergencias respi- 
b ratonas, aunque finalmente no 

se tuvo que atender a ninguna 
i. persona.

El Servicio de Emergencias 
l^édicas y el mismo hospital 
enviaron varias ambulancias y 
personal sanitario a la zona, 
unte la posibilidad de que se 
tuviera que practicar alguna 
evacuación.

Un gas corrosivo

El Acido Clorhídrico (HCL) 
es un gas corrosivo que, en 
función del grado de exposi
ción y su concentración, puede 
provocar dolencias respirato- 

y quemaduras de distinta 
gravedad.

El de ayer ha sido el undé
cimo accidente que se produce 
en España con productos do

rados en algo más de un año, 
dijo a Efe la responsable de 
Greenpeace, Dolores Romano.

“Las condiciones de seguri
dad cuando se manejan pro
ductos clorados resultan inú
tiles -enfatizó Romano- por lo 
que quizá la única solución es 
la prevención y su sustitución 
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por otros compuestos menos 
nocivos, algo que es factible, 
pero que requiere voluntad 
política”.

En términos similares se 
expresó Estefania Blount del 
departamento confederal de 
Ecología y Medio Ambiente 
del sindicato CC.OO. EI Acido Clorhídrico (HCL) es un gas corrosivo.
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sanmartín
agencia de la propiedad inmobiliaria

VENDE PISO
Zona Plaza Isabel II, 80 
m^ útiles, salón, 3 habi
taciones, baño, arma
rios empotrados, 
ascensor, calefacción 
individual trastero y 
garaje, edificio de 4 
años. 12,2 mili.

VENDE DUPLEX
Zona Octavio Cuartero, 
200 mts. útiles, salón 
(60 m^), 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, 
calef. indiv., terraza de 
15 mts. Edificio de 6 
años. (Ref. 652)

VENDE CHALET 
En Ctra. Jaén, 280 m^, 
salón, (60 m^), 3 dor
mitorios. 2 baños, aseo, 
sótano, buhardilla, 
garaje, jardín, piscina, 
23,5 millones. (Ref. 
711)

VENDE PISO
Zona García Más, 88 
mts. útiles, 4 habitacio
nes, 2 baños comple
tos, calef. indiv., traste
ro, garaje. Finca de 6 
años. 13,5 millones. 
(Ref. 733)

PABLO MEDINA, 1 
(Esquina San Antón) 

Tlf. 21 20 02 
ALBACETE

S

^ MOTABÁD
INMOBILIARIA

Se vende dúplex
Zona centro, con 2 
dormitorios, salón, 
baño, aseo, trastero, 
garaje. Nuevo. 
9.500.000 pts. V/AP 
113

Se vende 
apartamento

En Barrio del Pilar con 
2 dormitorios, salón, 
baño y cocina inde
pendiente, trastero y 
calefacción individual. 
7.500.000 pts. V/AP 
100

Se vende piso 
Zona Estación 80 m^, 
3 dormitorios, salón, 2 
baños, calefacción, 
ascensor, garaje.
9.000.000 pts. V/P 568

Se vende piso
Zona centro 2 dormi
torios, salón, baño, 
cocina, con despensa. 
Todo exterior. Sin cale
facción, sin ascensor. 
5.100.000 pts. V/P 567

Se vende piso
Zona Feria, 4 dormito
rios, salón de 26 m^, 
2 baños, suelo en már
mol, ascensor, garaje, 
trastero. Mucha luz. 
12.750.000 pts. V/P 
554

ROSARIO, 6
(Edif. Toscana)

Tlf. (967) 52 44 55
Albacete

EDIFICIO T. CAMINO
CONSTRUCCION

LsTríbunsinmobiliaria

R 
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DE 27 VIVIENDAS DE LUJO 
GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

Tlf. 52 32 81
Paseo de la libertad, 15 - 3° - Pta. 1
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Edificio 

Ramón y Caíal 
CALIDAD Y SEGURIDAD

YIYIENDAS 
Y APARTAMENTOS 

DE LUJO.

* Totalmente exteriores.

* Amplias habitaciones.

* Suelos en mármol.

* Carpintería en Roble.

* Plaza de Garaje opcional.

su VIVIENDA GRANDES FACILIDADES
DESDE 7.500.000 pts. DE PAGO

SANCHEZ DEL RIO 
GRUPO INMOBILIARIO 
C/ LA CABA, 8 

•S' 50 42 06

olboin
inmobilioria

HASTA EL MES 
DE FEBRERO 

AHORRESE UN MINIMO DE 

500.000.- Ptas. 
EN SU PISO A ESTRENAR

SAN AGUSTIN, 14 -1’ F ULTIMAS VIVICNDRS TCRMINRDRS 
Tlf. 21 12 52 CNTRC «l HOSPITRl GCNCRRl V Cl 

ALBACETE CAMPUS UNIVCRSITRRIO I h

lUIUU

VENDE

Zona Carretas
3 dormitorios, salón, 
cocina reformada, despen
sa, baño, armario empotra
do, 4.000.0{)0.Pts.

•

Zona Hnos. 
Jiménez

4 dormitorios, salón, coci
na, despensa, baño, 2 bal
cones. Reformas: instala
ción eléctrica, fontanería, 
carpintería de roble, venta
nas de aluminio, puerta 
blindada. 7.500.000.- Pts.

Zona Collado 
Piña

3 dormitorios, salón, bal
cón, cocina, baño, trastero, 
calefacción central y 
ascensor. 8.500.000.Pts.

•

Zona Lope de 
Vega

ático, 3 dormitorios, 
salón, cocina, baño, 
terraza, 14 m^, cale
facción individual, 
ascensor.
7.500.000.Pts.

Zona C/ Baños
3 dormitorios, salón, bal
cón, cocina amueblada, 
baño, calefacción central y 
ascensor. 8.500.000 .- Pts.

Mayor, 67
Tlfs. 967 / 52 34 00

967 / 52 27 10
Móvil 908 / 36 85 28 

ALBACETE

GhNCIÁ

Larruellaj
API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE 1

VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ibervillas de 235 
m^. Sótano destinado 
a garaje de 51 m^. 
Planta baja con salón, 
cocina, galería y aseo. 
Planta primera con 4 
dormitorios 2 baños y 
armarios empotrados. 
Jardín privado, zonas 
comunes y piscina.

VENDE PISO
En P. Romano a estre
nar con salón, tres 
dormitorios, dos 
baños, cocina amue
blada y plaza de gara-

O
I Precio

13.000.000.Pts.

VENDE PISO
C/ Angel “Edificio 
Masada”. Salón, dos 
dormitorios, 1 baño, 
cocina amueblada, 
terraza, trastero y 
garaje. Zonas comu
nes con piscina. Pre
cio 10.200.000.- Pts.

VENDE PISO
C/ Baños 135 m^. 
Salón, 4 dormitorios, 2 
baños, cocina, cale
facción central, todo 
exterior, muy soleado. 
Precio 11.000.000.- 
Pts.
Tesifonte Gallego, 14 

Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

CDIFICflCIONCSI

DISPONEMOS DE LOCALES 
EN VENTA 0 ALQUILER 
EN DIFERENTES ZONAS 

DE ALBACETE

Tlf. 21 91 98 - P“ CUBA. 2 - 1° P 
02001 ALBACETE



►
 La oferta de los sindicatos 

demanda una mayor participación 
sindical en las decisiones 
relacionadas con el empleo 
y el despido La

 Tr
ib

un
a

BM
Las negociaciones entre los agentes sociales no avanzan

El despido frena la
Telefónica ganó más 
de 160.000 millones 
en 1996, un 20’3 por 
ciento más que en 
el año anterior

reforma laboral
La propuesta de CEOE sobre despido dificulta el avance 
en las negociaciones sobre la reforma del mercado de 
trabajo que mantienen los agentes sociales, que en los 
últimos días habían acercado posiciones en materia de 
contratación, indicaron a Efe fuentes próximas a la 
negociación.

MADRID. (Efe).- Las fuen
tes consultadas explicaron que 
durante los encuentros “técni
cos” mantenidos, la patronal 
ha planteado una modificación 
de las causas de despido reco
gidas en el Estatuto de los Tra
bajadores que los sindicatos 
rechazan por considerar que 
implican una mayor discrecio
nalidad de las empresas para 
rescindir contratos. La CEOE, 
añadieron, plantea la posibili
dad de recurrir al despido por 
causas económicas, técnicas y 
organizativas o de producción 
en el caso de que “servicios 
o establecimientos” de una 
empresa estén afectado por 
esta situación y no el centro 
de trabajo en su conjunto. Asi
mismo, la patronal propone 
que la competitividad se con
vierta en un factor para jus
tificar el despido.

En materia de contratación.

Solchaga aboga por hacer
‘ensayos’ en el mercado laboral

MADRID. (Efe).- El ex 
rninistro de Economía Carlos 
Solchaga dijo ayer que sigue 
siendo “un socialdemócrata 
que cree en el papel del mer
cado”, en la presentación de 
su libro “El final de la edad 
dorada”, con el que pretende 
contribuir a la necesaria, a su 
juicio, renovación del mensaje 
de esa corriente de pensamien-

La tesis que defiende Sol
chaga en su libro es que los 
dos pilares de la socialdemo
cracia (el estado del bienestar 
y la actuación del Estado como 
Corrector de los fallos del capi
talismo) están en crisis, por lo 
9ue es preciso “renovar el 
uiensaje de la solidaridad”.

Solchaga añadió que para 
conseguir esa renovación es 
preciso luchar “contra las iner- 
cias^ estratégicas de los partí
as’, por lo que dudó de que 

^’t el próximo congreso del 

la CEOE ha matizado su pro
puesta de contrato estable a 
10 diez años, introduciendo 
una duración mínima de seis 
meses, con indemnizaciones de 
25 días por año en el primer 
caso y de 20 días en el segundo.

Elimina también el límite 
máximo de edad de los bene
ficiarios, que en principio no 
debían superar los 30 años, y 
abre la puerta a que contra
tados eventuales, por obra o 
servicios puedan acogerse a 
esta modalidad de contrato.

La oferta sindical conjunta, 
plasmada en un documento al 
que tuvo acceso Efe, recoge 
los contratos de formación e 
inserción, con incentivos para 
su conversión en indefinidos y 
demanda una mayor participa
ción de los sindicatos en las 
decisiones relacionadas con el 
empleo y el despido.

Él contrato de formación

PSOE se pueda conseguir la 
redefinición del modelo.

En ese congreso, dijo Sol
chaga, “aportaré mis ideas, 
aunque en este momento no 
siento el impulso de imponer
las”, recordando que en otros 
tiempos sí le movió ese afán.

A su juicio, el modo de res
ponder a la “vis expansiva” del 
estado del bienestar es hacer 
compatible el principio de uni
versalidad de la protección 
social con el de necesidad, de 
modo que se asegure que los 
recursos, escasos, se dirigen 
sobre todo a cubrír las nece
sidades de los más desfavore
cidos.

En este sentido, apuntó 
líneas de actuación “muy pro
gresistas”, como la congelación 
de las pensiones más altas para 
poder subir más las más bajas 
y cargar a las rentas más ele
vadas un mayor porcentaje del

José María Cuevas, presidente de la CEOE.

propuesto por UGT y CC.OO, 
que sustituiría al actual de 
aprendizaje, se destinaría a 
jóvenes de 16 a 21 años sin 
titulación académica, por un 
mínimo de 1 año y un máximo 
de 2. La fórmula de inserción, 
dirigida a jóvenes de 18 a 25 
años con alguna titulación, ten
dría una duración mínima de 
2 años y maxima de 4, con 

gasto sanitario, propuestas 
“que no me repugnarían”.

Además, opinó que la socie
dad española debe ser capaz 
de dar respuesta a algunos de 
sus problemas más acuciantes, 
como el desempleo, para lo 
cual “estamos socialmente abo
cados y moralmente obligados 
a hacer ensayos” sobre la refor
ma del mercado de trabajo, 
aún cuando el consenso social 
sea difícil y aun admitiendo 
“que nos podemos equivocar”.

En este terreno, se mostró 
partidario de un acuerdo entre 
los agentes sociales previo a 
la actuación del Ejecutivo, 
“aunque tengo para mí -dijo- 
que la posición de la CEOE 
de los últimos días anuncia que 
al Gobierno no le importaría 
proponer una reforma laboral 
al margen del pacto”.

Carlos Solchaga afirmó que 
“no hay nada que impida a 
España estar en el euro si 

indemnizaciones de 20 días por 
año si el contrato concluye sin 
convertirse en indefinido. No 
podrá aplicarse esta modalidad 
en empresas que hayan recurri
do al despido objetivo, colec
tivo o declarado nulo o impro
cedente ni para cubrir puestos 
que hubiera ocupado otro tra
bajador acogido a la inserción 
en los doce últimos meses. 

Carlos Solchaga.

hacemos un mínimo esfuerzo”, 
aunque aseguró que las espe
culaciones de las últimas sema
nas pueden poner en peligro 
la estabilidad de los tipos de 
cambio. Finalmente, consideró 
“inadecuada” la reforma de la 
tributación de las plusvalías 
aprobada por el Gobierno, 
aunque, en paralelo, definió 
como “peligrosa” la propuesta 
del PSOE de aumentar la carga 
fiscal a las rentas del capital.

MADRID. (Efe).- El grupo 
Telefónica tuvo un beneficio 
neto de 160.282 millones de 
pesetas en 1996, el 20,3 por 
ciento más que en 1995, con 
una facturación de más de dos 
billones de pesetas, un 15,3 por 
ciento más que el año anterior, 
y unas inversiones de 867.197 
millones, un 30,6 por ciento 
más.

Fuentes del grupo señalaron 
que estos resultados han dado 
lugar a una propuesta de divi
dendo para 1996 de 89 pesetas 
por acción, un 17,1 por ciento 
más que el año anterior, que 
será ratificada en la junta de 
accionistas del próximo dia 21.

Como Telefónica pagó ya un 
dividendo a cuenta, quedan 
por abonar 54 pesetas por 
acción que se pagarán el 3 de 
junio.

El beneficio neto por acción 
fue de 170,61 pesetas, un 20,3 
por ciento más que en 1995.

La Telefonía básica es la 
principal fuente de ingresos del 
grupo, con 1,407 billones de 
pesetas, que supuso en 1996 
un incremento del 16 por cien
to respecto al año anterior.

El grupo destaca que este 
incremento de ingresos de la 
telefonía básica se debe al cre
cimiento medio de las líneas 
en servicio equivalentes, que 
ha sido del 3,3 por ciento, y 
al tráfico internacional de sali
da de la red fija, que aumentó 
un 8,5 por ciento, y al de entra
da, del 12 por ciento.

El consumo por interco
nexión de telefóno móvil a fijo 
en minutos por línea y día cre
ció un 106,2 por ciento, debido 
a la fuerte expansión de esta 
telefonía en el mercado espa
ñol.

Telefonía móvil

La telefonía móvil de este 
grupo terminó el año 1996 con 
2.345.645 clientes, un 153 por 
ciento más que hace un año, 
lo que supone una cuota próxi
ma al 80 por ciento del mer
cado nacional.

Del total de clientes, 
1.307.929 corresponden a la 
telefonía móvil analógica (Mo- 
viLine), que creció un 46,6 por 
ciento, y 1.037.716 a la digital 
(MoviStar), un 2.722 por ciento 
más que en 1995.

En 1996, se dieron de alta 
en la telefonía móvil de Tele
fónica 1.400.000 clientes, lo 
que supone una media de 
118.000 peticiones mensuales. 
El máximo anual fue en 
diciembre con más de 250.000 
altas.

Los ingresos por este nego
cio han supuesto 259.987 millo
nes de pesetas, un 128,6 por 
ciento más que hace un año.
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RUMORES SOBRE LA UEM
La Bolsa de Madrid finalizó la semana con recortes, a pesar del 

respiro que se tomó el día anterior, como consecuencia de los nuevos 
rumores sobre un aplazamiento de la Unión Económica y Monetaria.

Los inversores, pendientes de las ventas de Nueva York de la jornada 
del jueves, se lanzaron desde primera hora a realizar beneficios, pero la 
corriente bajista se acentuó por las declaraciones de diversos políticos sobre 
la construcción a tiempo de la UEM y que obligaron al presidente del 
Bundesbank a desmentir y calificar de "infundados".

Todas las plazas europeas sin excepción registraron recortes, más 
acentuados en aquellos países que más problemas parecen tener a priori 
para cumplir los criterios de convergencia en las fechas establecidas.

En el caso del parqué de Madrid, el proceso de ventas originó que la 
actividad fuera mayor en comparación a jornadas anteriores al superarse en 
esta ocasión los 79.000 millones de pesetas en volumen negociado.

Cabe destacar que de esta cantidad, la mayor parte se concentró en los 
valores estrella del mercado que habían acumulado ganancias el día 
anterior. Del total negociado, 18.100 millones correspondieron a Telefónica, 
seguida de los 8.000 de Endesa , los 6.500 de Repsol y los 6.000 del BBV.

BETA ALBACETE.

MAYORES SUBIDAS MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Dif. % Valor Último Dif Dif. %
TUBACEX SP96 230 +30 + 15.00 BAMIC.YT 244 -12 -4,69
MIQUEL JN96 5.080 +660 + 14,93 DRAGADOS 2.170 -100 -4,41
NICO.CORREA 2.585 +335 +14,89 URALITA 1.125 -50 -4,26
MIQUEL SP96 5.100 +500 + 10,87 N.MONTAÑA 119 -5 -4,03
MIQUEL COSTA 5.680 +330 +6,17 SNIACE OR. 203 -8 -3,79
SARRIO 521 +30 +6,11 ACESA 1.600 -55 -3,32
INBESOS 1.490 +85 +6,05 LAFARGE 8.720 -280 -3,11
TELE PIZZA 6.500 +310 +5,01 VISCOFAN 2.500 -80 -3,10
BO.Y BEBIDAS 3.935 +135 +3,55 SOL-MELIA 4.450 -140 -3,05
CAMPOFRIO 9.050 +300 +3,43 AGROMAN 415 -13 -3.04

■ MAYORES VOLUMENES ■ OPERADORES MAS ACTIVOS

Valor N" Títulos Broker Operaciones N‘ Títulos Pts.(Mill.)
TELEFONICA 5.474.988 ARG Mad 2.756 4.147.384 15.257
TUBACEX 3.888.933 BBV Bil 2.099 3.106.683 12.764
IBERDROLA 3.415.392 CHB Mad 4.107 3.945.323 11.825
REPSOL 1.192.944 ACF Mad 2.026 3.574.687 10.297
UN.FENOSA 1.055.205 BSN Mad 2.378 3.129.346 9.117
ERCROS 929.265 WRB Mad 887 2.065.990 8.027
ENDESA 910.579 BYM Mad 2.338 2.723.788 7.945
SARRIO 857,875 ML. Mad 971 2.060.244 5.757
BANESTO 748.268 ISZ Mad 462 888.097 5.752
B.BILBAO-VIZ 717.847 SGV Mad 1.050 1.945.202 5.752

28/2/97
MERCADO CONTINUO Contratación en pesetas

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. M(n. Volumen Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mín. Volumen

ALIMENTACION CONSTRUCCION
•

500 AZUCARERA 6.760 8.760 6,840 6.730 5.223 10 AGROMAN 428 415 -13 428 415 119.300
1.000 B.BEBIDAS 3.800 3.935 +135 3,935 3.805 2.825 500 C.PORTLAND 5.800 5.800 5.860 5.800 546
1.000 CAMPOFRIO 8.750 9.050 +300 9,100 8.750 12.408 500 CRISTALERIA 11.990 11.910 -80 11.970 11.800 7.452
100 EBRO AQR. 2.550 Z510 -40 2,540 2.505 41.860 1.000 CUBIERT.MZOV 14.040 14.100 +60 14.180 14.000 20.604
500 EL AGUILA 651 650 -1 665 648 23.192 1.000 DRAGADOS 2.270 2.170 -100 2.290 2.165 233.526

1.000 KOIPE 7.000 7.180 +180 7,180 7.000 381 500 FIN.MINERA 1.610 1.650 +40 1.690 1.615 40.701
500 PULEVAINDUS 3.795 3.750 -45 3,900 3.720 206.365 500 FCC 12.600 12.390 -210 12.640 12.310 22.413
500 TABACALERA 6.360 6.490 +130 6,490 6.300 114.952 500 QINES NAVARRO 1.900 1.875 -25 1.910 1.810 9.660
100 VISCOFAN 2.580 2.500 -80 2,615 2.455 100.094 1.000 HISALBA 1.510 1.510 1.515 1.515 16

BANCOS / FINANZAS 500 HUARTE 201 201 0 0 0
100 CONST.LAIN 158 156 -2 161 156 148.882

500 ARGENTARIA 5.820 5.740 -80 5,830 5.710 218.697 25 LAFARGE 9.000 8.720 -280 8.730 8.720 167
500 B.ALICANTE 3.590 3.570 -20 3,600 3.570 2.354 1.000 OCP CONST. 4.600 4.655 +55 4,725 4.600 10.365
500 B.ANDALUCIA 18.400 18.390 -10 18.400 18.350 55 600 OBRASCON 1.390 1.390 0 0 0

1.000 B.ATLANTICO 3.520 3.520 3,520 3.520 160 1.000 UNILAND CEM. 6.210 6.220 +10 6,250 6.130 1.101
600 B.BILBAO-VIZ 8.530 8.450 -80 8,520 8.380 717.847 500 URALITA 1.175 1.125 -50 1,175 1.125 219.997

5.000 B.CASTILLA 68.520 68.520 68,700 68.700 10 500 PORTLAND V. 9.130 9.070 -60 9,240 9.020 2.939
500 B.CEMT.HISP. 3.815 3.800 -15 3.850 3.775 650.742 200 VALEN.C.POR. 1.620 1.530 + 10 1,540 1.500 10.100
100 B.COMMERZBAN 3.795 3.795 3.800 3.795 678 500 VIDRALA 9.340 9.380 +40 9,450 9.340 5.816
500 B.CTO.BALEAR 5.300 5.350 +50 5.350 5.300 216
500 B.EXTERIOR 2.790 2.810 +20 2.810 2.790 479 METAL / MECANICA
500 B.GAUCIA 13.550 13.550 13.550 13.550 30
500 B.QUIPUZCOANO 4.975 4.900 -75 4.975 4.900 576 1.000 ACERINOX 20.230 19.920 -310 20,200 19.670 57.451
500 B.HERRERO 7.060 6.940 -120 7.060 7.060 17 500 AMPER 3.305 3.255 -50 3,335 3.230 333.473

1.000 B.PASTOR 8.310 8.300 -10 8.300 8.280 3.747 500 AST.ZINC 1.860 1.860 1,900 1.835 221.230
500 B.POPULAR 26.380 26.050 -330 26.300 25.930 53.592 1.000 AZKOYEN 17.800 17.760 -40 17,900 17.110 3.148
750 B.SANTANDER 9.710 9.700 -10 9.720 9.610 590.129 500 AUX.FERROCAR 5.350 5.400 +60 5,600 5.400 2.340

1.000 B.SIMEON 2.600 Z600 0 0 0 1.000 CITROEN HISP 7.150 7.000 -150 7,140 6.990 270
500 B.VALENCIA 2.795 Z795 2.795 2.750 17.052 1.000 DIMETAL 240 248 +8 248 243 9.100
500 B.VASCONIA 7.140 7.070 -70 7.150 7.070 70 500 ESP.ZINC 1.535 1.500 -36 1.650 1.500 30.875
500 B.VITORIA 1.350 1.335 -15 1.335 1.305 1.987 1.000 NICO.CORREA 2.250 2.585 +335 2.585 2.295 35.097
500 B.ZARAGOZANO 2.900 2.900 2.900 2.870 4.227 500 N.MONTAÑA 124 119 -5 124 119 137.535
400 BANESTO 1.095 1.085 -10 1.095 1.080 748.268 100 TUBACEX 276 276 283 274 3.888.933

1.500 BANKINTER 19.500 19.150 -350 19.620 19.100 41.769 500 TUDOR 938 920 -18 922 920 1.730
500 C.MAPFRE 7.400 7.530 +130 7.580 7.130 88.017 100 VOLKSWAGEN 67.010 67.010 0 0 0
100 AQF U.FENIX 1.575 1.530 -45 1.575 1.625 38.015 1.000 ZARDOYA 15.050 15.010 -40 15.080 14.960 5.066

ELECTRICAS TRANAPORTPR / nAninMRR
500 AG.BARCELONA 5.600 5.500 -100 6.600 5.410 149.969

1.250 CANTABRICO 4.900 4.890 -10 4.925 4.840 111.921
800 E.VIESGO 4.030 4.150 +120 4.150 4.055 4.088 500 ACESA 1.655 1.600 -55 1.665 1.585 679.171

1.000 ENDESA 8.730 8.750 +20 8.920 8.710 910.579 1.000 AUMAR 2.100 2.060 -40 2.095 2.050 169.730
1.000 ENHER B 3.670 3.630 -40 3.680 3.630 10.497 1.000 EUROPISTAS 1.160 1.160 1.170 1.150 34.702
600 FECSA 1.160 1.145 -15 1.170 1.140 351.733 500 EST.SUBTERRA 2.825 2.800 -25 2.900 2.710 113.990

1.000 GAS NATURAL 31.890 31.000 -890 32.340 30.870 68.359 600 RADIOTRONICA 2.160 2.150 -10 2.185 2.120 2.419
500 IBERDROLA 1.610 1.565 -45 1.610 1.555 3.415.392 500 TELEFONICA 3.310 3.300 -10 3.335 3.290 5.474.988
500 EL.R.ZARAGOZA 4.950 4.950 4.990 4.950 3.870

3.000 SAL.NANSA 10.100 9.900 -200 9.990 9.620 130 INVERSION MOBILIARIA
500 SEVILLANA 1.330 1.300 -30 1.325 1.290 502.446
500 U.E.FENOSA 1155 1135 -20 1160 1120 1.056.205 500 COFIR 467 469 +2 470 462 293.030

INMOBILIARIAS 1.000 COR.ALBA 13.900 13.750 -150 13.980 13.710 41.457
500 COR.BANESTO 1.570 1.600 +30 1.690 1.550 10.212

500 BAMI C.Y T 256 244 -12 256 244 83.447 250 GE.INVERSION 162 166 +4 166 161 22.933
500 FILO 380 388 +8 388 370 127.428 500 D.FELGUERA 1.490 1.455 -35 1.500 1.435 122.344
500 INM.METROVAC 4.900 4.820 -80 4.890 4.800 56.845 500 IND.BESOS 1.405 1.490 +85 1.490 1.490 100

1,000 PRIMA INM. 1.030 1.000 -30 1.030 988 5.027
100 SOTOGRANDE 358 351 -7 358 350 256.582 PETROLEO / QUIMICAS
500 URB.TRANSP 119 118 -1 120 116 39.574
500 URBIS 696 680 -16 693 680 52.491 500 AG.S.ANTONIO 1.410 1.370 -40 1.435 1.365 31.985
500 VALLEHERMOSO 3.040 3.000 -40 3.075 2.995 122.017 1.625 BPOIL ESP. 5.750 5.850 + 100 5.860 5.660 681

1,000 INM.ZABALBUR 1.830 1.830 1.835 1.765 8.159 1.000 CARBUROS 5.800 5.800 0 0 0
500 CEPSA 4.200 4.115 -85 4.175 4.115 3.764
500 E.ARAGONESAS 870 863 -7 874 856 303.679 _

100 CONTINENTE 2.530 2.520 -10 2,535 2.490 279.984 1.000 ENCE 1.995 1.960 -36 2.015 1.920 102.784 _
100 CORTEFIEL 4.080 4.060 -30 4.100 4.000 11.724 500 EPPIC 114 112 -2 115 111 70.967 .
350 FINANZAUTO 867 860 +3 885 860 26.280 100 ERCROS 92 93 +1 95 92 929.265
500 GR. ANAYA 3.000 3.000 3.000 2.925 730 1.000 GR. FOSFORERA 366 360 -6 371 360 107.899
250 MAPFRE VIDA 9.140 9.020 -120 9.140 9.020 5.500 500 PAPELERA ESP 150 146 -4 158 145 421.615 _
100 MIDESA 1.845 1.800 -45 1.850 1.775 64.168 500 REPSOL 5.450 5.450 5.490 5.440 1.192.944
25 PICKING PACK 66 67 +1 67 65 227.523 500 SARRIO 491 521 +30 529 493 857.875 _

500 PROSEQUR 1.570 1.540 -30 1.560 1.520 27.680 500 SEDA BARNA. 582 580 -2 583 571 47.384 _
100 PRYCA 2.725 2.645 -80 2.726 2.640 259.910 500 SNIACE OR. 211 203 -8 214 201 665.767 _
100 SOL-MELIA 4.590 4.450 -140 4.600 4.430 64.152 500 TAFISA 1.370 1.385 + 15 1.430 1.360 17.354
100 TELEPIZZA 6.190 6.500 +310 6.590 6.070 34.530 500 UNIPAPEL 2.850 2.800 -50 2.875 2.800 8.240___

Fuente: Infobolsa

¡SIGA UNA SESION DE BOLSA EN NUESTRO SALON, TENEMOS LAS INSTALACIONES MAS MODERNAS DE ALBACETE!

«KOWDEUES H PRMW DE CUCOS EN IIEVO REAL |VI* SATEUIE|
H NIM SOBRE BSI SOBRE MO NOOONAL «ERCADOS NAHS E BNACIONAIES

Í SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA
< ALBACETE «1 OPCIONES OFICINAS: C/ ROSARIO, 6,3* PLANTA “EDIFICIO TOSCANA" TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56

E-Mail: invercap@arrakls.e8
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Valor

INDICES

Anterior Último Dif/Cier

BARCELONA 397,33 396,27 -1,06

BILBAO 703,81 697,24 -6j57

VALENCIA 388,37 386,64 -1,43

ALIMENTACION 280,62 281,27 +0,65
JÁNCOS/FINAN. 516,08 512,28 -3,80
COMUNICACION 487,99 484,75 -3,24
CONSTRUCCION 525,06 516.89 -8,17
ELECTRICAS 578,62 570,58 -8,04
CART/INVERS . 422,87 419,55 -3,32
PETROUQUIMI 415,51 414,45 -1.06
METAL-MECANI. 269,27 267.31 -1,96
OTRAS IND.SE. 112.21 110,43 -178 _

METALES PRECIOSOS

Anterior Último Dif/Cier
_madrid
Oro manuf. (pta/gr) 1.783,90 1.817,31 +33,41

_Plata (pta/kg) 32.544,0 32.960,0 +416,00
. Platino (pta/gr) 2.689,00 2.784,00 +95,00
Paladio (pta/gr) 971,61 982.18 +10.57

TIPOS DE INTERES
Plazo Importe Tipo

INTERBANCARIO

1 Día 1770.2 6.07
2 a 5 Días 34.0 6.07
1 a 7 Dfas 9.7 6.12
15 Dfas 8.0 6.11
1 Mes 47.3 6.11
3 Meses 22.4 5.99
6 Meses 15.7 5.82
1 Año 2.1 5.75

LETRAS

1 Día 211.2 6.04
2 a 5 Oías 0.6 6.0
1 a 7 Dfas 10,6 5.95
15 Dfas 0.3 5.96
1 Mes 4.9 5.91
3 Meses 0.2 5.65
6 Meses 1.2 5.59
1 Año 0.1 5.29

BONOS Y OBL. DEL ESTADO

1 Dfa 125.2 6.01
2 a 5 Dfas 0.6 5.91
1 a 7 Dfas 4;5 5.97
15 Dfas 74.2 5.89
1 Mes 14.6 5.92
3 Meses 2.9 5.75
6 Meses 1.2 5.53
1 Año 6.0 5.40

AMPLIACIONES DE CAPITAL

Valor Propor. Pr. Emisión Desembolso Plazo Suscripción
H.Huarta 6 por 5 100,00 500.00 31/12/96 a 31/1/97
+Í^Ü_§arcelona 1 por 100 800,00 4000,00 27/01/97 a 27/02/97

- -

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

c—— Valor 
¿^87IBXFut, 
¿JÍ51:87IBXFut.

Anterior último Dif. Máx. Mín Volumen

5.386.00 5.281,00 -105,00 5.370.00 5.276,00 14.031

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

--------- Valor
¿LDIcj6BNl0

Anterior
112,18
113,79
114,02

Último
112,18
111.70
112.05

Dif. Máx.

Íl Volumen

-2,09
-1,97

113,90
113.91

111.61
112,05

126.020
2.951

Fuente: Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha / Hora

PTA4v1ARCO ALEMAN 84,810 84.960 +0.150 28/2/97 18:22
PTA/LIBRA ESTERLINA 233,170 233,530 +0,360 28/2/97 18:22
PTA/FRANCO FRANCES 25,156 25,168 +0,012 28/2/97 18:22
PTA/FLORIN HOLANDES 75,454 75,541 +0,088 28/2/97 18:22
PTA/F.BELGA (100) 411,230 411,687 +0,457 28/2/97 18:22
PTA/ECU 164,743 164,675 -0,068 28/2/97 18:22
PTA/E.PORTUGUES (100) 84.489 84,489 +0,001 28/2/97 18:22
PTA/DOLAR US. 143.250 143,370 +0.120 28/2/97 18:22
PTA/CORONA SUECA 19.104 - 12/12/96 20:15
PTA/ YEN JAPONES 1.186 1,189 +0,003 28/2/97 18:22
MARCO A. / DOLAR US. 1.688 1,688 +0,000 28/2/97 18:22

■ PAGO DE DIVIDENDOS

Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argentaría Acta. 96 72,00 54,00 24-feb-97
Koxka c.e., S.A. A cta. 96 93,15 69,86 24-feb-97
Un. Euro|3ea Inv. A cta. 96 150,00 112,50 24-feb-97
Ebro Agrícola A cta. 96 12,00 9,00 25-feb-97
B. Herrero A cta. 96 120,00 90,00 28-feb-97
INFRAN 95 A cta. 96 20,00 15,00 28-fob-97
Fiponsa Acta. 96 60,00 45,00 1 -mar-97 

/
FONDOS DE INVERSION ■

Fondo Valor liqui. Dif. (Pts.) Rent.%(31/12) Activos (Mill.)

F.I.A.M.M.
AB Dinerplus 195.677.03 -t.21,36 +0,76 19.022,65
AC Dinero 181.434.32 ■1-24,52 +0,77 4.298,12
BBV Dinero 260.147.42 ■t-27,93 +0,85 464.000,13
Beta Dinero 199.848,98 ■h41,89 +0,84 22.930,32
BEXDiner 172.486,65 ■^3,70 +0,91 154.329,62
Broker Dinero 207.559.33 •♦■20,27 +0,80 8.022,80
BSN Dinero 244.456.00 +0,84 134,428,15
C.Murcia Dinero 143.311.55 -^2,78 +0,74 8.022,81
Calvadiner 212.524.33 ■^26,54 +0,72 171.022,82
Citimoney 180.373.52 ■h9,22 +0,67 72.366,04
DB Diner 161.300.06 .^18,54 +0,85 151.451,80
Diner Coop 155.929.49 •4.18,97 +0.76 40.022,87
Diner BM 197.146,27 ■t-12,98 +0.81 18.022,87
Dineratlántico 204.354.15 +23,19 +0.76 64.657,32
Dinerkoa 152.477,86 +16,90 +0,80 22.764,16
Eurovalor III 216.859,73 +19,19 +0,85 506.022,92
Fondinero C. Mancha 127.421,42 +0,81 +0,68 1.796,36
Fondirecto 183.540,75 -7,41 +1,05 53.023,03
FondMadrid 215.272,01 +32,97 +0,74 335.055.51
Fondpostal M. 248.371,02 +5,01 +0,88 549.022.96
Iberdinero 218.001,17 +7.111,25 +1,22 220.023,02
JP. Morgan 251.212,00 +29,92 +0,79 18.272,81
Privanza Dinero 879.356,33 +128,20 +0,81 61.442,07
Santander Monetario 130.852,85 +11,48 +0,92 27.023,17
Superfondo Santander I 220.083.49 +11,21 +0,78 379.813,57
Urquijo Dinero 317.749.55 +32,22 +0,79 42.022,80
Zaradiner 222.596.90 +29,29 +0,82 60.801,32

F.I.M.
AB Renta 2.224.75 -2,42 +0,85 12.950,31
AC Acción 1.694.77 +8,67 +6,66 6.022,66
AC Divisa 1.466.16 +10,04 +9,31 7.022,67
AC Renta Fija 1.645,64 -1.52 +0,98 17.022,67
Almagro Divisas 112.782,70 +755,12 +7,95 591,09
Almagro Valores 155.340,58 +852,50 +3,30 2.372,62
Argentaría Global 1.361,16 +1,38 +2,39 18.022,71
Argentaría Renta 1.306,07 +0,08 +1,02 33.026,61
B.I. Multifondo 1.721,08 -1,48 +0,45 1.946,15
BBV Ahorro 1.519,39 -1,40 +1,01 126.022,73
BBV Bolsa 2.181,25 +13,15 +4,13 12.022,73
BBV Divisa 2.165,59 +3,90 +5,85 11.414,05
BBV Renta 2.268,81 -0,77 +0,87 325.021,64
Beta Acciones 12.722,06 +108,05 +5,47 2.011,41
Beta Activos 104.096,29 +14,12 +0,78 501,06
Beta Crecimiento 12.965,82 +102,68 +5,40 1.022,77
Beta Europa 1.117,00 -38,93 +0,69 14.186,23
Beta Renta 2.211,24 -5,52 +0,81 4.022,77
Beta Valor 1.636,46 +5,81 +2,70 3.022,87
BEX Bolsa 2.881,42 -10,62 +3,83 7.022,92
BK Segurvida 152.577,13 -365,49 +1,44 9.021,64
BSN Acciones 3.063,89 +4,62 43.022,80
BSN Global 1.681,63 +1,30 +0,99 15.380,87
BSN Inversiones 1.378,04 +4,03 +2,58 33.399,22
Caja Murcia 1.397,20 -0,16 +0,86 1,893,85
Cacar Bolsa 131.224,68 +892,66 +5,85 977,71
DB Global 1.206,39 +0,04 +0,91 17.114,60
Espirito Santo R.V. 1.413,66 +5,22 +4,82 1.416,52
Fondo CCM 1.206,84 -0,15 +0,74 570,70
Fondoatlántico 2.405,34 -0,45 +0,77 69.022,94
Renfmadrid 1.837,49 -162,21 +0,00 32.875,55
Urquijo Crecimiento 1.772,91 +11,13 +6,56 4.023,12
Urquijo Renta 3.081,72 -3,30 +1.05 43.540,33

FONDTESORO
AC Fondtesoro 179.835,10 +9,99 +0,79 418.003,32
BBV Activos 178.542,11 +13,39 +0,78 105,378,32
Beta Deuda 1.674,01 -5,19 +0,89 7.022,77
BM Fondtesoro 1.758,18 -3,56 +1,71 11.637,70
BSN Deuda Fondt. 1.278,96 -0,03 +0,79 6.022,72
Madrid Deuda 1.336,69 -2,40 +1,03 43.623,45
Santander Dier. Fondt. 176.183,85 +7,73 +0,79 225.023,18
Santander Fondt. 1.852,17 -1,87 +0,81 30.023,18

GESTION DE PATRIMONIOS
LETRAS DEL TESORO
BONOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO

LE REGALAMOS UN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTEL POR 
SER CLIENTE NUESTRO,

SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

L^ICINAS: CI ROSARIO, 6,39 PLANTA “EDIFICIO TOSCANA’’ TELF: (967) 52 40 4546 - FAX: (967)52 40^ ALBACETE
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►
 Israel confirmó oficialmente que 

un militar judío murió y otro 
resultó herido en un ataque 
perpetrado por los guerrilleros de 
Hizbulá en el Sur del Líbano

Continúa el dispositivo de seguridad israelí en Jerusalén

Arafat intenta contener
Al menos 50 
muertos en el 
seísmo que asoló 
ayer el Sur de 
Pakistán

una revuelta palestina
El dispositivo de seguridad de Israel continuaba ayer 
alerta ante posibles desórdenes palestinos por el asen
tamiento de Har Jomá en Jerusalén orientalf pero Yaser 
Arafat trata de contener a su pueblo para ganar, a cambio, 
más territorio en Cisjordania El Gobierno de Benjamín

Netanyabu se reunirá a principios de la semana próxima 
para determinar la superficie de las áreas rurales de 
Cisjordania que el ejército israelí traspasará al control 
de Arafat, presidente de la Autoridad Nacional Palestina 
(ANP).

JERUSALEN. (Efe).- La 
primera de las tres etapas del 
repliegue, pactado por Netan- 
yahu con Arafat (en el “pro
tocolo amplio” de enero pasa
do para la retirada militar de 
la los barrios palestinos de la 
ciudad sagrada de Hebrón) 
debe comenzar el' próximo 
viernes 7 de marzo.

En medios del Gobierno 
israelí se advirtió esta semana 
que si estallasen disturbios a 
raíz de la decisión de construir 
el barrio de Har Jomá, se apla
zaría, sin fecha, esa primera 
retirada del ejército de las 
zonas rurales de Cisjordania 
después de haberlo hecho de 
todas las ciudades palestinas 
desde fines de 1995.

Netanyahu, bajo presión de 
sus asociados de la derecha 
ultranacionalista israelí, ha 
desmentido que haya conveni
do con Arafat la entrega de 
un diez por ciento de los 5.500 
kilómetros de Cisjordania a 
cambio del “silencio” sobre el 
asentamiento de Har Jomá.

Los activistas de la derecha, 
que se niegan a ceder Cisjor
dania -Judea y Samaria bíbli
cas- a los palestinos, afirman 
que los disturbios estallarán 
después de que se repliegue 
el ejército de las zonas rurales 
cisjordanas.

Otro motivo para la conten
ción de Arafat, según medios

El Gobierno conservador de 
John Major queda en minoría

Aceptada una prueba pericial en 
el ‘caso Cirio’, que afecta a Prodi

LONDRES. (Efe).- La 
aplastante victoria obtenida 
por el Partido Laborista en las 
elecciones parciales de Wirral 
South han dejado al Gobierno 
conservador de John Major sin 
mayoría parlamentaria, cuando 
faltan pocos meses de los comi
cios generales.

Con una participación del 73 
por ciento del electorado, el 
candidato del Laborismo Ben 
Chapman obtuvo 22.767 votos 
-un 53 por ciento de los emi
tidos-, frente a los 14.767 -un 
34 por ciento-^ del conservador 
Les Byrom. Esto supone una

A*
 ̂

Para Arafat, el asentamiento de Har Jomá ‘Moia” los acuerdos de paz.

R
i

políticos y militares israelíes, 
es la visita que hará la semana 
próxima en Washington al pre
sidente Bill Clinton, a quien 
acusa de haber faltado a algu
nos compromisos de Estados 
Unidos con los palestinos.

El compromiso, asumido por 
el coordinador de ese país para 
el proceso de paz en Oriente 
Medio, Dennis Ross, es una 
garantía de que Israel no crea
rá hechos consumados en Jeru
salén oriental, cuyo destino 
político está sujeto a negocia
ciones entre las dos partes.

Arafat reaccionó indignado 

mayoría laborista de 7.888 
sufragios y un cambio de voto 
de un 17 por ciento.

En los comicios generales 
del año 1992, los “tories” gana
ron en Wirral South con 25.590 
votos, frente a los 17.407 de 
los laboristas.

La derrota en esta circuns
cripción, que había sido hasta 
ahora feudo de los “tories”, 
deja a la Administración de 
Major con 322 diputados en 
la Cámara de los Comunes del 
Parlamento británico, frente a 
los 323 de la oposición en su 
conjunto. 

a la decisión aprobada el miér
coles pasado por la Comisión 
Ministerial israelí para Asuntos 
de Jerusalén, y acusó a Netan
yahu de haber cometido “una 
violación flagrante” de los 
acuerdos para la paz que 
comenzaron con el de Oslo en 
1993.

Sin embargo, hasta la fecha 
se han producido sólo contadas 
marchas palestinas de protesta, 
todas de habitantes de la ciu
dad de Belén (cercana al asen
tamiento) y de aldeas de ese 
distrito y de Jerusalén Orien
tal, y todas ellas sin conse

ROMA. (Efe).- Un juez de 
Roma admitió ayer a trámite 
la realización de una pericia 
contable que deberá establecer 
la regularidad del método de 
venta de la empresa estatal 
“Cirio”, en el caso en que apa
rece como imputado el primer 
ministro Romano Prodi.

El juez de las investigaciones 
preliminares del Tribunal de 
Roma Eduardo Landi fijó la 
audiencia de realización de la 
pericia para el 19 de marzo. 
Una vez conocido el resultado 
de la pericia, el juez reanudará 
el examen de la petición de 

cuencias.
Jefes de las fuerzas armadas 

israelíes se reunieron ayer con 
oficiales de las fuerzas de segu
ridad de la ANP en las zonas 
autónomas de Gaza y Cisjor
dania para advertirles que 
Israel no tolerará que agentes 
de la policía palestina disparen 
contra sus efectivos.

Ataque de ‘^Hizbulá”

En otro orden de cosas, de 
tres a siete guerrilleros de 
“Hizbulá” murieron ayer en el 
ataque contra la base israelí 
en Tel Dabche, en el Líbano, 
informó el comandante de la 
zona militar del Norte de 
Israel, general Amiram Levin.

Israel confirmó también que 
un militar israelí murió y otro 
resultó herido grave en el 
ataque.

Varios de los cadáveres de 
guerrilleros que participaron 
en el ataque se hallan aún en 
la zona del combate, indicó el 
comandante militar, con juris
dicción en la “zona de segu
ridad” que Israel ocupa en el 
Líbano meridional a lo largo 
de la frontera.

Sin embargo, el grupo inte
grista pro iraní “Hizbulá” (Par
tido de Dios) aseguró en un 
comunicado que sólo había 
fallecido uno de sus comba
tientes.

procesamiento de Prodi.
Por otra parte, un fiscal ita

liano solicitó ayer viernes el 
procesamiento del ex líder 
socialista Bettino Craxi y del 
ex presidente de Olivetti Carlo 
De Benedetti, en relación a las 
presuntas comisiones ligadas a 
la adjudicación de contratas de 
los Ferrocarriles Estatales. De 
Benedetti está acusado de 
corrupción y de financiación 
ilícita de partido, junto con los 
ex secretarios administrativos 
de los antiguos Partido Comu
nista, R. Pollini, y Democracia 
Cristiana, Severino Citaristi.

NUEVA DELHI. (Efe).- 
Unas 50 personas murieron al 
menos y veintenas resultaron 
heridas cuando un terremoto 
de intensidad 7,3 en la Escala 
de Richter sacudió a primeras 
horas de la madrugada de ayer 
la provincia sureña paquistaní 
de Beluchistán, según fuentes 
oficiales.

Fuerzas del Ejército fueron 
desplegadas para acceder a 
zonas remotas del país que 
carecen de carreteras, mientras 
los hospitales de la zona se 
declaraban en estado de emer
gencia.

Brutal atentado con 
un camión-bomba 
en Colombia

MEDELLIN. (Efe).- Con el 
fallecimiento de uno de los 
heridos se elevó ayer a once 
la cifra de muertos por el aten
tado perpetrado el jueves en 
Apartadó, Noroeste de Colom
bia, mientras las autoridades 
ofrecieron una recompensa de 
92.000 dólares por datos que 
permitan capturar a sus auto
res.

El camión bomba estalló en 
una calle céntrica de esa loca
lidad de la región agroindus
trial bananera de Urabá, a 
menos de 50 metros del cuartel 
de la Policía y frente a un 
hotel.

La ciudad 
estratégica de 
Kindu, a punto de 
caer en manos de la 
guerrilla zaireña

NAIROBI. (Efe).- La 
guerrilla zaireña prevé la cap
tura dentro de 48 horas de la 
ciudad estratégica de Kindu, en 
el este de Zaire, afirmó ayer 
su portavoz en Tanzania, Mbui 
Shikomba.

En declaraciones a una emi
sora privada tanzana, captadas 
en Nairobi, Shikoma dijo que 
dentro de 48 horas Kindu, que 
separa a la guerrilla de la ciu
dad de Kisangani (centro de 
Zaire), “estará controlada por 
la Alianza de las Fuerzas 
Democráticas para la Libera
ción de Congo-Zaire”.

Esta organización, que 
intenta derrocar al presidente 
zaireño, Mobutu Sese Seko, ya 
se ha hecho con gran parte 
del Este de Zaire desde el 
comienzo de combates el pasa
do octubre.
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►
 El técnico del Albacete tiene muy 

claro que el domingo hay que 
ganar al Osasuna y también que 
no existe ningún síndrome al 
Carlos Belmonte DEMIES

''Al Osasuna tenemos que ganarle por lo civil o por lo criminar

García Remón se
piensa la alineación
La imperiosa necesidad por parte del Albacete Balompié 
de lograr la victoria en el partido del domingo ante el 
Osasuna si el cuadro manchego quiere seguir en la lucha 
por el ascenso, fue descrita por Mariano García Remón 
de forma contundente y que el técnico del Alba señaló

que había que ganar este partido “por lo civil o lo cri
minar*. García Remón quiere esperar al último entre
namiento de esta mañana para decidir el once que pre
sentará ante el equipo navarro, que no podría diferir 
mucho del que jugó en Ecija.

^9

Buenos entrenamientos.

Juan CARRIZO

EI técnico del Albacete tiene 
muy claro que si el Albacete 
quiere estar arriba tiene que 
ganar este domingo al Osasuna 
“ya sea por lo civil o por lo 
criminal”, comentó García 
Remón, que no tiene todavía 
definido su equipo titular ya 
que prefiere esperarse al últi
mo entrenamiento de esta 
mañana antes de confeccionar 
el once que saltará el domingo 
a las 17 horas al Carlos 
Belmonte.

El técnico pierde para el 
choque al centrocampista 
Jesús, que cayó lesionado, con 
una rotura fibrilar, en el amis
toso que su equipo jugó ante 
el Brann de Noruega, y deberá 
permanecer alejado de los 
terrenos en tomo a tres sema
nas. También será baja Gon
zalo, aunque el defensa vasco 
no venía entrando en los plan
tes del entrenador.

En referencia al At. Osasu
na, García Remón afirmó que 
es un conjunto con una tra
yectoria “extrañísima, pues a 
principio de temporada se 
reforzó fichando jugadores de 
un nivel alto en Inglaterra, un 
rumano, para mí muy bueno, 
y su idea era la de luchar por 
el ascenso, pero luego los ha 
vuelto a vender”.

“Ha tenido una trayectoria 
difícil, rara”, agregó el técnico 
del Albacete, quien apuntó que 
eso ocurre cuando “diseñas un 
equipo para ascender y te 
encuentras con la sorpresa de 
que luchas por no descender”

“Espero que ganemos. Fal
tan 14 jornadas y se tiene que 
ir definiendo la clasificación”.

Las bajas con las que se pre
sentará el Osasuna en Albacete 
nacen que el conjunto de 
¿abalza sea imprevisible para 
García Remón. “Cuando un 
equipo está así no sabes qué 
puede pasar, ya que puede, o 
iio> reaccionar y los suplentes 
w pueden sacar adelante. 
Realmente, sí con De Freitas, 
Kuznetsov, Fredi y Gane, están 
donde están, a lo mejor sin 
ellos reaccionan”, añadió.

García Remón incidió en la 
idea que su equipo deberá pre
sionar arriba al Osasuna: “En

X 
t

V

García Reinón confirmó que Vasiijevic ocupará el puesto del sancionado Diego.

casa nuestra premisa es pre
sionar arriba, nos vamos a 
encontrar a un Osasuna, con 
miedo, dubitativo, que no va 
a saber si atacar o defender, 
y no se les puede dejar jugar”.

Para lograr este objetivo, 
García Remón situará, al igual 
que en Ecija, a Josico por 
delante de la línea de medio- 
campistas y también anunció 
que jugará con una línea de 
cuatro en defensa, siendo el 
ex-osasunista Vasiljevic quien 
sustituya al sancionado Diego.

Sin tener clara la idea del 
entrenador, pero sabiendo que 
es poco dado a los cambios, 
el posible once podría ser el 
formado por Valerio; Manolo, 
Juanlu, Vasiljevic, Ortega; 
Tito, Josico, David, Chito; 
Dani Bouzas y Yahaya.

“No somos tan superiores 
^ para dominar los partidos**

La asignatura pendiente del Albacete esta temporada está 
siendo el Carlos Belmonte ya que el equipo juega más suelto 
fuera de casa, obtiene buenos y amplios resultados, pero luego 
en casa no acaba de ser claro dominador del partido y casi 
siempre termina apurado y pidiendo la hora.

García Remón señaló ayer al respecto que “no hay ningún 
síndrome al Carlos Belmonte, lo que pasa es que las 
características de la plantilla hace que no seamos tan 
dominadores como son otros equipos cuando juegan en casa 
y quizás si lo somos cuando jugamos fuera porque encontramos 
más espacios para movemos. Aquí nos cuesta más trabajo 
porque no tenemos espacios y entonces vienen los nervios y 
los miedos”.

“Los jugadores 
están muy 
centrados en 
nuestro trabajo”

jr.

El técnico destacó ayer 
que la plantilla lleva varias 
semanas entrenando muy 
bien y con mucha concen
tración, sabedora que esta
mos ya entrando en la recta 
final del campeonato y hay 
mucho en juego.

García Remón comentó: 
“Lo mismo que otras sema
nas estuvimos con muchos 
problemas con las vacacio
nes, las lluvias y el estado 
de los terrenos de juego, 
ahora llevamos dos o tres 
semanas entrenando muy 
bien. Los jugadores están 
muy centrados, viendo que 
llega el final de temporada. 
Me está gustando como 
estamos trabajando”.

Iván, en el banquillo

La recuperación de Iván 
Helguera ha sido excelente 
y por ello el jugador cán
tabro ya estará disponible 
para jugar ante Osasuna, 
aunque el técnico lo utili
zará, en caso de ser nece
sario, en la segunda parte 
ya que “físicamente no está 
para aguantar 90- minutos. 
Tiene posibilidades de 
entrar en la lista y de entrar 
al campo en el transcurso 
del partido”.

Respectó al amistoso 
frente al Brann de Noruega, 
el técnico señaló que “no 
vamos a destacar lo nega
tivo y si lo positivo, como 
la actuación de Alberto, y 
Luis Helguera. Son jugado
res que tienen que acabar 
la temporada y que cuando 
llegue el 30 de junio tenga 
yo una idea muy definida 
de lo que son, al igual que 
jugadores como Sila, que 
para mí fue una de las notas 
más positivas del partido”.
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E] cuadro pamplonica hará modificaciones tácticas

EI Osasuna jugará 
con varios cambios

Osasuna presentará en el 
encuentro del domingo contra 
el Albacete tres modificaciones 
en el equipo titular, en el que 
destacará el debut del jugador 
del filial Ibán, así como una 
variación táctica al jugar con 
un único delantero, según el 
ensayo efectuado en El Sadar.

Si se confirma el equipo con 
el que el técnico osasunista, 
Pedro Mari Zabalza, ensayó en 
el entrenamiento efectuado en 
El Sadar, el conjunto navarro 
puede jugar en Albacete con 
un único jugador en ataque, 
el holandés Jerry Simons, que 
ocupará la plaza del sanciona
do De Freitas.

Zabalza confiará en el mis
mo bloque defensivo de los 
últimos partidos, con Javier 
López Vallejo en la puerta y 
cuatro hombres en la zaga: 
José Manuel Yanguas, Josetxo 
Romero, Aitor Fresán y Ale
jandro Arenales “Jandri”.

Sin embargo, en el centro 
del campo habrá dos noveda
des, ya que Iban Pérez y César 
Palacios entrarán en el once 
inicial en detrimento de Alfre
do Lobeiras “Fredi”, sanciona
do con un partido, y del delan
tero rumano Ionel Gane, que 
no atraviesa su mejor momen
to.

Palacios recuperará la titu
laridad después de reestable- 
cerse totalmente de su lesión 
en el tobillo izquierdo, mien
tras que Ibán, jugador del filial 
que empezó a entrenarse con 
el primer equipo la semana 
pasada, debutará con la cami
seta “rojilla” en la posición de

Pedro Mari Zabalza hará variaciones tácticas.

interior zurdo.
De esta forma, Osasuna 

puede jugar inicialmente con 
López Vallejo en la puerta; 
Yanguas, Josetxo, Aitor y Jan
dri en defensa; Eduardo, 
Nagore, Palacios, Kuznetsov e 
Ibán en la línea medular; y 
Simons en ataque.

El preparador osasunista no 
podrá contar para este partido 
ni con Mari Lacruz, lesionado 
en un tobillo, ni con “Josemi” 
López, quien sufrió una recaí
da en el tobillo derecho que 
se lesionó en el partido dis
putado en Leganés hace dos 
jomadas.

Además, el jugador del filial 
Roberto Martínez “Tiko”, que 
se entrena dos días por semana 
con la plantilla profesional, 
deberá permanecer en reposo 
hasta el próximo lunes por una 
contractura muscular.

Interesante jornada en la Secunda División

Baloncesto: Azuqueca y 
CABA se juegan el liderato

LI

El CABA y el Azuqueca se 
juegan el liderato en la 17- 
jornada de la Segunda Divi
sión Nacional de baloncesto. 
Ambos equipos marchan 
empatados en la cabeza de la 
tabla con 29 puntos y el gana
dor de este choque, que se 
jugará a las 18,30 horas de 
esta tarde en tierras alcarre
ñas, se quedará como líder en 
solitario del grupo B de la con
ferencia centro.

Muy difícil lo tienen los 
hombres de Angel Codón, ya 
que Azuqueca es el único 
equipo invicto en su cancha 
y junto con el Seguros Adeslas 
de Cuenca los únicos que han 
conseguido derrotar al CABA

esta temporada, los conquen
ses en dos ocasiones.

Azuqueca cuenta con una 
plantilla muy veterana y basan 
su juego en no más de siete 
jugadores, son muy buenos en 
el tiro exterior y sobre todo 
saben controlar muy bien el 
ritmo de los partidos.

Duelo ataque y defensa

En lo que respecta a los 
datos de ambos equipos, Azu
queca destaca por ser el equi
po más anotador (1.467 con 
un promedio de 91,7 puntos 
por partido), siendo el CABA 
cuarto con 1.233 (77 puntos 
de promedio).

Por el contrario el CABA 
es el equipo que menos puntos

La Federación de 
Peñas protestará 
por el no 
acercamiento de 
las gradas de gol

La Federación de Peñas 
del Alba ha decidido repartir . 
un folleto antes del partido 
con este mensaje: “En pro
testa por el no acercamiento 
de las gradas del fondo al 
campo solicitamos tu cola
boración para que accedas 
a la grada 3 minutos después 
del pitido inicial. ¡Basta ya!. 
La afición de los goles tam
bién quiere ver él fútbol”.

ha encajado 1.040 (con un 
promedio de 65 por partido) 
mientras que los 1.356 (84,7 
por partido) hacen de Azu
queca el equipo que más enca
ja. Según estos datos, el mejor 
ataque (Azuqueca) se enfren
tará a la mejor defensa (CA
BA) en el choque más inte
resante de la jornada.

En el resto de la 17-jornada 
que se disputa este fin de 
semana, el Soliss Polígono 
recibe al Deportivo Albacete 
mientras que el Caja Rural La 
Roda recibe al C.B. Almagro. 
El Hellín juega en Miguel 
Esteban y el Club Cinco recibe 
al CEI de Toledo. Por último, 
los conquenses del Seguros 
Adeslas reciben al Puertolla
no.

GUÍA DEPORTIVA DEL FIN DE SEMANA

** F U T B o L **

- Primera División (27a. jornada):
At. Madrid-Sevilla (Ansuátegui Roca) 18,00 (hoy)
Tenerife-Barcelona (Carmona Méndez) 19,30 (hoy)
Rayo Vallecano-Deportivo (Llonch Andreu) 20,30 (hoy, TV2) 
Logroñés-Valencia (Gracia Redondo) 20,45 (hoy)
Compostela-Sporting (Andradas Asurmendi) 17,00
Zaragoza-Valladolid (Mejuto González) 17,00
Racing-Extremadura (Núñez Manrique) 17,00
Oviedo-Celta (López Nieto) 17,00
Betis-Hércules (López De la Fuente) 17,00
Real Sociedad-Ath. Bilbao (Rodríguez Martel) 19,30
Espanyol-Real Madrid (Iturralde González) 21,30 (lunes, A3)

— Segunda División (25a. jomada):
Mérida-Barcelona (González González) 17,30 (hoy)
Toledo-At. Madrid (Navas Lasa) 17,30 (hoy)
Levante-Alavés (Muñoz Juste) 17,30 (hoy)
Real Madrid-Las Palmas (Pérez Izquierdo) 12,00
Leganés-Salamanca (Moreno Delgado) 12,00
Eibar-Mallorca (Román González) 12,00 (Canal Plus)
Orense-Ecija (Rodríguez Santiago) 17,00
Albacete-Osasuna (Mora Expósito) 17,00
Almería-Villarreal (Rubio Iniesta) 17,00
Lleida-Badajoz (Contador Crespo) 17,00

- Tercera División/Grupo XVII (27a. jornada):
Tomelloso-Villarrobledo (R. Pérez Caja) 17,00
Belmonte-Azuqueca (Espinosa Muñoz) 16,30
La Solana-Torrijos (Luna Hernando) 16,30
Hellín-G. Alcázar (Brox Martínez) 16,30
Almagro-Campillo (Orge Iglesias) 16,30
Conquense-Puertollano (Westermeyer Cañada) 16,30
Torpedo 66-Bolañego (Gamo Núñez) 16,30
At. Teresiano-Manzanares (Mora Velasco) 16,30
Guadalajara-Mora (Cañas Gómez) 16,30
Socuéllamos-Valdepeñas (Alvarez Iniesta) 16,30

- Primera Autonómica/Grupo 1 (24a. jornada):
At. Tarazona-Almansa (Marín Martín) 16,30
Albacete B-Quintanar (Culebras Gómez) 17,00 (hoy)
San Clemente-Minglanilla (Onrubia Rodríguez) 16,30
Criptanense-Almadén (Sotos Tarancón) 16,30
Puertollano-At. Pedro Muñoz (Calahorra Vera) 16,45
Pozuelo-Mota Cuervo (Vidal Tormo) 16,30 (hoy)
Pedroñeras-Daimiel (Ródenas Fernández) 16,30
Miguelturreño-Piedrabuena (Zapata Murillo) 16,30
EF Albacete-Cuenca (Ramos Manzaneque) 12,00

- Juveniles/División de Honor-Grupo V (23a. jornada):
Real Madrid-Albacete Balompié 10,30

- Juveniles/Liga Nacional-Gmpo XV (22a. jornada):
Talavera-Albacete B (O. Pérez Caja) 16,30 (hoy)

** FUTBOL SALA **

- División de Plata/Gmpo A (17a. jornada):
Univ. Europea-Mínguez Saez (Mora-Pajares) 12,00
At. Madrid-Extremadura (Gozálvez-Veinat) 18,30 (hoy)
Telde Salinetas-Melilla Sunder (Ramos-Castro) 22,00 (hoy) 
Nazareno-Cenia (Cueto-Cruz) 12,00
Albacete FS-Sobrado (Turmo-Cabello) 18,00 (hoy)
A. Villafranca-Puertollano (Ayala-Gutiérrez) 19,00 (hoy) 
Alvic Jaén-Móstoles (Villegas-González Garrán) 18,30 (hoy)

** BALONCESTO **

— Segunda Masculina/C. Centro-Grupo B (17a. jornada):
Soliss Polígono-Deportivo Albacete (Para-C. León) 12,30 
Azuqueca-C.A.B.A. (Llorente-Mera) 18,30 (hoy)
C.R. La Roda-Almagro (LA. S.-Mayoral-Rosillo) 18,00 (hoy)
Miguel Esteban-Hellín (Ga. Organero-Ga. Alfaro) 18,30 (hoy) 
Seg. Adeslas-Puertollano (Viana-Monasor) 18,30 (hoy)
CB Cinco-CEI Toledo (Abengozar-Escribano) 18,00 (hoy)

- Primera División Femenina/Centro (20a. jornada):
Estudiantes-CB Albacete (Leal-Suárez) 19,30 (hoy)

- Primera Autonómica/Fase Clasificación (3a. jornada):
C. Real-Konga Madrigueras (E. Pérez-P. Simarro) 18,30 (hoy)

- - Primera Autonómica/Grupo Descenso (3a. jornada):
Tarancón-CB Cinco (Ana R. López-Ga. Alcolado) 12,30 
A.O. Añover-Almansa (Martínez-E. Vera) 18,30 (hoy)

** VOLEIBOL **

- - Campeonato Liga ACEVOL femenina (24a. jornada):
Granada-Const. Marichal (Rubín-Ayala) 18,00 (hoy)
Granada-Playas Benidorm (Rubín-Ayala) 13,00
Caja Avila-Albacete (Dávila-Guijarro) 18,00 (hoy)
Caja Avila-Voley Murcia (Dávila-Guijarro) 12,30
Ribeira Sacra-Caja Cantabria (Sabroso-González) 18,30 (hoy)
Ribeira Sacra-Sant Cugat (Sabroso-González) 12,00
Hotel Cantur-Alcorcón (Santiago-Cuenca) 20,00 (hoy)
Hotel Cantur-Alcorcón (Santiago-Cuenca) 12,00
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ORTEAN 5 ”SUPER CARROS" 
DE COMPRA CADA SEMANA
UEDES CONSEGUIR ALGUNO DE ESTOS FANTASTICOS CARROS

VALORADOS
PRODUCTOS:

DETERGENTE WHAS ME “EROSKI" M. 3,5 KG.
LIMPIAHOGAR "EROSKI" LIMON 2L.

BOTELLA LEJIA 2L. "EROSKI"
LAVAVAJILLAS 1,5 L. "EROSKI" 

GEL DE BAÑO BLANCO "EROSKI" 1 L.
CHAMPU "EROSKI" 1 L.

LIMPIACRISTALES MULTIUSOS "EROSKI"
SUAVIZANTE 4 L. "EROSKI"

PAPEL HIGIENICO 12 ROLLOS "EROSKI" 
SERVILLETAS DE PAPEL "EROSKI" BLANCAS
BOLSAS DE BASURA AUTOC. "EROSKI" 20 U.

CAJA DE LECHE ENTERA "EROSKI" 12 U."

BOTELLAS DE ACEITE DE OLIVA 1 L. "EROSKI"' 
BOTELLAS DE ACEITE DE GIRASOL "EROSKI" 1' 

KG. GARBANZOS MEJICANOS "EROSKI" 
KG. LENTEJAS CASTELLANA "EROSKI"

ARROZ 1 KG. "EROSKI"
MACARRONES 1 KG. "EROSKI"

FIDEOS 1 KG. "EROSKI"
SPAGUETTIS 500 GRS. "EROSKI"

PAN TOSTADO 30 REB. "EROSKI" BRASA 
í GALLETAS MARIA BAÑADA "EROSKI" 900 GRl

TOMATE TRITURADO 1 KG. "EROSKI'
TOMATE ENTER01 KG. "EROSKI"
TOMATE FRITO 1 KG. "EROSKI" 
MAHONESA “EROSKI" 450 GRS.

ATUN EN ACEITE "EROSKI" PACK-3
VINAGRE 1 L. BLANCO "EROSKI" 

QUESO MINI SEMICURADO TINAJEROS 855 GRS.M
SALCHICHON GOIKA1 KG.

CHORIZO REVILLA 450 GRS.
MORTADELA MINI SICILIANA 450 GRS.

CHOPPED MINI EL POZO
MORTADELA CON ACEITUNAS EL POZO 400 GRÍ 

BOTELLA DE AGUA MINERAL 5 L. FONT LYS’ 
24 BOTES DE CERVEZA "EROSKI" HOLLAND

BRICK DE VINO TINTO “EROSKI" 
BRICK DEVINO BLANC0“ER0SKI"

GASE0SA1,5L."ER0SKI"
COCA COLA 2 L "EROSKI"

NARANJA 2 L. "EROSKI"
LIMON 2 L. "EROSKI"

BRICK ZUMO PIÑA1 L. "EROSKI"
BRICK ZUMO MELOCOTON 1 L. "EROSKI"

BOLSA DE PATATAS FRITAS EL PILAR 125 GRS<
BOLSA DE MADALENAS CUCA "EROSKI" 12 U.

CACAO SOLUBLE "EROSKI" 900 GRS.
COLONIA FAMILIAR 1 L. "EROSKI"

JAMON SERRANO "SALBI"
PAPEL COCINA "EROSKI" 4 U.

BOTELLAS ESTOLA TINTO 
SAL 1/2 "EROSKI"

ESPARRAGOS 7/9 "EROSKI"
ACEITUNAS RELLENAS 360 GRS.

SURTIDO NEBI ARTIACH 700 GRS.
CORN FLAKES500GRS. "EROSKI"

CAFE DESCAFEINADO "EROSKI" 200 GRS." 
GALLETAS CHIQUITIN 875 GRS.

EN 25.000 PTS. CADA UNO
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Del 25 aeEnef^á^r 29de Marzo participe 

en el sorteo de 5 carros de compra 

semanales sólo por leer LA TRIBUNA y 

depositar el cupón adjunto en HIPERMERCADO 

EROSKI o en LA TRIBUNA DE ALBACETE.

BASES DEL SORTEO:
1.- Rellene el cupón y entróguelo en un sobre cerrado en EROSKI, donde se ha instalado un buzón para tal efecto, o 
bien puede entregar el sobre personalmente en el Diario "La Tribuna de Albacete". Los participantes que residan en 
poblaciones de la provincia podrán enviar el cupón por correo a: "La Tribuna de Albacete" C/. Salamanca. 17 - 02001 
Albacete- indicando en el sobre "Concurso Carros de Compra". Cada persona podrá enviar todos los boletos que quiera.

2.-Se sortearán ante notario 5 Carros de Compra cada sábado (Días de los sorteos: 25 de Enero, 1, 8,15 y 22 de Febrero.
1,8,15, 22 y 29 de Marzo).

3.- Entrarán en cada sorteo todos los boletos recibidos hasta las 18:00 horas de cada sábado. Todos los boletos recibidos 
con posterioridad entrarán en el sorteo siguiente.

4.- Cada domingo se publicarán en "La Tribuna de Albacete" los ganadores del sorteo del día anterior.

5.- Los ganadores, podrán retirar los premios en EROSKI los miércoles a las 12'00 h.. una vez que se hayan acreditado 
deb^amente en las oficinas del hip^ermercado

¿6.- Los pre 1.997.

(SORTEOS TODOS LOS SABADOS A LAS

18 h. ANTE NOTARIO)

A R

NOMBRE:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

APELLIDpS:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

D.N.I. n°: 
DIRECCION:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

POBLACION:. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
TELEFONO^. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .



La Tribuna

La secada jomada de esta se^nda fase se disputa este fin de semana en tierras abulenses

Voleibol: El CV Albacete se
enfrenta hoy al Caja Avila

Ííí

Ayer por la tarde el CV 
Albacete se desplazó a Avila 
para disputar la segunda jor
nada en la segunda fase de 
la Liga ACEVOL de voleibol 
femenina, que se disputa este 
fin de semana en tierras abu
lenses. El cuadro manchego se 
enfrenta esta tarde, a las 18,30 
horas, al Caja Avila, que el 
domingo por la mañana tendrá 
que enfrentarse al Voley Mur
cia.

Encuentro difícil para el CV 
Albacete ya que ambos equi
pos se están jugando gran parte 
de sus posibilidades de estar 
en la final y aunque el equipo 
de Manuel Castillejos, actual 
campeón, parte como favorito, 
existe cierta preocupación en 
su seno por las noticias que 
llegan de la ciudad abulense, 
en cuanto al ambiente que se 
está preparando para recibir al 
cuadro manchego.

Este partido cuenta con los 
mismos antecendentes de hace 
tres semanas, en la misma can
cha y con los mismos prota
gonistas, en un partido intras
cendente para la clasificación, 
en el que el CV Albacete lle
vaba una clara ventaja en el 
marcador y donde la actuación 
poco deportiva del público lle
gó a alterar los nervios del 
colegiado del encuentro, lo que 
provocó también la desconcen
tración y más nervios en las 
jugadas albaceteñas, que al 
final perdieron el partido.

En esta ocasión las jugado
ras del CV Albacete se encuen
tran muy mentalizadas para lo

El Albacete Fútbol Sala regresa al 
Pabellón para recibir al Fuenlabrada

LE

El Albacete Fútbol Sala 
regresa hoy sábado al Pabellón 
del Parque para disputar frente 
al conjunto Sobrado de Fuen
labrada el partido correspon
diente a la 17- jomada de la 
División de Plata. Los madri
leños son terceros en la cla
sificación con 32 puntos, a tan 
sólo dos del líder Jaén.

El Sobrado es un equipo que 
se ha mostrado muy regular 
sobre todo en terreno propio, 
y ha vencido incluso al propio 
Jaén. En su haber cuenta con 
las mismas victorias que los dos 
primeros clasificados y, por lo 
tanto, será un rival difícil para 
los hombres de Domingo Cuar
tero. La pasada semana obtuvo 
otra victoria, por 5-4, frente 
al Aquasierra de Córdoba.

Por su parte, el Albacete 
F.S., que no pudieron traerse 
nada positivo de su viaje a

El CV Albacete es uno de los favoritos al título.
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que se puedan encontrar en 
la cancha del Pabellón San 
Antonio y son conscientes de 
la importancia de estos últimos 
dos meses de competición, en 
los que llega la hora de la ver
dad para el actual campeón de 
Liga y Copa.

Llegar a los momentos más 
delicados de la competición se 
está notando en los mismos 
entrenamientos del equipo, 
que se hacen con la máxima 
concentración e intensidad. 
Todas las jugadores se encuen
tran en perfectas condiciones

Ceuta, ya piensan en el rival 
de esta tarde y por supuesto 
en conseguir la victoria, para 
que no se vea truncada la bue
na racha con que comenzaron 
esta segunda vuelta del cam
peonato, venciendo en la pri
mera jomada a domicilio al 
Extremadura y posteriormente 
a Melilla en el Pabellón del 
Parque. En el partido de la 
primera vuelta disputado en 
Fuenlabrada, los de Domingo 
Cuartero empataron a cuatro, 
después de remontar un resul
tado adverso de dos goles y 
logrando el 4-4 en el último 
minuto del partido.

Los albaceteños son cons
cientes de que tendrán que tra
bajar a fondo en el partido, 
como lo han estado haciendo 
durante la semana, para no lle
varse ninguna sorpresa. La 
referencia de este equipo reve
lación del campeonato es que 
está compuesto de hombres

DEPORTES

y recuperadas del tremendo 
esfuerzo que supuso su par
ticipación en la Liga de Cam
peones.

Comité de Competíción

Por otro lado, el Comité de 
Competición de la Federación 
Española de Voleibol acordó 
dar un nuevo plazo de cuarto 
días al R.H. Las Palmas para 
que presente nuevas pruebas 
en relación a la solicitud del 
club canario de la Liga ACE
VOL femenina de abrir una 

W
\

Los albaceteños tendrán que trabajar duro si quieren conseguir algo positivo.

bastante jóvenes, con la lección 
bien aprendida y sobre todo 
con una gran movilidad cuando 
tienen el balón en sus pies. 

investigación sobre el resultado 
del partido Voley Murcia-Caja 
Avila (3-2).

Mario Arines, juez único del 
Comité de Competición, ana
lizó en su reunión los escritos 
remitidos por los tres clubes 
implicados, entre los que se 
encontraba una declaración 
jurada del Caja de Avila.

La derrota por 3-2 del Caja 
de Avila en Murcia relegó al 
equipo grancanario a la lucha 
por la permanencia e incluyó 
en la lucha por el título al con
junto murciano.

El horario del partido vol
verá a ser el habitual, las 18 
horas, y el encuentro será diri
gido por árbitros cordobeses.

Sábado,1 
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Varios albaceteños 
estarán el domingo 
en el Campeonato 
de España de 
Campo a Través

LT

Varios albaceteño acudirán 
este domingo a la localidad 
madrileña de Alcorcón para 
participar en el Campeonato 
de España de Campo a Través 
en sus distintas categorías: 
juvenil, junior, promesas y 
sénior. Junto a los atletas de 
nuestra provincia estará el 
diputado Sixto González.

Entre los numerosos jóvenes 
que acuden a esta cita depor
tiva resalta el rodense Juan 
José Lozano Jareño, uno de 
los favoritos para convertirse 
en campeón de España en la 
modalidad de junior mascu
lino.

El resto de representación 
albaceteña lo forman:

En sénior masculino: Con
rado Oñate (Albacete) y José 
Ramón Moreno (Tiriez).

En sénior femenino: Ascen
sión Fernández (La Roda).

En promesas masulino: Car
los López (Albacete).

En promesas femenino: 
Inmaculada Rodríguez (Alba
cete).

En juvenil femenino: Laura 
Catalán (Caudete).

Todos ellos lograron la cla
sificación en el Campeonato 
Regional que se celebró en la 
localidad de Villarrobledo.

Jugadores del Alba 
repartirán hoy en 
Albacenter entradas 
de cine a los 
participantes en el 
concurso de dibujo

LT

Hoy sábado, los jugadores 
del Albacete Balompié Iván 
Helguera, Josico y Espínola 
estarán a partir de las 12 horas 
en el Centro Comercial Alba
center para entregar a todos 
los participantes del concurso 
de dibujo, entradas para la 
matinal de cine infantil que se 
proyectará en los cines de 
Albacenter el sábado 8 de mar
zo en las sesiones de 10,30 
horas y 12,30 horas.

El concurso de dibujo se 
está realizando todos los sába
dos en el centro comercial 
Albacenter, en la planta de 
arriba, por la mañana de H 
a 13,30 horas y por la tarde 
de 18 a 20,30 horas.

Todos los participantes 
cuentan con el material nece
sario para poder dibujar y reci
birán una sorpresa sólo por 
participar. Existen tres grandes 
premios para los tres primeros 
de cada categoría.

El fallo del jurado será el 
5 de abril, día en el que se 
organizará una gran fiesta 
infantil y se expondrán todos 
los mejores dibujos.
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EI equipo balear intentará ser el primero en sumar tres puntos en Eibar

El Mallorca defenderá el
liderato en Ipurúa

PALMA DE MALLORCA 
(Efe) - El entrenador del Real 
Mallorca, Víctor Muñoz, deci
dió ayer convocar a 18 juga
dores para el partido que su 

r equipo, actual líder de la 
’ Segunda División, disputará el 
: próximo domingo a las 12 
; horas ante el Eibar en el cam- 

■ po de “Ipurúa”.
Las lesiones de José Manuel, 

Carreras, López Rekarte y 
Monchu, han obligado al 

' entrenador mallorquinista a 
: confeccionar una lista más 
i amplia de la habitual, en la 
: que destaca la presencia de seis 
futbolistas extranjeros, el 
rumano Galca, los serbios 
Stoiljkovic y Stankovic, y los 
africanos Duah, Sule y Obiku.

Asimismo, Víctor decidió 
‘ convocar por segunda vez en 

la temporada al defensa cedido 
por el Sporting de Gijón, Tino, 
que puede tener su oportuni- 

r dad en Eibar.
“No adelantaré la alineación 

[hasta el mismo domingo, y 
aunque he ensayado diversas 
sistemas de juego, no significa 
nada”, precisó.

/ Dijo, con respecto al rival, 
que “se trata de un conjunto 

; muy sólido, que está realizando 
; z Una gran campaña y que toda
vía no ha perdido en su campo 
^de Ipurúa”, subrayó.
| “El Mallorca intentará ser el 
1 primero en sumar tres puntos 
Ren ese estadio, ya que nos con- 

solidaría en los puestos de arri- 
f ba y nos permitiría dejar en 
, el camino a un rival directo”, 

indicó.
La plantilla del Real Mallor- 

ea realizará hoy sábado, el últi

mo entrenamiento en el esta
dio Luis Sitjar antes de 
emprender viaje a Eibar.

La lista de jugadores con
vocados por Víctor está inte
grada por: Kike, Valero, Olai
zola, Barbero, Duah, Marce
lino, Baba Sule, David, Tino, 
Galca, Stoiljkovic, Stankovic, 
Soler, Valverde, Vilanova, Obi
ku, Carlos y Copado.

Lesanés-Salamanca

Por otro lado, el internacio
nal portugués sub’21 Agostin
ho, titular con el Salamanca 
en los tres últimos partidos de 
Liga, no pudo ejercitarse ayer 
con el resto del equipo a con
secuencia de una amigdalitis, 
aunque los servicios médicos 
esperan en que pueda jugar sin 
problemas el domingo en 
Leganés.

José Américo “Taira”, quien 
el pasado miércoles tuvo que 
retirarse del entrenamiento 
por molestias en el pubis, se 
entrenó ayer con normalidad, 
pese a que aún tiene leves 
dolores que tampoco hacen 
peligrar su presencia en el 
encuentro del domingo.

Sobre el pretendido interés 
del Paris Saint Germain por 
la contratación de Taira, el 
club salmantino mantiene un 
mutismo absoluto.

La plantilla del Salamanca 
realizará hoy su último entre
namiento de la semana tras el 
que facilitará la convocatoria 
Andoni Goikoetxea, técnico 
que en principio repetirá en 
Leganés la alineación de los 
últimos tres partidos.

El Mallorca cuenta con varios lesionados para este partido.

v El Barcelona B necesita 
puntuar en Mérida

BARCELONA (Efe).- El Barcelona B jugará hoy en Mérida 
con la imperiosa necesidad de obtener un resultado positivo, 
tras haber encadenado una racha de cinco encuentros sin 
conocer la victoria.

Tan sólo cuatro puntos sumados de los último quince es 
el pobre bagaje del filial azulgrana, que vuelve a estar a dos 
puntos de los puestos de descenso.

El técnico Juande Ramos espera que el equipo reaccione 
en Extremadura y por tal motivo ha introducido novedades 
en la convocatoria. El entrenador ha prescindido para el partido 
de cuatro de los seis extranjeros de la plantilla: el serbio Pecelj, 
el brasileño D’Marcellus, el húngaro Vincze y el camerunés 
Patrick. Junto a los foráneos tampoco se han desplazado a 
Mérida el meta Arnau y el defensa Porto.

El Ministerio de 
Educación da 
prioridad a la 
construcción de un 
pabellón deportivo 
en el Instituto 
“Ramón y Cajal”

ti
El pasado jueves tuvo lugar 

en la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cul
tura en Albacete, la reunión 
preparatoria de la Comisión 
Mixta del Convenio sobre el 
Plan de Extensiones de la Edu
cación Física y el deporte esco
lar en los centros docentes no 
universitarios, suscrito por el 
Ministerio de Educación y Cul
tura y la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha.

En esta sesión estuvieron 
presentes los directores provin
ciales de Albacete (Carlos 
Panadero), Ciudad Real, 
Cuenca , Guadalajara y Tole
do, junto al consejero técnico 
de la secretaría de Estado del 
Consejo Superior de Deportes 
(Santiago Ibáñez) y el arqui
tecto de la subdirección gene
ral de infraestructuras depor
tivas (Angel de Blas).

El objetivo principal de la 
reunión ha sido el estableci
miento de las prioridades en 
construcciones deportivas esco
lares a cargo de los presupues
tos del Ministerio.

El Ministerio tiene como 
obra especialmente priorizada 
la construcción del pabellón 
deportivo del Instituto “Ra
món y Cajal”, antes n^ 7, de 
Parque Sur, con una superficie 
construida de 1.644,6 metros 
cuadrados y una inversión a 
cargo de los fondos del Minis
terio de Educación y Cultura 
y del Consejo Superior de 
Deportes de más de cien millo
nes de pesetas.

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO 
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
Pe perdonar y olvidar el mal que 
^e hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con- 
f^i9o. yo quiero, en este corto 
^i^logo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por rnayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
iodos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
os míos. (La persona deberá 
lazar esta oración durante tres 
Pias seguidos sin decir el pedi- 
Po: dentro de los tres días será 
alanzada la gracia por más difí- 

II gue sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
gradece las gracias alcanza-

______ J.A.V.L.

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

o: 
o.*

ESTADIO MUNICIPAL 
CARLOS BELMONTE

CAMPEONATO NACIONAL DE 
LIGA 2“ DIVISION A

DOMINGO - 2 - MARZO -1997
A las 17’00 horas

ALBACETE BPIE

CLUB ATLETICO OSASUNA
Partido de Abono • Queda terminantemente 
prohibido pasar cámaras de vídeo al interior 

del campo • Funcionarán los tornos

ALBACETE BALOMPIE,
S.A.D.

ALBACETE BALOMPIE SÁD. - C. ATLETICO OSASUNA
2 DE MARZO DE 1997, 17.00 HORAS, 

ESTADIO MUNICIPAL, CARLOS BELMONTE

PREFERENCIA

ADULTO 4.000
NIÑO 1.000

TRIBUNA MARCADOR

ADULTO 4.000
NIÑO 1.000

MARCADOR

ADULTO 2.500
NIÑO 700

GOLES

ADULTO 2.000
NIÑO 500

VENTA DE LOCALIDADES
DOMINGO DE 15,30 HASTA EL COMIENZO DEL ENCUENTRO.

NOTA: Recordamos que los niños deberán acceder al estadio por 
el tomo denominado “Solo Niños”, correspondiente a sus localidades.
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Suker: “Los antimadridistas quieren destruir el buen ambiente due hay en el vestuario”

La plantilla madridista cierra 
filas en torno a Fabio Capello

MADRID (Efe) - La plan
tilla del Real Madrid hizo ayer 
pública una nota en la que 
muestra su “disconformidad 
con las noticias aparecidas en 
los últimos días en tomo al 
futuro de Fabio Capello”.

“Los componentes del pri
mer equipo del Real Madrid 
quieren mostrar su disconfor
midad sobre las noticias sur
gidas en tomo al vestuario y 
muestran su total apoyo a la 
junta directiva y al cuerpo téc
nico y afirman la unión exis
tente entre técnico y jugado
res”, argumenta el texto de la 
nota.

“A partir de ahora sólo se 
atenderá a temas estrictamente 
deportivos, declinando cual
quier pregunta sobre asuntos 
referidos en este escrito”, con
cluye una nota que va firmada 
por todos los futbolistas del 
Real Madrid. Los jugadores 
esperan la comprensión de los 
medios de comunicación.

Por otro lado, Davor Suker, 
delantero del Real Madrid, dijo 
hoy que “algunos antimadridis
tas” pretenden estos días entur
biar el ambiente en el vestuario 
con el fin de que influya nega
tivamente en la trayectoria 
deportiva del equipo.

Suker no quiso ni confirmar 
ni desmentir si puede abando
nar el Real Madrid la próxima 
temporada, pero dejó bien claro 
que ahora su único objetivo es 
ganar la Liga.

“Algunos antimadridistas 
quieren destruir el buen 
ambiente de la plantilla. Pero 
todos nos vamos a unir aún 
más. Cuando salió todo ésto, 
el míster y yo nos hemos reido

^ Futbol Sala W 

PABELLON MUNICIPAL PARQUE 
UOA NACIOMAli 
DB FWBOli BABA 
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SOBRADO Matnd 
ALBACETE

Las primeras 10 personas que se pasen por LA TRIBUNA DE 
ALBACETE en C/ Salamanca, 17-Entreplanta el sábado día 1 
a partir de las 10,30 con un periódico del día, tendrán una entrada 
gratis para presenciar este partido.

I Sábado

VENTA 
PLAZAS GARAJE
EN EL CENTRO DE ALBACETE

C/ IRIS, N^ 10 
(JUNTO A TELEFONICA)

INFORMACION: TLF. 51 14 01

CLUB GIMNASIO 
ATHENEA

iA
M
 i

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM > JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILONG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA
Concepción, 14 * Teléfonos; 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

Los jugadores del Real Madrid mostraron ayer su apoyo a Capello.

de lo que se ha dicho”, dijo 
Suker.

“Hay algunas ofertas que mi 
agente estudia, pero me encan
ta el Real Madrid, y quiero 
ganar la Liga para luego jugar 
la Liga de Campeones. Detrás 
de los buenos jugadores siem
pre hay ofertas. En estos 
momentos no puedo hablar del 
futuro. Tengo una cláusula de 
2.500 millones y algunos equi
pos sí pueden jugar”, señaló 
Suker.

Suker negó que mantenga 
una relación tensa con Capello.

“Estoy muy molesto porque se 
han creado problemas que no 
existen como que me hubiera 
peleado con Capello después 
del partido con el Valladolid 
y el Rayo. Mi relación con 
Capello es magnífica y después 
de leer los que se ha dicho, 
quizá algunos periodistas ten
gan mala fe”, subrayó Suker.

“Después de un partido, si 
me cambian estoy molesto, pero 
mi relación con Capello es muy 
buena y la plantilla está unida”, 
apostilló Suker.

Pedja Mijatovic también inci

dió en que en el vestuario reina 
un buen ambiente. “Hay una 
situación muy buena sana. Y 
después de leer algunas cosas 
estoy muy sorprendido. Los 
jugadores no han comentado la 
posible marcha de Capello. No 
hemos hablado de eso porque 
él no nos lo ha comentado. 
Debe de ser Capello quien con
teste a esta pregunta”, dijo 
Capello.

Panucci reiteró ayer que 
cumplirá su contrato con el 
Real Madrid aunque Capello 
se vaya del Real Madrid.

Julián Rubio da 
nuevos aires al 
Sevilla en su primer 
compromiso

SEVILLA (Efe).- Juliani 
Rubio, entrenador del SeviHat 
desde el pasado martes en sus-r 
titución de Carlos Salvador 
Bilardo, facilitó ayer la lista de 
jugadores convocados para el 
partido de hoy en Madrid ante 
el Atlético, en la que incluye 
a varios futbolistas que hasta 
ahora no habían entrado.

El centrocampista holandés) 
Tarik Oulida, que se incorporó) 
a los entrenamientos a prime-i 
ros de año tras solucionar el 
conflicto que mantenía con el 
club, y Juan José Luque y 
Lorenzo del Pino “Loren”, 
estos dos últimos procedentes 
del filial de Segunda B, son 
las tres destacadas novedades 
de Rubio en su primera lista,। 
compuesta de dieciocho juga i 
dores.

Además, el técnico albace ) 
teño cuenta para el equipo) 
titular, según lo que ha ensai 
yado estos días, con el cení 
trocampista griego Vassil¡s| 
Tsartas y también podría dat| 
entrada al guardameta navanc 
Juan Carlos Unzué, hasta aho-i 
ra suplente de Ramón Rodríi 
guez “Monchi”.

Rubio podría alinear de sali i 
da a Unzué; Rytter, Prieto,| 
Ramis, Aranalde; Rafa Pailí 
Almeyda, Tsartas; Luque; José|) 
Mari y Salva, aunque este últí^ 
mo lo hará infiltrado por unos! 
dolores que padece en la rodi í 
11a izquierda. t

Rubio no podrá contar paia^ 
este partido con los sanciona » 
dos Jiménez y Prosinecki, ade r 
más de Onésimo, que se recul 
pera de su lesión muscular, y| 
Martagón, que padece un pro i 
ceso gripal. |

El entrenador del SevilW 
señaló sobre el Atlético de| 
Madrid que “es el equipo qud 
en mejor forma está actual-k 
mente. Si hubiese empezado| 
así estaría ahora a la altura k 
del Real Madrid o Barcelona” |

“El partido es difícil y coni-fc 
plicado, pero la moral e ilusión | 
que llevamos es capaz del 
mover montañas. A ver si|( 
somos capaces de dar la caffi-j. 
panada”, afirmó Julián Rubio -

“El Sevilla, aunque tiene^^ 
salidas difíciles, no puede pen 
sar en que se va a salvar co»^,,. 
los partidos de casa. Fuera g 
vamos a conseguir muchos & 
puntos y vamos a salir a ganar 
en todos los partidos, porque); 
no sé jugar de otra manera | 
y no especulo nunca con a 
resultado. Me gustaría que el| 
Sevilla se diera cuenta de s^Js 
posibilidades y valía”, subrayo^- 
Rubio. ,

Por su parte, Radoinir| 
Antic, entrenador del Atlético; 
de Madrid, convocó a todos í 
sus jugadores, incluido Juar^ 
Vizcaíno, que no ha jugado loSg 
últimos encuentros por uñar 
lesión muscular, para recibir a* | 
Sevilla en el Calderón.

Antic no dejó entrever o f 
equipo que presentará ante c | 
Sevilla, aunque dijo que pt®'| 
feria poner en liza a “jugadores^ 
no habituales pero que estu-t 
viesen muy motivados”, ^‘^^Zí 
otros que que jugasen L 
manera habitual pero que ” : 
estuviesen tan concentrados.
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El técnico asesuró que no está “en lucha con é¡” y añadió que prefiere “hablar de fútbol”

Robson, crítico con el 
representante de Ronaldo

BARCELONA (Efe).- El 
técnico del Barcelona, Bobby 
Robson, se mostró ayer crítico 
con Alexandre Martins, uno de 
los representantes de Ronaldo 
Luiz Nazario, por sus polémicas 
declaraciones del jueves pasa
do, en las que éste apuntaba 
la posibilidad de que el bra
sileño abandone la entidad 
catalana al final de la presente 
temporada.

Robson expresó su conven
cimiento respecto a que todo 
este asunto no afectará en el 
futuro rendimiento de Ronaldo, 
pero dijo que “Martins debería 
pensar en ello”.

El técnico británico, que bus
có evitar un enfrentamiento con 
el representante del brasileño, 
aseguró que no está “en lucha 
con él (Martins)” y añadió que 
prefiere “hablar de fútbol”.

A partir de ese instante, el 
entrenador del Barcelona rehu
yó todas las cuestiones que 
hacían referencia a las condi
ciones económicas que garan
tizarían la continuidad del juga
dor y que pasarían por un suel
do anual cifrado en unos qui
nientos millones de pesetas.

“Ese asunto no es de mi res
ponsabilidad, porque las cues
tiones económicas y contractua
les están en manos de otras per
sonas”, subrayó.

Al insistírsele sobre las ele
vadas pretensiones del delan
tero, Robson manifestó: “cada 
persona vale lo que vale su tra
bajo, pero esta última valora
ción no es responsabilidad 
mía”.

Según el técnico, “Ronaldo 
sólo tiene ganas de probar que

A Bobby Robson no le gustaron las declaraciones, del representante de Ronaldo.

realmente vale lo que figura en 
su actual contrato y cualquier 
decisión sobre este asunto se 
tomará desde el club para el 
beneficio de todos”.

El técnico barcelonista des
tacó la recuperación del equipo 
tras los positivos resultados 

obtenidos en los tres últimos 
encuentros disputados.

También elogió el rendimien
to del centrocampista Josep 
Guardiola en esos tres partidos 
y lamentó la sanción que pesa 
sobre él para el enfrentamiento 
de hoy ante el Tenerife, aunque 

afirmó que “la plantilla ofrece 
otras alternativas”.

Partido importante

A este respecto, no dudó en 
calificar el partido contra el 
equipo tinerfeño de “importan
te” para las aspiraciones del 
Barcelona en el campeonato de 
liga.

“Tenemos que presionar al 
Real Madrid 0íder de la cla
sificación) partido a partido y 
desde la certeza de que próxi
mamente visitará el Camp 
Nou”, indicó.

Bobby Robson repasó pos
teriormente la participación de 
los dos brasileños del equipo, 
Ronaldo Luiz Nazario y Gio
vanni Silva, en el partido amis
toso que el pasado miércoles 
enfrentó a su selección contra 
la de Polonia, en el que ambos 
jugadores marcaron dos goles.

Robson aseguró que dialo
gará con ambos antes de afron
tar el partido contra el Tenerife 
para cononocer su estado físico 
y no descartó que Ronaldo 
cediese a Pizzi su puesto en 
el once inicial, sobre todo a 
raíz del buen rendimiento ofre
cido por el hispano-argentino 
frente al Atlético en la Copa 
del Rey (2-2).

“Estuvo muy bien, asumió 
toda la responsabilidad en el 
lanzamiento del penalti que 
supuso el empate a uno y, des
pués, marcó un segundo gol que 
demostró su condición de gran 
delantero”, precisó el técnico, 
que abundó en “las ganas que 
tendrá Pizzi de enfrentarse a 
su ex equipo”.

Rally Safari: Carlos 
Sainz afronta la 
prueba más dura 
como líder del 
Mundial

MADRID (Efe).- El madri
leño Carlos Sainz (Ford Escort 
WRC) afrontará la prueba más 
dura y atípica del Mundial de 
rallies, el Safari de Kenia (1-3 
de marzo), como líder de la 
clasificación de pilotos, fruto de 
sus dos segundos puestos en 
Montecarlo y Suecia.

La extrema dureza del tra
zado y las altísimas tempera
turas -en los habitáculos pue
den alcanzarse los 60 grados- 
hacen que esta carrera, más 
próxima a un “raid” que a un 
rally de Mundial, sea la más 
atípica del certamen. En ella 
lo primordial es la resistencia 
de las mecánicas, lo que exige 
unos coches especiales para 
esta prueba, reforzados en sus 
carrocerías, suspensiones... y 
cuyo aspecto externo difiere 
bastante del habitual.

Además, en el Rally Safari 
no existen los habituales tramos 
cronometrados, sino una serie 
de sectores de competición (tre
ce) con un tiempo previamente 
impartido. El ganador será el 
que mejore el tiempo previsto 
por los organizadores.

Carlos Sainz afrontará la 
carrera con la intención de 
sumar puntos. Para ello deberá 
pelearse con pilotos que dis
ponen de vehículos mecánica- 
mente superiores, cono son los 
Subaru Impreza WRC y los 
Mitsubishi.

Mitsubishi estará representa
do en Kenia por el finlandés 
Tommi Makinen, actual cam
peón del mundo y ganador el 
año pasado, con un Lancer 
Evolution IV, y el británico 
Burns con un Carisma GT, 
mientras que Subaru repetirá 
en en el Safari el equipo que 
alineó en Suecia: el británico 
Colin McRae y el sueco Eriks
son, ganador en su país.

lel.

MI VIDA ESTA EN TUS MANOS!
Por sólo 100 

ph/día 

APADRINA un niño 

del Tercer Mundo

19

1 □ Deseo más información sin 
compromiso
□ Deseo apadrinar_ _ niños

Nombre. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Apellidos. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Población. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  

. . . . . . .
p.. . . . . . . Tel. . . . . . . . . . . . . . . . . . .

meo. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

inl'M Oficina 1X1

Cuento

FUNDACIÓN INTERVIDA
C/Salud, 17 28013 Madrid

Tel. 902-1919 19
Fax 91.521 33 00
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Tela de araña Letras desordenadasF¡echa^rama
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oardt^

HoAoBO, 

RIoM 
Cantábrico

ihr>or>w>o 
Ciarta tnata 
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Latra 
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AfUeuto

I

4
MuntopioM 

___ ________ 
Comonarte

D^partaeto 
Roturan

I

•i

fvAOoro*o*

I

INMOBILIARIA 
GOMEZ - TORRES

PLAZA DE LA CATEDRAL. 21? A. TELF. 52 39 92

Solución al flechagrama

S o a n W V 9 9 V T
o a A 9 O 9 o I T

M a a V O •S t a
O n S N o a V 9

W o A o o X a 3
3 9 o 3 a X a O
N 3 M a 3 o o 9 3
T T V i O o V ^
O t 9 I V 3 a o a o
S O 1 X X 3 a a o a
V o 9 3 N t a o 1 a
o V a 1 9 O a o n i
o » a a o v mi v a V

S o 9 V A o o N

Traspaso local céntrico. Chaflán, 40 
mts., 60 mts. de sótano, aseo, 
escaparate, totalmente acondicionado. 
Tlf. 52 39 92

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Como en días pasados.
TRABAJO.- Sus ingresos serán mayores 
que de costumbre.
AMOR.- Reconciliación.

LIBRA
A SALUD.- Acuéstese temprano y no salga 

de noche.
TRABAJO.- No malgaste sus energías 
inútilmente.
AMOR.- No se muestre tan irritable.

TAURO
j SALUD,- Molestias hepáticas.

TRABAJO.- No permita que nadie le tome 
* la delantera en un asunto.

AMOR.- No se entusiasme demasiado con 
esa persona.

ESCORPION
SALUD.- Buena.

^^J TRABAJO.- Aproveche mejor su tiempo
y póngase al corriente de sus atrasos. 
AMOR.- Carta importante.

GEMINIS
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- Si sigue revelándose, acabará 

JP C por perder su empleo.
AMOR.- Sus sentimientos serán más pro
fundos que en días pasados.

SAGITARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- La diferencia de criterio 
podría llevarle a un serio conflicto.
AMOR.- Ponga en práctica sus buenos 
propósitos.

CANCER
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- Su falta de lógica le llevará 
a cometer un error imperdonable si no 
tiene cuidado.
AMOR.- Conquista amorosa.

CAPRICORNIO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Exponga su juego claramente. 
AMOR.- No haga caso de las sugerencias 
de sus familiares.

Mj{> LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- En estos días obtendrá gran
des ingresos económicos.
AMOR.- Sus relaciones amorosas son 
inmejorables.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Recurra a la ayuda de esa 
persona influyente y podrá poner en prác
tica su proyecto.
AMOR.- Encuentro interesante.

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena.

™ 1 ■• TRABAJO.- Muéstrese más discreto y no 
divulgue sus proyectos.
AMOR.- Suerte en el terreno amoroso.

PISCIS
SALUD.- Procure descansar más.
TRABAJO.- Cierto contrato firmado últi- 
mamente será motivo de preocupación. 
AMOR.- Sea consciente de sus actos.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán imaginativos: en ocasiones resultarán fieros y agresivos, pero en el fondo 
serán románticos y sentimentales, y extraordinariamente amantes del hogar y la familia.

VI OLENTOCONTRAP 
EQUI LOÑADOTEGAR 
ARI DODODAYARATO 
CUALP UORAZOEMI'T 
CHOCLACOSNI CANO 
TRESPI URETUABI E 
FLANHI DTCRI DRON 
RAFOESTRAZASALO 
CHULEFURNDI OBEL 
CUMDACALTI OCERO 
FRAPI CATELATOMA 
COREL! DONATOSFE 
PLADI RONOBRACQU 
TRAN8PORTMI LLAS

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identifi
carías, teniendo en cuenta que 
una misma letra puede formar 
parte de uno o más de ellos?

(1) Ríos que desembocan en 
el Cantábrico.
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Vende local c/ María Marín con calle Doctor 
Fleming; 350 mts., 18 mts. de fachada, 
65.000 pts/mtr. Tlf. 52 39 92

Crucigrama
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HORIZONTALES: 1: Aspe
reza de la garganta que obliga 
a toser (Pl). 2: Masticara por 
segunda vez un animal herví- 
boro. 3: Río y Departamento de 
Francia. 4: Ciudad de Grecia. 
Alaban. 5; Prefijo que significa 
más allá. Abolladura. 6: Al 
revés, nombre árabe. Al revés, 
interpreté lo escrito. 7: Río de 
Rusia. Vmcúlale. 8: Vocal repe
tida cuatro veces. Al revés, 
noveno. 9: Poner en salmuera. 
10: Emplee. 11: Despectivamen
te, señorita.

VERTICALES: 1: Alegra de 
cascos (Fem y Pl). 2; Navegante 
y científico español. 3: Conso
nante repetida. Italiana. Al 
revés, antílope de Africa del Sur. 
4: Voz que corre entre el públi
co. Consumo. 5: Propietaria. Al 
revés, estuario. 6: Al revés, figu
rado, porción pequeña de lugar 
o tiempo. Adverbio de lugar. 7: 
Cierto alimento. Al revés, cierto 
familiar. 8: Al revés, olfatearé. 
Doblé. 9; Dios egipcio. Olfatea
ban. Preposición. 10: Atontó. Ib 
Sopor.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONTALES: 1: 
Numismática. 2: Alearan. 3: Elías. 4: Kilo. Algo. 5: adínA. Oread. 6: 
Neo. Alí. 7: Tasos. roloD. 8: Isar. nasA. 9; Nitro. 10: Cárnico. Ib 
Oportunista.

VERTICALES: 1: Neokantismo. 2: Ideas. 3: Na. Liosa. 4: Ileon. Ornar. 
5: seL. irT: 6: Maíz. etnU. 7: Ara. Rin. 8: Tasar, onocl. 9: In. Leala. 
Os. 10: Galos. 11: Autodidacta.
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A
 CENTRO DE ESTUDIOS 

UARDIOLA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

EN FEBRERO NUEVOS GRUPOS 
DE CONTABILIDAD

- RELACIONES LABORALES - DIRECCION Y ADMINISTRACION DE EMPRESAS

-EMPRESARIALES Y ECONOMICAS

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84
¡PROXIMA CONVOCATORIA!

INSTITUCIONES PENITENCIARIAS

GRUPOS YA INICIADOS. TEMARIOS INCLUIDOS
MAGISTERIO

EDUCACION INFANTIL. PEDAGOGIA TERAPEUTICA 

GRUPOS YA INICIADOS. SEMANAS Y SABADOS 
TEMARIOS INCLUIDOS EN LA MENSUAL!DAD

JUSTICIA, AGENTES Y AUXILIARES / CORREOS

ACCESO AUNIVERSIDAD
EGB.. BUP., COU., F.P., ESO, INGLES. CONTABILIDAD

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los jueves alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

.CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Ü
 

0 i ñ

.CES
HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

PREfiAfíAdON OPOSICIONES-

HIGINIO OLIVARES |
INFORMATICA

EDUCACION INFANTIL
Comienzo: 7 de Febrero 

Clases intensivas 
Temario incluido

UNFORMATE!
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

* GUARDIA CIVIL - POLICIA NACIONAL-POLICIA LOCAL
* INSALUD (CELADORES - AUXILIARES).
* JUSTICIA (AGENTES - AUXILIARES - OFICIALES).
* MAGISTERIO (E. FISICA - E. INFANTIL).
* CORREOS (AUX. CLASIFIC. Y REPARTO).

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

^R$0S 1996-97

NUEVOS GRUPOS EN FEBRERO
• Introducción a la Informática
• Ofimática MS-DOS
• Entorno Windows
• Ofimática Windows
• Monográficos

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

•Í
^ ACADEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01
^ ACADEMIA GASPAR ROMERO

C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01 16 ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
1 N 3 A L U“ D

YACaW0C«aiS: AUXIUARES DE CUNICA Y ATS: PREPARACION A CARGO EQUIPO DE MEDICOS.

TECNICOS LABORATORIO: PREPARACION A CARGO DE UCENCIADA EN FARMACIA. 
ESPECIAUSTA EN ANAUSIS CUNICOS. PRACTICAS EN LABORATORIO.
INMINENTE CONVOCATORIA: AUXIUARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES Y PINCHES.

JUSTICIA: OFICIALES, AUXIUARES ¥ AGENTES
OFICIALES: REUNIGN , INFORMATIVA, MIERCOLES 26. 8 TARDE, 
MAGISTERIO: EDüCACION INFANTlL, MUSICAL, RS1CA, 1NGLES, OTRAS. 
TEMARIO PROPIO INCLUIDO EN EL PRECIO. 
CIASES DIARIAS (MAÑANAS, TARDES, NOCHES) 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA 0 VIERNES Y SABADO 

ENSEÑANZA SECUNDARIA: DISTINTAS ESPECIALIDADES TAMBIEN SOLO PRUEBA COMUN 
NO ESPERES MAS. INFORMATE HOY MISMO

OPOSICIONES: COMIENZO NUEVOS GRUPOS
POLICIA LOCAL DE ALBACETE: INMINENTE 

OFERTA DE 22 PLAZAS
EXCEPCIONAL OPORTUNIDAD 

CLASES DIARIAS O INTENSIVAS SOLO SABADOS
AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIONES:

OFERTA EMPLEO PUBUCO ALMANSA: 3 PLAZAS. 
PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

ADMINISTRATIVOS PROMOCION INTERNA: YA CONVOCADAS 
'estadoTBBB^^3~seguridad

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

CLASES DE APOYO Y FORMACION CURSO 96-97
EGB, BUP, REFORMA, COU, OOMAS, FP, ESCUELA POUTECNSCA, UNíVERStOAD 

TODAS LAS MATERIAS ASISTENCIA PERSONALIZADA
DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS, COU, ETC.) 

INGLES: TODOS LOS NIVELES (INFANTE, EGB. BUP, COU. UNIVÉRSÍDAD) 

POUTECHICA: CALCULO. FISICA, QUIMICA, ETC, 
(X»nASLS}AlhEC0(O8CAS,Q0^^

ACCESO UNIVERSIDAD PARA MAYORES DE 25 AÑOS: TODAS LAS MATERIAS

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPtO

MypE ^'

Albacete

C/ Mayor 41, 2^ 
ALBACETE
Tlf: 21 82 21

ACADEMIA

MAyPE
¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!

EÍCEfCnmifS RESULTADOS ULTIMA CCMCATIM 16 ALUMUOS APROBADOS COM PLAZA: 
Juan Alfaro, Antonio Calero, Luis Carrasco, Pedro Díaz; Luis García, Carlos M. Garda, 
Tomás Herreros, Manoli Lloret, Javier Manzano, Juan Molina, José M, Navarro, Antonio 
J. Núñez, Pascual Rivas, Wilfredo Rosa, José Requena y José Tomero, 

¡ENHORABUENA A LOS APROBADOS!
INMINENTE COMIENZO NUEVOS GRUPOS PREPARACION PROXIMA CONVOCATORIA 

¡PLAZAS LIMITADAS!
IMAYPE, GARANTIA DE EXITO!

^^^0 ACADEMIA
c/ Mayor 41, 2« W -nt 21^82^1 MAyPE

Albacete
* OPOSICIONES POUCIA LOCAL Próxima convocatoria 20-25 
plazas Ayuntamiento de Albacete. Diversas plazas más en municipios 
de la Provincia. Clases ya comenzadas. Ultimas plazas libres.
* OPOSICIONES TROPA PROFESIONAL Inminente convocatoria 
miles de plazas. Aire. Armada. Tierra. Clases ya comenzadas. (40 
aprobados con plaza año 96).
«OPOSICIONES INSTITUTOS POUTECNICOS DEL EJERCITO. 
Próxima convocatoria más de 500 plazas. Ciases ya comenzadas. 
(100% de aprobados 2 últimas convocatorias). Sólo se requiere Cer
tificado de Escolaridad.
«OPOSICIONES INSTITUCIONES PENINTENCIARIAS. Próxima 
convocatoria 400-500 plazas. Comienzo inminente de clases.

¡PLAZAS LIMITADAS!
IMAYPE, GARANTIA DE EXITO!

COSMETICA
ALIMENTACION INFANTIL
DIETETICA
COMPLEMENTOS INFANTILES

ORTOPEDIA 
HERBORISTERIA 
HIGIENE CORPORAL 
APARATOS

PRECIOS ESPECIALES
C/ Rosario, 70 - Tel. 50 45 79 - ALBACETE

0 ACTIVIDADES FISICAS ALBACETE 
4 O C/ Octavio Cuartero, 43 ^

Tlf; 23 24 23 <

OPOSICIONES
* La nueva Academia AFAB sigue apostando fuerte
* CUERPO NACIONAL DE POUCIA: ESCALAS EJECUTIVA Y BASICA
* GUARDIA CIVIL, POUCIA LOCAL, TROPA PROFESIONAL
* Lo que nos hace distintos, siguiendo nuestro lema CAUDAD-ETICA, 
®s el precio mensual por una preparación completísima.
IHAZTE UN REGALO Y TAMPOCO PAGUES MATRICULA!

* Compruébalo tú mismo en dicha Academia.
¡SIGUE EL EXITO EN ACADEMIA AFAB!

CLINICA.

• DIOITOFUMTUtA
• ACUPUNTURA
• MASAJE

C/. Pablo Medina, 10-5®
Teléfono 24 57 00

CENTRO ESPECIALIZADO BI DIBUJO TECNICO

C/6aona,161‘dctia 02001 Abacete
W:(967) 52 05 14-Fax:52 38 44

DISEÑO 

DESCRIPTIVA
DEUNEACÍON 

DIBUJO GRAHCO

3D STODIO

CHANG
(COREA)

DOLORES REUMATICOS
•Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

02005 ALBACETE (España)

• Hernia Discal
• Torceduras
•Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, etc.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

@BY NEXT SUMMER YOU’LL SPEAK 
ENGUSH FLUENTLY

NEW ENGLISH LANGUAGE COURSES

CON ALCEIALBA by L.Q.

VIRREY MORCILLO, 
TFNO: 52 03 66 

02005 ALBACETE

CURSO PRACTICO DE 
CONTABILIDAD Y BANCA

Dirigido a:
-Personas que necesiten 

ampliar conocimientos 
específicos.

-Opositores de Banca y 
Cajas de Ahorro.

-Relaciones laborales.
-Administrativos.

Contenidos:
-CONTABIUDAD FINANCIERA (60 h.).
-RENTAS (20 h.).
-CALCULO MERCANTIL (20 h.).
-PRACTICAS ADMINISTRATIVAS Y

COMERCIALES (40 h.).
-TESTS PSICOTECNICOS (20 h.).
-MECANOGRAFIA (30 h.).
-MANEJO PRACTICO DE ORDENADOR (30 h,).

Duración total: 220 horas.
IRESERVA YA TU PLAZA! 

GRUPOS DE MAÑANAS Y DE TARDES

ALCEIALBA by L.Q.
(Asociación Local de Centros de Enseñanza de Albacete)

GUARDIA CIVIL

AutoCAD 
utodesk. 

*1C- Centro de Formación Autorizado

AUTOCAD 

COREL 

3D8TUDI0 

WWDOWS

¿ 3
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«INUNGUA IDIOMAS T^. Gallego, 20 (Edif. Simago). Tel. 22 3716
IDIOMAS WELUNGTON (Sólo niños) C/ Mayor, 45. Tel: 21 47 97
«CAMBRIDGE IDIOMAS. C/ Concepción, 10. Tel: 21 40 40
«IDIOMAS CUNTON. (Sólo niños). C/ Marqués de Villores, 28 (Esq. 0. Cuartero). Tel: 23 58 54
TITULATE EN INGLES, UNIVERSIDAD DE CAMBRIDGE.

TEACHERS: LINDA, CHRIS, GERALD...

98% DE APROBADOS CON PLAZA EN LA ANTERIOR 
CONVOCATORIA
ASEGURA TU PORVENIR EN
CENTRO DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES
26 AÑOS DE EXPERIENCIA

Z 0

INGLES ORAL GRUPOS AVANZADOS

C/MARQUES DE VILLORES 28 (Esquina O. Cuartera) 
TELEFONO 23 58 54
OTRAS OPOSICIONES: । a
- AL PROFESORADO DE E.G.B. MECANOGRAFIA AUDIOVISUAL LQ.
- JUSTICIA, CORREOS, INSALUD, METODO SUPERRAPIDO

- POUCIA LOCAL Y NACIONAL C/ Mayor, 45. T: 21 47 97

* . OPOSICIONES
*Pollcla Nacional 
*Poll<sía Local 

EN __ Guardia Civil 
S___________________ DE ESTUDIOS LOPEZ QUILES

Villores, 28 (Esq. Octavio Cuartero) Tel. 23 58 54
c/iS5?*®®’'**^ Método audivisual superrápido Mayor, 45. TEI. 21 47 97

(ASOOACION U)CAL DE (»ÍTROS DE ENSEito Y (»(TR0S re IDIOI^ re
INFORMATICA - CONTABIUDAD - INGLES - FRANCES - ALEMAN 

CENTRO ESTUDIOS INFORMATICOS-VIA MULTIMEDIA 
C/ TESIFONTE GALLEGO 20 (Edif. Simago) 

TFNO. 22 37 16 PROFESORES NATIVOS

EGB - ESO - BUP - COU - IDIOMAS - MAGISTERIO 
UNIVERSITARIOS-POLITECNICA...

GRADUADO ESCOLAR (Título Oficial)
APROBADO X n a
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¿ QUIERE USTED COMPRAR O VENDER SU VIVIENDA? ii VISÍTENOS !!

^PI
ACOTE DE LA PROREOAO MHOMLIARIA 

Emilio HernArKiez

ALBACEH
Te«ifoiite Qoilego 13-1* izq C

3 ÜLLAMENOS!!

INMOBILIARIA 
HOGAR

API SANMARTIN 

PABLO MEDINA. 1 
(Esquina San Antón) 

Telefono 21 20 02 
ALBACETE

VENDO PRECIOSO 
APARTAMENTO

Mcxlemo, confortable, solea
do, calefacción indrvtdual, 
dos dormitorios, puerta blin
dada, ascensor, zona Cam
pus. Particular. Llamar horas 
de oficina. Tels. 24 22 92— 
24 22 37

ALQUILER EMPLEO

C/ Antonio 
Machado, 26 

Teléfono: 23 55 55 
¡Pregúntenos 
por su bogar!

• API SANMARTIN VENDE 
CHALET, zona Carretera 
Jaén, 280 mts. Salón, 3 dor
mitorios, 2 baños, 1 aseo, 
buhardilla, garaje, calefac
ción individual. (Ref. 124).

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona B® El Pilar, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, calefac
ción individual. Precio: 
5.200.000 ptas. Tel. 23 55 55

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Residencia, 
totalmente reformado, 2 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, baño. Predo: 
4.500.000 ptas. negociables. 
Tel. 23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
DUPLEX, zona Octavio 
Cuartero,' 200 mts. útiles, 
salón (60 m^, 4 dormitorios, 
2 baños, ascensor, calefac
ción individual, terraza de 15 
mts, todo exterior. Edificio 
de 6 años. (Ref. 652)

SE VENDE 
LOCAL 

330 m^ divisible en 
2. C/ Fernán Pérez 
de Oliva, 21.
Tefs: 51 06 58 / 22 49 38

GESDOMUS
Vende edificio en 
construcción en C/ 
Teodoro Camino, 
viviendas de 2 a 5 dor
mitorios, garajes y 
locales comerciales. 
Tel; 52 32 81

• SE NECESITAN soldado
res homologados para cal
derería en obra a 100 kiló
metros de Albacete capital, 
interesados llamar al teléfo
no 52 34 85/86 preguntar 
por Sr. Roncero.

GRACIAS 
ESPIRITU 
SANTO 

F.A.B.

• EL PARAISO, chicas eró
ticas, nueva apertura. Tel. 
51 03 65

• SEXO GRATIS, mujeres 
buscan contacto sexual, no 
comercial. 952 05 07 07

• INMOBIUARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocinó 
amueblada, baño, todo 
exterior. Precio; 3.700.000 
ptas. Tel; 23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
PISO, zona Zapateros, 
salón, 3 habitaciones, baño, 
cocina amueblada, armarios 
empotrados, poca comuni
dad, 2® sin ascensor, garaje, 
reformado. 11 Millones. 
(Ref. 750)

• ARENALES DEL SOL a
9 km. de Alicante. Aparta
mentos de 1, 2 y 3 dormi
torios amueblados con pis
cina y plazas de garaje. 
Excelentes vistas al mar. 
informa: Torreblanca del 
Mediterráneo. Tel. 21 31 71

• GESDOMUS alquila piso, 
3 dormitorios, calefacción 
individual, ascensor, cocina 
amueblada, garaje, trastero, 

‘ zona Avda. España, 55.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref. 
T-1349

• EMPRESA DE TRANS
PORTE necesita autónomo 
con camión propio. Tfno; 
50 31 66

• SE NECESITA modista 
de cortinas y estores con 
experiencia reconocida. Tel. 
22 69 27

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

• MUJERES BUSCAN 
HOMBRES, cientos de 
mujeres buscan contacto 
sexual gratis. Llame ya. 
902 16 91 00

M.M.G.

• NOVEDAD, Carolina, 
rubia, ojos azules, exube
rante, muy atractiva. Salidas 
hotel. Tel. 22 84 64

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Pedro

Coca, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, 
totalmente reformado. Pre
cio: 4.500.000 ptas. Tel. 
23 55 55

• API SANMARTIN VENDE 
APARTAMENTO, zona 
Arquitecto Carrilero, 90 m^ 
útiles, salón, 4 dormitorios, 
baño, 1® sin ascensor, 7,5 
millones. (Re. 739)

• ZONA CAMPOAMOR. 
Residencial Riomar, dúplex 
y bungalows de 1, 2 y 3 
dormitorios amueblados, 
con piscina, jardín y plazas 
de garaje. Informa: Torre- 
blanca del Mediterráneo. 
Tel. 21 31 71

• GESDOMUS alquila apar
tamento, 2 dormitorios, 
garaje, calefacción indivi
dual, cocina amueblada con 
electrodomésticos, 50.000 
ptas. comunidad incluida. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-1145

• SE NECESITA soldador 
con experiencia para incor
poración inmediata. Intere
sados llamar al teléfono 
52 07 29

• SE NECESITA oficial/a 
de peluquería de caballeros. 
Llamar teléfono: 21 16 49

AGENCIA 
MATRIMONIAL

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana a 
9 tarde. Tef. 22 84 64

NUEVAS ALIANZAS 
' MAXIMA DISCRECION

• ROSANA, PATRICIA, 
SARAY, 3 chicas estupen
das y sexys, todo tipo de 
servicios. Tel. 24 71 16

• INMOBILIARIA HOGAR
Vende piso zona Parque 

Sur, 4 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, baño, • 
aseo, ascensor, calefacción. 
Precio: 9.200.(XX) Ptas. Tel. 
23 55 55

• VENDO PISO céntrico de 
235 m^ construidos, 6 habi
taciones. Terraza 41 m^. Pla
za de garage y trastero. Tel. 
21 38 41 - 22 14 97

• HUSKY SIBERIANO, se 
vende, 2 meses, excelente 
pedigree. Tel. 21 37 58

• TORREVIEJA, aparta
mentos de 1, 2 y 3 dormi
torios amueblados con pis
cina, jardín y plazas de gara
je. Ver ofertas. Llave en 
mano. Informa: Torreblanca 
del Mediterráneo. Tel. 
21 31 71

• SE VENDE piso C/ Lugo. 
95 m^ habitables, 60 m^ 
terraza. Calefacción indivi
dual. 3 habitaciones, salón. 
Tel. 50 64 72. Llamar 
noches.

• CULLERA (Valencia), 
especial Semana Santa 97, 
alquiler de apartamentos 
turísticos, Florazar-1, Flora- 
zar-2. Líder, primera línea 
de playa, piscinas, tenis. 
Alquitur. Telf. 96/173 12 80

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. 
Nuevo. Garaje. 48.000. Tel. 
24 62 17

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tel. 
21 30 46 - 24 71 98

• SE ALQUILA LOCAL 150 
m”, zona del Pilar. Buen pre
cio. Tel. 21 20 36

VARIOS

©
LIMPIEZAS 
FERNZKNDEZ

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR 
EQUIPOS DE TELEVISION

OFICINA: 22 08 38
PARTICULAR: 52 04 80

anmartín
asesores

• NUEVAS ALIANZAS: 
Estudiante, soltera 28 años, 
emprendedora, alegre y 
dinámica. Conocería chico 
trabajador, comprensivo y 
fiel. Tel. 52 15 90

• CONTACTOS si buscas 
chicas, ambiente selecto y 
relajado, llámame. 21 21 56

• NUEVAS ALIANZAS: 
Agricultor propietario, solte
ro 32 años. 1 ’80 de estatura. 
Soy una persona sincera, 
alegre y trabajadora, cono
cería chica similar para fines 
serios. Tel. 52 15 90

TRASPASOS
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GESDOMUS
Vende piso a estrenar 
de 3 dormitorios, 2 
baños, 2 armarios 
empotrados, terraza 
grande, zona Parque 
Sur, 10.000.000.

Tel: 52 32 81

• GESDOMUS vende piso 
de 125 m^, 4 dormitorios, 
garaje, trastero, calefacción, 
ascensor, zona museo. 
14.000.000 ptas. Tel. 
52 32 81. Ref. T-1431

• GESDOMUS vende apar
tamento zona Pajarita, todo 
exterior, 2 dormitorios, gara
je, cocina amueblada, cale
facción individual, antigüe
dad 4 años, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81. Ref 
T-158

• GESDOMUS vende piso 
en la C/ Donantes de San
gre, amueblado, 3 dormito
rios, garaje, 5.000.000 ptas. 
Tel. 52 32 81. Ref. T-823

• SE VENDE Mercedes 190 
E 2.3 16 V. Aire acondicio
nado, elevalunas eléctricos, 
cierre centralizado, alarma, 
ABS, control de tracción, 
185 CV, tapicería mixta, 
radio-cassette. Noviembre 
87. Nacional. 1.650.000 
ptas. Tef. 929/11 11 23

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, salas de 
reuniones, locales comer
ciales, domiciliación de 
sociedades, plazas de 
garaje, etc... Tf; 52 02 21 
y 21 00 02

Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capítol) 
« 21 04 29 ALBACETE

• ATENCION hosteleros. Si 
tiene pensado montar un 
establecimiento de hostele
ría, llámenos. Le ayudaremos 
a finandarlo. Tels: 5017 30 
908/36 80 69

• SE VENDE máquina de 
cereales y legumbres. Tel. 
27 50 96

• GESTIONAMOS CREDI
TOS personales e hipoteca
rios. Rapidez, interés ban
cario. Tel. 24 58 81. 
907 15 10 70

• GESDOMUS vende piso 
de lujo en Plaza de la Cate
dral, 3 dormitorios, garaje, 
trastero, aire acondicionado. 
Tel. 52 32 81 Ref. T-1408

• LAMPARAS FUENLLANA 
fábrica propia. Venta directa 
al público. C/ Aguja, 13 a 
50 metros detrás de Pryca.

• EMPRESA CONSTRUC
TORA, compra solares a 
cambio de obra o al con
tado. Tel. 22 85 48

• TAROT. Resuelve proble
mas, consulte dudas. Pasa
do, presente, futuro. María 
929 69 28 99

• NUEVAS ALIANZAS: 
Administrativo, soltera 50 
años, elegante y con aspec
to muy juvenil. Me gustaría 
tener una relación seria con 
caballero romántico, com
prensivo y cariñoso. Tel. 
52 15 90

• SE TRASPASA academia 
en pleno funcionamiento. 
Tel. 50 95 56. Abstenerse 
curiosos

• TRASPASO RESTAU
RANTE FERIA. C/ Juan 
Sebastián Elcano. Tel. 
52 26 88. Económico.

• SE TRASPASA negocio 
en galería comercial. Muy 
interesante. Tel. 24 64 42
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• NUEVAS ALIANZAS 
organiza una fiesta el 8 de 
marzo para todas aquellas 
personas que no tengan 
pareja. Reserve su mesa 
antes del día 6 llamando al 
Tfno: 52 15 90

C Tinte. 56 1® IZDA.
,TELF. 52 15 90 AI^CETE

• SE TRASPASA o alquila
cafetería. Tel. 23 91 00

• CASA DE CONTACTOS, 
nuevo estilo. Tel. 51 14 07

• PELUQUEROS. Mejor 
peluquería en centro comer
cial. iOcasión!. Castañeda. 
908/32 80 29

• SE TRASPASA cafetería 
zona centro. 250 m^. Tel. 
24 62 14

• SE TRASPASA centro de 
estética. Vibrosauna, bioso- 
larium, gimnasia pasiva, 
gabinete. Tel. 24 02 19

A 
em

M^ Isabel Delgado
PROFESORA DE ACUPUNTURA Y NATUROPATIA

Tratamientos individualizados para,
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Lda. en Farmacia

Consulta en: 
HERBOLARIO NATOR-MARIBEL 

C/ San Agustín, 8 - ALBACETE

Tfno: 52 00 06

HEMORROIDES, VARICES, OBESIDAD, ESTREÑIMIENTO, 
INSOMNIO, COLESTEROL, ACIDO URICO, REUMA, ARTROSIS, 
JAQUECAS, MIGRAÑAS, STRESS, ACNE, ALERGIAS, CELULITIS. 
CIATICA, CIRCULACION, CISTITIS, DEBILIDAD, COLICOS, 
DIARREAS, DIABETES, ENURESIS, URTICARIA, PSORIASIS, 
RINITIS, SINUSITIS, TABAQUISMO, ALCOHOLISMO, TEMBLO
RES, OXIUROS, PARASITOS INTESTINALES, PROSTATITIS, 
IMPOTENCIA, LARINGITIS, MEMORIA, HISTERIA, INDIGESTIO
NES, FLATULENCIAS, GASTRITIS,...ETC.
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Para mejorar las condiciones sanitarias de la infancia de Mozambique, Ghana, Liberia, Bolivia, Perú

construimos un centro de psiquiatría y 
drogadicción infantil

* trabajamos en centros para niños 
deficientes

educamos a la población infantil
apoyamos programas de nutrición infantil

Tú también puedes participar

Banco Central Hispano 
Of. Principal c/c n* 2020
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Está basada en los libros 
de cuentos de Betty 
MacDonald La Tribuna

TELEVISION
U serie infantil, que emite TVE-l, cuenta cada semana con la aparición de artistas invitados

“Mrs. Piggle-Wiggle”, viejas lecciones 
para los niños con nuevos métodos

MADRID. (Efe).- Cuando 
f los pequeños entran cada sába

do en el mágico territorio de 
i la señora Piggle-Wiggle se 
^encuentran en un mundo vuel
vo del revés. La sabia dama 
|íiene un don especial para 
|curar defectos o debilidades de 

los niños, como no querer 
' lavarse, ser un llorón, presu- 
: mído, chivato, glotón, egoista 

o respondón.
Basada en los libros de cuen

tos de Betty MacDonald, “Mrs. 
^Piggle-Wiggle”, la serie que 
fcinite los fines de semana la 
^Primera Cadena de Televisión 
Española, está recomendada 
para que padres y niños recuer
den o aprendan viejas leccio
nes con métodos nuevos, ima
ginativos y divertidos.

>—- - - - - - - - - - - - - -
►^“La mujer explosiva”.-
A las 15,35 horas, la Primera 
^itirá “La mujer explosiva” 
(1985). 
pirección: John Hugues. 
Íntépretes: Anthony Michael y 
Kelly LeBrock.
■^os jóvenes adolescentes, que 
no gozan de popularidad entre 

chicas, aprovechan la 
ausencia de sus padres durante 
nn fin de semana para crear 
^por computadora una mujer 
Resistible.
► ‘Los guardiamarinas”.- 

continuación esta misma 
^dena pasa “Los guardiama- 

(1966). 
irección: Pedro Lazaga.

„ T Alberto Mendoza 
f^Juha G. Caba.
a ^^ realizar un viaje 

ordo de un buque escuela, 
comandante Torres se hace 

^go de la nueva promoción.

''^cuerdos de Eva 

®1 ^1”® vuelve 
j con “Los recuer- 

1Sa ®^® Ryker” (1980). 
Intá ^^*^^' Salter Grauman. 

Natalie Wood y Robert Foxworth. 
^.(^nsatlántico “Queen 

hundido por un tor- 
eme ® ®®^u- Entre los pasa- 
ta ap^^íf^ ^^ esposa e hija de 
“Acaudalado industrial.

^^ esfinge”.-

CÍO parte, en el espa- 
S®”(1980)"^” P^^^'“^ ®"^^"‘ 
^^ección: Franklin J. Schaff-

^^orimiento, a principios

En cada episodio, la estra
falaria Piggle-Wiggle se tendrá 
que enfrentar con un nuevo 
reto, que resolverá rápidamen
te aplicando unos métodos, 
quizá poco ortodoxos, pero 
muy eficaces.

Que un niño no cesa de 
decir mentiras, la bueña señora 
le coloca una mochila mágica 
en la que se van acumulando 
los embustes. Conforme la bol
sa va pesando más y más, el 
jovencito terminará por darse 
cuenta de la pesada carga que 
supone mentir.

La serie ha sido filmada en 
Glenfield, Nueva Zelanda, y 
cada episodio cuenta con la 
aparición de artistas invitados. 
Incluso la productora de la 
serie, Shelley Duvall, intervie

Natalie Wood.

de siglo, de una tumba egipcia, 
ha llevado la maldición a quie
nes participaron en el hallazgo.

►“El despertar de un ángel”.- 
De madrugada, la 2 emite en 
“Cine Club” “El despertar de 
un ángel” (1991).
Dirección: Michael Fields. 
Intérpretes: Dermot Mulroney, 
Sam Shepard.
George un joven de 18 años 
abandona su pequeño pueblo 
de Montana con la disculpa de 
acompañar a Lucy, una mucha
cha canadiense desarraigada 
que quiere visitar a su her
mano.

►“Límite 48 horas”.-
Antena 3 ha programado para 
la sobremesa “Límite 48 horas” 
(1982).
Dirección: Walter Hill.
Intérpretes: Nick Nolte y 
Eddie Murphy.
Un rudo agente de policía es 

ne en varios capítulos.
Shelley Duvall, todo un per

sonaje en la industria del 
entretenimiento, es además 
actriz, productora y mujer de 
negocios. Pionera de la tele
visión por cable, ha recibido 
numerosos premios por su tra
bajo en programas de televi
sión como “Shelley DuvaU’s 
tall tales” y “Faene tale thea- 
tre”.

Jean Stapleton, que da vida 
a Mrs. Piggle-Wiggle, ha dicho 
de su personaje que es una 
persona de gran vitalidad, 
intuitiva y con un don especial 
para la alegría, que habla a 
los niños en términos compren
sible y consigue que colaboren 
en su propia curación.

LAS PELICULAS DEL DIA

Nick Nolte.

el encargado de atrapar a un 
peligroso psicópata que se ha 
escapado de la cárcel.

►“El puente de Casandra”.- 
Antena 3 continúa con el cine 
a las 17,30 horas con la emisión 
de “El puente de Cassandra” 
(1977).
Dirección: George P. Cosma- 
tos.
Intérpretes: Sofía Loren y 
Richard Harris.
Dos peligrosos terroristas 
irrumpen en la sede de la 
Organización Mundial de la 
Salud, en Ginebra.

►“Vaya par de gemelos”.-
A las 20,15, Antena 3 pasa 
“Vaya par de gemelos” (1977). 
Dirección: Pedro Lazaga.
Intérpretes: Paco Martínez 
Soria y Margot Cottens.
Pedro y Lucas son dos her
manos gemelos cuyos caracte
res no tienen nada que ver el

La serie de TVE-l está dirigida a los más pequeños de la casa.

Sofía Loren.

uno con el otro.

►“Amor a quemarropa”.-
La larga programación cinema
tográfica de esta cadena pri
vada continúa a las 22,20 horas 
con “Amor a quemarropa” 
(1993).
Dirección: Tony Scott.
Intérpretes: Christian Slatter y 
Patricia Arquette.
Clarence es un joven indepen
diente cuya única diversión es 
charlar con los cleintes del 
vídeo-club donde trabaja.

►“Susurros en la oscuridad*’.- 
De madrugada, “Susurros en 
la oscuridad” (1992), también 
en Antena 3.
Dirección: Christopher Crowe. 
Intérpretes: Anabella Sciorra y 
James Sheridan.
Ann es una atractiva psiquiatra 
que desde hace algún tiempo 
se siente turbada por las fan
tasías sexuales que le cuenta 

uno de sus pacientes,

►“Banana Joe”.-
Tele 5 abre su oferta cinema
tográfica hoy con “Banana 
Joe” (15,40 horas).
Dirección: Steno.
Intérpretes: Bud Spencer, 
Marina Laguer.
Banana Joe es un gran hom
bre: aunque algo bruto, tiene 
un corazón inmenso. Dedicado 
a las bananeras, ayuda a los 
más necesitados de una ciudad . 
sudamericana.

►“Sin postre papá hasta que 
cortes el césped”.-
Por la tarde (17,30), la cadena 
amiga ha programado la come
dia “Sin postre papá hasta que 
cortes el césped” (1994). 
Dirección: Howard McCain. 
Intérpretes: Joanna Kers y 
Robert Hays.
Justin y Mónica están hartos 
de que sus padres no les hagan 
mucho caso. Por esto, tras 
someterles a un tratamiennto 
de hipnotismo para dejar de 
fumar, éstas aprenden las téc
nicas de hipnosis y les obligan 
a hacer lo que ellos quieren.

►“Wyatt Earp: la ley de 
Tombstone”.-
Y a la una de la madrugada. 
Tele 5 emite el western “Wyatt 
Earp: la ley de Tombstone” 
(1994).
Dirección: Frank McDonalds. 
Intérpretes: Hud O’Brian, Bru
ce Bosleitner.
Wyatt Earp, junto con sus tres 
hermanos y sus esposas, decide 
viajar a Tombstone para 
comenzar una nueva vida. Una 
nueva versión cinematográfica 
del mítico personaje.
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Rayo y Deportivo medirán hoy 
sus fuerzas en Vallecas (La 2)
El Rayo Vallecano, que lucha por mantenerse en el buen 
camino y evitar el descenso a Segunda División, recibe 
hoy la visita de un Deportivo que parece haber superado 
su crisis y que llega a Vallecas con la intención de confirmar 
que aún tiene mucho que decir en la Liga.
Será un partido entre dos equipos que han estrenado técnico 
en las últimas fechas, y que será emitido por la 2 de 
Televisión Española, a las 20,30 horas.
Femando Zambrano debutó en el Rayo con un triunfo 
sobre el Real Madrid, pero en la última jornada el equipo

volvió a las andadas y perdió en Vigo.
Mientras, el brasileño Carlos Alberto Silva lleva una buena 
trayectoria y puede convertirse en el revulsivo que nece
sitaban los gallegos. Un empate y dos victorias, la última 
sobre el Betis, es el balance del sustituto de Toshack al 
frente del Deportivo.
Decimosexto en la tabla, el Rayo Vallecano está a sólo 
dos puntos de la zona de descenso, directo. Necesita triunfos 
con urgencia y se juega mucho ante el “Depor”, al que 
todos los pronósticos favorecen. La Liga de Futbol en la 2.
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TERRAZAS; CANAUS; DEPOSITOS 
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0630.- MS. PIGGLE WIGGLE 
07,00.- EL JINETE DE LOS 

OJOS VERDES
07,45.- BABYLON 5
0830.- ¡SABADO FIESTA!
10,00.- CLUB DISNEY
12,00.- GRACIAS POR TODO 

(R)
13,45.- CARTELERA
1430.- CORAZON, CORA

ZON
15,00.- TELEDIARIO 1
1530.- EL TIEMPO
1535 - SESION DE TARDE 

“La mujer explosiva” 
(Usa, 1985, 89’) D¡r.- 
John Hugues. Int.- Ant
hony Michael y Kelly 
LeBrock

1735.- CINE DE BARRIO 
“Los guardiamarinas” 
(Esp, 1966, 94’) Dir.- 
Pedro Lazaga. Int.- 
Alberto Mendoza y Julia 
G. Caba

20,00.- MITOMANIA; ERASE 
UNA VEZ LA TELE

21,00.- TELEDIARIO 2
2135.- EL TIEMPO
2130.- INFORME SEMANAL
22,45.- EL SEMAFORO
01,00.- SABADO CINE “Los 

recuerdos de Eva Rvker” 
(Usa, 1980. 137’)'Dir.- 
Walter Grauman. Int.- 
Nataiie Wood y Robert 
Foxworth

0335.- NOTICIAS
0330.- NAVARRO
04,50.- INFORME SEMANAL 

(R)
05,40.- AGUJETAS DE 

COLOR DE ROSA

06,00.- EURONEWS
0630.- THATS ENGLISH
07,15.- THAT’S ENGLISH
08,00.- EL PARAISO RECO

BRADO
O83O.- LOS CONCIERTOS 

DE LA 2
10,00.- EMPLEATE A FON

DO (RESUMEN)
1030.- JARA Y SEDAL (R)
11,00.- PARLAMENTO
12,00.- DEPORTES - Esquí. 

Copa del Mundo Des
censo masculino. Desde 
Kvitfjell (Noruega) 
Tenis. Copa Federación 
P ronda. Desde Spri- 
mont (Bélgica) - Fútbol 
Sala. Liga - Baloncesto. 
Sorteo Campeonato de 
Europa Desde Barcelona

19,00.- DIAS DE CINE
20,00.- GRADA CERO
2035.- CINE
2035.- FUTBOL. CAMPEO

NATO NACIONAL DE 
LIGA Rayo Vallecano 
Real Club Deportivo

2230.- ALUCINE “La esfinge” 
(1980) Dirección; Frank
lin J. Schaffner. Intérpre
tes; Lesley-Anne Down, 
Frank Langella.

0030.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (I) 
“El despertar de un 
ángel” (1991) Dirección; 
Michael Fields

02,00.- CINE CLUB. SESION 
DE REPERTORIO (II) 
“El solitario” (1986) 
Dirección; Jacques 
Deray

03,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

07,00.- EL MUNDO DE 
BOBBY

0730.- CLUB MEGATRIX 
(Programa infantil)

13,05.- EL EQUIPO A (Serie) 
14,00.- COSAS DE CASA 

(Serie)
15,00.- NOTICIAS
1535.- CINE FIN DE SEMA

NA “Límite 48 horas” 
(Usa, 1982, 101’) 
Dir.Walter Hill. Int.Nick 
Nolte y Eddie Murphy 

1730.- CINE “El puente de 
Cassandra” (Gbr, 1977, 
123’) Dir.- George P. 
Cosmatos. Int.- Sofía 
Loren y Richard Harris

20,15.- CINE “Vaya par de 
gemelos” (Esp, 1977, 
86’) Dir.- Pedro Lazaga. 
Int.- Paco Martínez 
Soria y Margot Cottens

22,20.- CINE “Amor a que
marropa” (Usa, 1993, 
115’) Dir.- Tony Scott. 
Int.- Christian Slatter y 
patricia Arquette

00,40.- CINE “Susurros en la 
oscuridad” (Usa, 1992, 
98’) Dir.- Christopher 
Crowe. Int.- Anabella 
Sciorra y James Sheridan

02,40.- TELEVENTA
0430.- CINE DE MADRUGA

DA “La clave está en 
Rebeca” (I) (Usa, 1985, 
177’) Dir.- David Hem- 
mings. Int.- David Soul 
y Cliff Robertson

05,50.- TELENOTICIAS (Ser
vicio informativo)

07,00.- GRANDULLON
0730.- BOOGIES
07,55.- OSOS MAÑOSOS
0830.- BRUJILDA Y SUS 

AMIGOS
08,40.- ASES DEL PELIGRO
09,00.- EL HADA DE LAS 

FLORES
09,20.- SUPERMARIO 

BROSS
09,40.- EL ANGEL MAGICO 
10,00.- EL MISTERIO DE LA 

PIEDRA AZUL
1030.- BOTS MASTER
10,40.- C.O.P.S.
11,05.- CONAN
1130.- COMO SE HIZO... 

“Star Trek”
12,00.- UN MEDICO PRE

COZ
12,30.- SENSACION DE 

VIVIR
1330.- VUELTA Y VUELTA 
1430.- LAS NOTICIAS 
15,05.- EL TIEMPO
15,10.- ¡QUE ME DICES!
15,40.- CINE FIESTA “Banana 

Joe”
1730.- CINE FIESTA “Sin 

postre papá hasta que 
cortes el césped”

19,15.- NUNCA ES TARDE 
21,00.- LAS NOTICIAS
2130.- EL TIEMPO
2135.- DIAGNOSTICO ASE

SINATO
2230.- MOROS Y CRISTIA

NOS
01,00.- CINE “Wyatt Earp: la 

ley de Tombstone”
0235.- LAS NOTICIAS
02,40.- EL TRIVIAL DE LA 

TELE
02,45.- MADRUGADA DE 

CINE “La mudanza”
04,15.- CAZADOR

08,10.- ABC WORLD NEWS 
0830.- GOLF; Birdie
09,00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

10,00.- ON MUSIC
1030.- BALONCESTO; NBA 
1230.- DEL 40 AL 1
13,15.- MAGACINE; Toma 2
14,00.- TRANSWORLD 

SPORT
14,55.- REDACCION. NOTI

CIAS
15,00.- DOCUMENTAL; 

Aventuras del siglo XX; 
EI plan de Stalin

16,00.- FUTBOL INGLES
1735.- CINE; “La isla de las 

cabezas cortadas”
20,00.- AVANCE REDAC

CION
20,05.- ABIERTO EN CANAL
21,00.- LA SEMANA DEL 

GUIÑOL
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,53.- CONTRARRELOJ
22,00.- TELESERIE; Los tele- 

ñecos con... Sandra 
Bullock

2237.- ESTRENO CANAL +; 
“El regreso de Lassie”

00.00.- RUGBY; TORNEO 
CINCO NACIONES

01,42.- TELESERIE; Beavis y 
Butt-Head

02,06.- CINE; “Dos tontos muy 
tontos” (V.O.)

03,49.- CINE; “My family (mi 
familia)”

05,51.- CINE; “Costa Brava”
07,22.- DETRAS DE LA 

CAMARA; Los demo
nios de la noche

00.-

03,45.- FIN DE EMISION

07,45.- CARTA DE AJUSTti
08,00.- A LA BABALA
09,00.- LAGO ANIMADO
1030.- A LA BABALA Di 

DIRECTO
14,00.- NOTICIAS 9
1530.- CINE “La mujer dd 

jefe”
17,15.- EN PANTALLA “A» 

sinato en el Orieni 
Express”. Joel Keeferej 
un corredor de bolsa cal 
una promoción interei 
sante entre manos; séki 
deberá convecer a su jeft} 
de que puede conseguí/,^ 
lo al mismo tiempo q«| 
asiste a la conferencii] 
anual de la compañía! 
Las cosas se complicaii 
cuando su mujer y ••' 
mujer del jefe asisten! 
la conferencia.

19,25.- CRONICA
20,00.- NOTICIAS 9
2030.- FUTBOL EN CANAl^

22,25.- SABADO CINE “JO 
city” La escalofrianif^ 
historia del auge y de<^K< 
ve del señor de la drogií. • 
de Harlem, Niño Brow®^ 
La policía después díL; 
luchar varios años par^fc 
capturarlo sin éxito, apog
ea una nueva técnica d<p: 
combate llamada “'^'’fe. 
Jack”, con la que cof^¡ 
seguirá acabar con c^^í 

CINE DE MEDIANO^;
CHE

t

S'

SOUND

ESPECIALISTAS EN SONIDO

LINE
Una gran organización al 

servicio ¿a la másiea

.\->.fisie;

ESPECIALISTAS EN ILUMINACION

Ríos Rosas, 21 Telf. y Fax (967) FO 89 84 Telf. Móvil 908 46 51 74 02004 ALBACFm
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5’00,8’00 y 10,40 (N.R.M.13)

4’50,6’40,8,30 (T.P.)
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VIAJES
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1 NOMINACION A LOS OSCAR

10’30 (T.P.)
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2 NOMINACIONES A LOS OSCAR
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C.C PRYCA

4’30,6’30,8,35 y 10,45 (N.R.M.7)

5’15,8’10 y 10,45 (N.R.M.13)

7 NOMINACIONES A LOS OSCAR

¡Película revelación del año!

5’15,8’10 y 10,45 (T.P.) 5’15,8’00 y 10,40 (N.R.M.18)

DELICIOSA Y DBTRTIDA.
FESTIVA Y LUENA DE SORPRES.AS.
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5’15,8’10 y 10,45 (N.R.M.13)
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1 NOMINACION A LOS OSCAR

VIERNES Y SABADO SESION DE MADRUGADA 1 .00

^i?.^ ^ ^ ííli) ^ ^
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M^OM^^9 IM VIAJES DE NOVIOS
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ANA rORRINT 
FEIE MARTINEZ • tlXJAROO NORIEGA 
.... . MIGUEL PICAZO • JAVIER ELORRIAGA

[ GANADORA DE 7 GOYAS

5’30, 8’10 y 10,45 (T.P.)
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UN DIA INOLVIDABLE
1 NOMINACION A LOS OSCAR

Garantizamos la buena calidad al mejor precio 
¡COMPROBADLO!

Ricalde Conangla, 18. TMo, 21 45 87 - 52 35 53 Albacete

MULTICINES ALBACENTER I CINES SALCILLO
SALA I SALA II SALA III CAPITOL CARLOS III

Reserva entradas
24 64 90

Paridng

SALA IV 
1 AcP^^ SE RIEN 
I-AS MUJERES?

^«lones: 5’15, 7’45 y 10’15 

No recomendada a 
•tenores de 7 años

MUERTE EN GRANADA

Descuento estudiantes

KANTINA 
PAPITUT

miércoles no festivos 
dia del espectador

Descuento mayores 
65 años

Sesiones: 5’30, 8, y 10,30

SPACE JAM

Sesiones: 5, 7, 9 y 11

IÍC8Aít 4

TODOS DICEN I LOVE YOU MICHAEL COLLINS

No recomendada a menores 
de 18 años

Recomendada a todos 
los públicos

SALA V
LOS DEMONIOS 
EN LA NOCHE

SALA VI
EL CRISOL

DELICIOSA Y 5i'

.a
 

ydh

FESTIVA V L’ "JM'. CE SORPRESAS

Sesiones: 6, 8,15, y 10,30

MARS ATTACKS !

Recomendada a todos 
los públicos

SALA VII
EL ESCANDALO 

DE LARRY FLYNT

Sesiones laborables: 6’30 y 10’15 
Sábados y Domingos: 

4’30, 7’30 y 10’30 
No recomendada a menores 

de 18 años

Sesiones: 5,30, 8 y 10,30

No recomendada para 
menores de 7 años

SALA I
CANDILEJAS

Sesiones: 5’30, 8 y 10’30

AMONIOS 
MOO 11'

’Ü
 O

' i II

Sesiones: 5’15, 7’45 y 10’15

TRIUNFO! UNA

SURGIDO*

MEJOR PELICULA DEL AÑO"

DOS OSCAR POR 
EEIHIMOÍICUOM

S ii «j

Sesiones: 7,30 y 10’15

SALA II
EL FUNERAL

No recomendada a 
menores de 13 años

No recomendada a 
menores de 13 años

No recomendada a 
menores de 18 años

EL CLUB DE LAS 
PRIMERAS ESPOSAS

HA’R'N MIULl-.lt Ki-^viox 

ifSs PRIMERAS

# Q ^
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 >

Sesiones: 6’15, 8,30 y 10’45

No recomendada a 
menores de 7 años

Sesiones: 6, 8,15 y 10’30

No recomendada a menores 
de 18 años



Grupo INTERPRES OCpa W paga 0 HU.
• INFORMES COMERCIALES • VERIFICACIONES DE FINCAS
• SEGUIMIENTO DE RIESGOS • CANCELACION DE ANOTACIONES 

EN R.A.I. Y B.D.I.

¡Usted va a cobrar!
INCOVERSA, S.L • C/ PURISIMA, 1 -19 A • 02001 ALBACETE 

TEL. 967/21 49 27 - 21 49 16 • FAX 967/52 02 36
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Servicio y Calidad

CONEJO
Fresco Kilo

499
ALTOZAND

Hoy entran en 
vigor los 
descuentos en los 
medicamentos

LT

La Unión de Consumidores 
de Albacete informa a los 
consumidores que a partir de 
hoy, entran en vigor las nor
mas que establecen los nuevos 
márgenes para la dispensión 
al público de especialidades 
farmaceúticas.

En los envases de los medi
camentos que se adquieran a 
partir de ahora, bien por la 
vía privada, bien por la vía 
de la Seguridad Social, debe 
figurar el nuevo precio resul
tado de la aplicación de un 
descuento de 3,85%, conse
cuencia de la reducción de 
márgenes de distribución y 
dispensación establecida en el 
Real Decreto 164/97, de 7 de 
febrero.

El precio de las especia
lidades farmacéuticas estará 
acompañado de las siglas 
N.M. (Nuevo Margen) en la 
etiqueta del cartonaje y de no 
figurar, el farmacéutico debe
rá aplicar el descuento sobre 
el antiguo precio.

Advertencia al 
comercio sobre 
venta de libros

LT

La Oficina de Comercio en 
colaboración con la Oficina 
Municipal de Información al 
Consumidor ha detectado en 
Albacete la presencia de ven
dedores de dos libros relacio
nados con la reglamentación 
del sector laboral y de segu
ridad e higiene en el trabajo, 
que argumentan la obligación 
de los comerciantes de tener 
estos libros en los estableci
mientos, no siendo imprescin
dible su posesión, según infor
ma la Oficina de Comercio, 
después de haber consultado 
a la Delegación Provincial de 
Industria.

La Oficina señala que los 
inspectores ni ofrecen estos 
libros ni exigen su tenencia. 
Asimismo, advierte a los 
comerciantes de que, en caso 
de duda, no acepte imposi
ciones relativas a la compra 
forzosa de material relaciona
do con su negocio y si supone 
que puede haber sido objeto 
de estafa o coacciones, ponga 
el hecho en conocimiento de 
la Oficina de Comercio o bien 
de los organismos públicos 
competentes en la materia.

Chiribitas

Visita de la
curso de E.S.O. 
las instalaciones

Cedes a LA TRIBlJNA.- Recientemente, los alumnos de primer 
de la Cedes, acompañados por el profesor Carlos Arribas, visitaron 
de nuestro periódico en la Calle Salamanca y se interesaron por

el proceso de elaboración y distribución del diario albacetense. Los chavales se mos
traron muy atentos a las explicaciones y más de uno expresó su deseo de cursar
los estudios de periodismo.

Procedentes de Madrid y como consecuencia de Ias intensas lluvias

Unas 30.000 aves acuáticas
han llegado a la región

LT

La Comunidad de 
Madrid registra este invier
no un descenso de 31.356 
aves acuáticas con respecto 
al periodo 1995-1996 debi
do a que las intensas lluvias 
del último año produjeron 
un desplazamiento de estos 
ejemplares hacia Casti
lla-La Mancha en busca de 
las zonas húmedas de esa 
región.

Según un estudio de la 
Sociedad Española de Orni
tología, la región de Madrid 
acoge esta temporada inver
nal 70.960 aves acuáticas en 
38 zonas húmedas, frente a 
las 102.316 que invernaron 
en la Comunidad en la épo
ca precedente.

Los datos de esta inves
tigación, encargada por la 
Consejería de Medio 
Ambiente y Desarrollo 
Regional del Gobierno de 
Madrid, revelan un descen
so de un 30,7 por ciento 
respecto a las aves que 
invernaron en la región 
entre 1995 y 1996.

En el invierno 1995-1996, 
las aves prefirieron los

Aves acuáticas.

8

embalses y graveras de la 
Comunidad de Madrid por 
la abundancia de agua, 
frente a su escasez en los 
espacios naturales de Cas
tilla-La Mancha como las 
Tablas de Daimiel y las 
Lagunas de Ruidera.

Sin embargo, este año, 
las especies eligieron los 
parajes húmedos de Casti
lla-La Mancha porque dis-

JOSE LUIS 

ponen de más volumen 
acuático que los de la 
Comunidad de Madrid.

Técnicos

Un total de trece técnicos 
cuantificaron durante las 
primeras horas de la maña
na de los días 18 y 19 de 
enero las aves acuáticas en 
los humedales de la Comu
nidad de Madrid por medio 
de prismáticos y telescopios. 
El equipo de investigación 
estudió las aves durante los 
amaneceres, ya que estas 
especies comienzan a acudir 
a los humedales a partir de 
las salidas de sol de cada 
día para buscar comida, 
procedentes de los lugares 
donde duermen.

No obstante, el censo de 
la gaviota reidora, la gaviota 
sombría, el cormorán gran
de y la garcilla bueyera no 
se realizó por las mañanas 
sino por las noches, en sus 
dormideros ante la dificul
tad de contabilizar estas 
especies durante el día 
como consecuencia de su 
gran movilidad.

► La visita hoy a Albacete 
de Antonio Gutiérrez estará 
bendecida por autoridades 
locales y regionales. El alcal
de y el consejero de Obras 
Públicas, Perlines, acompaña
rán al líder sindical con moti
vo de la entrega de las vivien
das de la cooperativa de 
CC.OO.

► La Junta dice que las llaves 
las entregará el consejero; 
lógico, teniendo en cuenta 
que las ha subvencionado. El 
que paga manda... y sale en 
la foto.

► El mundo suele dar muchas 
vueltas para volver al mismo 
sitio: en la programación de 
nuevas carreras para el 98 se 
incluye para Albacete... el 
segundo Ciclo de Informática, 
aquél por el que se movilizó 
toda la ciudad hace unos 
pocos años sin conseguir que 
Arroyo diera su brazo a 
torcer.

► Nunca es tarde si la dicha 
es buena, pero habríamos 
preferido ahorramos los dis
gustos y la espera. Ahora lo 
que hace falta es que tanto 
Informática como Medicina 
“tiren para adelante”.

► La recaudación del amis
toso ante los noruegos no dio 
ni para pipas. Descontando el 
pago a los árbitros y otros 
gastos, y teniendo en cuenta 
que la ganancia iba destinada 
al fútbol base, a lo mejor le 
hacen pagar mil duros a cada 
chaval. Esperemos que maña
na ante el Osasuna la cosa 
esté más alegre.

d

Perlines saldrá en la foto.

U 
P 

i P

l


